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ya que de un momento a otro Dios cumplirá todo lo que falta por 
ser cumplido estando nosotros en estos cuerpos mortales.
 Que Dios les bendiga grandemente, y que estén orando 
por la actividad de mañana viernes, y la del sábado, y la del 
domingo, en donde pedimos a Dios que nos continúe abriendo 
todos estos misterios del Reino de los Cielos, y que continúe así 
preparándonos para obtener pronto esa redención, la adopción, 
que es la transformación de nuestros cuerpos.
 Que Dios me los bendiga grandemente, y muchas gracias 
nuevamente por esta oportunidad que me permiten saludarles a 
cada uno de ustedes.

Jueves, 16 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

La Tercera Etapa: El hablar la Palabra
Rev. José B. Pérez

Un saludo muy especial al misionero Miguel Bermúdez Marín: 
Que Dios lo bendiga grandemente.
 Y recuerdo un día como hoy, cuando nuestro hermano 
William Soto Santiago (profeta mensajero dispensacional que 
Dios ha enviado en este tiempo, en medio de los latinoamericanos 
y caribeños, el cual cumple la Venida del Señor, la Segunda 
Venida del Señor), en una ocasión le dijo: [WSS] “Miguel, ora por 
Benjie; úngelo; para que quede a cargo acá de la congregación 
en Puerto Rico”1, y así la congregación no quedaría sin pastor 
(por los viajes que siempre se estaban realizando), dejar una 
persona acá en Puerto Rico, a cargo del grupo.
 Y un día como hoy, nuestro hermano Miguel me dedicó frente 
a la congregación, la congregación cabeza, la congregación 
que desde el principio vio el ministerio que Dios colocó en esta 
isla, en el Ángel del Señor Jesucristo, William Soto Santiago; 
y ha estado desde el principio respaldando, y estando brazo a 
brazo con la Obra de Dios, desde el comienzo; que empezó en 
una forma pequeña, y decían muchos… Yo conozco eso por 
la historia que ellos hablaban, yo estando niñito, joven luego, 
1  Dedicación del ministerio del Rvdo. José Benjamín Pérez - Domingo, 
16 de junio de 2002, pág. 5
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continué escuchando toda esa historia, cuando decía, nuestro 
hermano William le decía a veces a Julio o también a Miguel, 
que le decían… él decía: [WSS] “¿Recuerda cuando decían 
que esto no iba a llegar ni aquí a la esquina?”, y él siempre se 
sonreía y decía: [WSS] “Y hemos doblado la esquina”, o sea, ya 
hacia una nueva dispensación.
 Y mira ya dónde estamos; cómo este pueblo de Puerto Rico 
ha estado fiel a la Obra de Dios de este tiempo, como la cabeza 
de toda la América Latina. Es una congregación muy madura en 
las cosas celestiales, en el Programa Divino, así como lo son 
todos los países también; porque somos un mismo Cuerpo.
 Pero Puerto Rico… Puerto Rico es especial: el pueblo es 
especial. El pueblo es un pueblo que Dios escogió desde antes 
de la fundación del mundo para que ellos vieran nacer - veamos 
nacer todo ese ministerio que comenzó allí en el 1963, si nos 
ponemos desde esa fecha, que fue cuando la aparición de los 
siete ángeles al hermano Branham; y si nos vamos desde un 
poquito antes, pues sería desde el 14 de junio del 40; pero si 
nos vamos hasta… desde el ministerio, pues sería desde el 63; 
y si nos vamos un poquito más después, pues sería desde el 74.
 O sea, desde el comienzo este pueblo de Puerto Rico se 
caracterizó por el comienzo de un ministerio; y haberlo recibido; 
todos los hijos de Dios que estarían siendo llamados y juntados 
por este glorioso Mensaje de la Trompeta Final, de la Gran Voz 
de Trompeta, que llamaría y juntaría a los escogidos en toda 
la América Latina, y dondequiera que estuviera un escogido 
también; o sea que por eso lo hace un pueblo especial.
 Toda la América Latina es especial, porque es un solo 
pueblo; pero hablando de Puerto Rico en específico, por esa 
parte de que es un pueblo que recibió ese ministerio, o sea, vio 
nacer ese ministerio; pues lo hace un pueblo especial.
 Y fíjense en una cosa tan tremenda: cómo la revelación 

Jueves, 30 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos de Perú
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los hermanos y hermanas reunidos 
allá en la congregación que pastorea el reverendo Leopoldo 
Machaca en la ciudad de Arequipa; a nuestro hermano Ronald 
Ríos, a nuestro hermano Andrés Aguilar y todos los ministros 
que están de toda esa región del Perú; y también de Chile, que 
estuve viendo allí, a nuestro hermano Patricio Lara y los que lo 
acompañan de Chile.
 Estuve viendo allí ese pequeño video que me enviaron del 
auditorio que están construyendo en ese lugar: Que Dios les 
bendiga grandemente, y que pronto ese lugar esté dedicado al 
Señor, para que así continúen siendo preparados para vuestra 
transformación.
 Le damos gracias a nuestro Padre celestial que nos ha traído 
en este tiempo a Su Ángel Mensajero, William Soto Santiago, 
con el glorioso Mensaje de Gran Voz de Trompeta, de Piedra 
Angular, que contiene esa fe de rapto, esa fe de transformación.
 Estamos viviendo en un tiempo muy importante: en el 
tiempo en donde tenemos que estar con nuestra mirada puesta 
en el Cielo, porque nuestra redención está cerca, nuestra 
transformación. Así que adelante en este tiempo de preparación, 
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del libro del Apocalipsis, la revelación que el Ángel le dio allí a 
Juan, fue en una isla: la isla de Patmos. Y eso fue al principio, 
para comenzar la Edad de Éfeso, al principio allí, en esos días 
apostólicos.
 O sea, el comienzo del Cuerpo Místico de creyentes comenzó 
el Día de Pentecostés, pero comenzó en esos días donde fue 
traída la revelación del Apocalipsis, que comenzó en una isla 
(por esos días), antes de comenzar la Edad de Éfeso. Vamos 
a decir: desde que Jesús fue crucificado hasta el comienzo de 
la Edad de Éfeso (la primera edad con el primer mensajero: 
Pablo), pues durante ese tiempo, pues ahí comenzó; o por ahí, 
por ese tiempo, fue esa revelación que le dio el Ángel del Señor 
Jesucristo a Juan, en una isla.
 Y al final, al fin del tiempo, Dios culmina Su Obra, corona 
Su Obra, en una isla también: la Isla del Cordero, la Isla del 
Inocente2: Puerto Rico.
 Cómo Dios ha sellado ese misterio que le fue mostrado allí al 
apóstol Juan; representando Juan al Ángel del Señor Jesucristo 
de este tiempo final, y representando también a la Iglesia del 
Señor.
 Y Él escondió ese misterio todas las edades, todo ese 
tiempo, incluso en el tiempo del hermano Branham; aunque él 
llegó a hablar algo de que: [WMB] “Te veré en la isla”3, cuando 
estaba hablando con un hermano.
 Y hoy, en este Día Postrero, Dios nos ha abierto el 
entendimiento y las Escrituras, y cumplió también físicamente 
la Venida del Ángel Fuerte en medio del mundo, en medio de la 
raza humana, en una isla. Por eso Puerto Rico es una isla y un 
pueblo muy pero que muy especial.
 Yo le agradezco a Dios que me haya colocado a pastorear 
2  Job 22:30 (RVR-1909)
3  SPN62-1230E “Señores, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 17 (párr. 
140 en inglés)
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estas ovejas, que son primogénitos de Dios, escogidos de Dios, 
desde antes de la fundación del mundo, reyes y sacerdotes.
 Por eso cualquier ministro, cualquier pastor (y no que estoy 
hablando la palabra “cualquier”, sino me refiero a ellos como los 
ministros, a cualquier persona, cualquier ministro), que pastoree 
a un escogido de Dios, un hijo de Dios de este tiempo final, de 
la Edad de la Piedra Angular, tiene que estar consciente que 
no son cualquier persona; son reyes, son sacerdotes, son de la 
Realeza. Por lo tanto, es una responsabilidad grande que tiene 
cada ministro en su congregación, de pastorear un Pasto fresco, 
un Alimento fresco, a las ovejas que Dios les ha encomendado.
 Las ovejas no son de nosotros, pertenecen al Señor; pero Él 
ha tenido esa confianza de dejárnoslas a nosotros para darles el 
Alimento a tiempo a ellas, el alimento espiritual correspondiente 
a nuestro tiempo, para que así estén preparadas para recibir las 
promesas en cada edad y en cada dispensación que Dios nos 
ha colocado.
 Por eso, tratemos las ovejas con cariño, con amor, con 
comprensión; y así daremos luego buenas cuentas a Dios por 
cada una de ellas que Dios nos ha puesto a pastorear.
 Yo les agradezco a todos por vuestros saludos y tantas 
bendiciones tan hermosas que me han enviado en este día, 
lo cual, estoy cumpliendo 20 años en el ministerio; pero todos 
y cada uno de nosotros somos eternos. Acá es que contamos 
las fechas, las horas de los eventos, pero para Dios somos 
teofanías eternas que hemos salido de Él.
 Pero hoy para mí es un día muy especial; y yo le doy gracias 
a Dios que me haya colocado a pastorear una congregación tan 
importante como la es la de Puerto Rico, aquí en Cayey.
 “Todo lo que Dios hace es perpetuo”. Eso está en 
Eclesiastés, capítulo 3, verso 14 y 15; y quiero leer esta 
Escritura en un mensaje que él la citó, y allí nos habla algo muy 
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perfecto, la cual pronto será una realidad: cuando obtengamos el 
cuerpo eterno y glorificado.
 Así que oren mucho por esas actividades. La del sábado, que 
es la del primer día del mes, ahí empezaremos a las 8:00, hora 
de Puerto Rico, para los que deseen conectarse, lo pueden hacer 
también.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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importante: en el mensaje “LA LEY DE LA REPETICIÓN”. 
Quizás muchos ya lo han leído y escuchado; pero aquellos que 
no lo han escuchado y aquellos que ya lo escucharon, es bueno 
otra vez volver a escuchar estas palabras que él nos habló allí. 
Fue una reunión de pastores, el 24 de diciembre del 2010, aquí 
en Cayey, Puerto Rico. Viene hablando (ya para terminar el 
mensaje), y cita la Escritura. Dice:

LA LEY DE LA REPETICIÓN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 24 de diciembre de 2010
Cayey, Puerto Rico
 Vamos a leer el 3:15 de Eclesiastés; y aun desde el 
verso 14, dice… 3:14 al 15 dice Eclesiastés:
 “He entendido que todo lo que Dios hace será 
perpetuo…”.
 Por eso es que repite; como lo que hace es perfecto, 
entonces lo va a hacer en la misma forma. 
 Por eso es, también: el reloj; se mueve de una hora a 
otra, pero una hora no es diferente a la otra. Una hora tiene 
60 minutos, y la otra que le sigue ¿cuántos va a tener? 60 
también. Y un día tiene, ¿cuántas horas? 24 horas. Cuando 
viene el otro día no va a tener 23; 24 también.
 “… sobre aquello no se añadirá, ni de ello se 
disminuirá; y lo hace Dios, para que delante de él teman 
los hombres.
 Aquello que fue, ya es; y lo que ha de ser, fue ya; y 
Dios restaura lo que pasó”.
 Lo que ha de ser en nuestro tiempo, ya pasó; y ahora 
Dios lo va a actualizar: una Gran Carpa Catedral, un 
tabernáculo grande.
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 Si estuviéramos en el tiempo de la liberación del pueblo 
hebreo, diríamos: “Un tabernáculo. El mensajero a través 
del cual será libertado el pueblo hebreo, lo va a hacer”. 
Pero no estaba revelado. Moisés recibió la revelación en 
el monte Sinaí.
 Cualquiera podía decir: “Eso es una revelación - 
una idea de Moisés”. No; era la idea de Dios, que es la 
importante. Era para Dios morar ahí, manifestarse ahí y 
hablar ahí; y ahí recibir los sacrificios, la adoración y todo; 
tenía que ser en ese lugar.
 “LA LEY DE REPETICIÓN”.
 Que las bendiciones de Cristo, el Ángel del Pacto, 
sean con cada uno de ustedes, y les use grandemente 
en Su Programa en este tiempo final; y pronto veamos 
el cumplimiento de La Gran Carpa Catedral, y la 
manifestación también de Dios en ese lugar.
 Recuerden que las cosas comienzan poco a poco. 
No sabemos cómo comenzará después que se dedique a 
Dios; pero una cosa sí sabemos: que en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, que tuvo el reverendo William 
Branham, estaba la Columna de Fuego que le apareció a 
Moisés, ahí estaba el Ángel del Pacto, estaba el Ángel que 
le aparecía al reverendo William Branham, y estaba ahí un 
ministerio que era manifestado y que se veía que estaban 
aconteciendo muchas cosas.
 Era el Espíritu Santo usando a una persona ahí; porque 
el socio de Dios siempre es un ser humano. Un hombre 
en el ministerio siempre ha sido el socio de Dios, el 
instrumento de Dios; porque Dios no obra, a menos que 
sea a través de un ser humano.

Jueves, 30 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Palabras de saludo
Rev. José Benjamín Pérez

A todos los hermanos reunidos allá en Pachuca, México, hoy 
jueves, 30 de junio de este año 2022, en la congregación que 
pastorea el reverendo Leonel Cisneros; a todos los ministros y 
todos los colaboradores y colaboradoras: que Dios les bendiga 
grandemente, les mantenga siempre en este tiempo final 
preparándose con el Mensaje de Gran Voz de Trompeta que nos 
ha traído el Ángel del Señor Jesucristo, William Soto Santiago, 
para así pronto obtener la plenitud de la Palabra en nuestras 
vidas; y cuando ocurra la resurrección, poder nosotros verlos y ser 
transformados.
 Que Dios les bendiga grandemente, y que sigan creciendo en 
el conocimiento de Su Programa correspondiente a este tiempo 
final.
 Oren mucho por las actividades de mañana viernes, del sábado 
y del domingo, para que Dios siga hablándonos directamente 
al corazón, a nuestras almas, por medio de Su Palabra, y así 
tengamos un conocimiento mayor del que tenemos actualmente; 
porque cada vez que recibimos la Palabra, a medida que la vamos 
escuchando y vamos escudriñando, vamos obteniendo más 
conocimiento del Programa de Dios para este tiempo.
 Así que día a día vamos en camino a esa estatura del Varón 
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[JBP] Y más adelantito dice:

 (…) Yo aprecio mucho y agradezco mucho que Dios 
los haya colocado a mi lado para trabajar en el Programa 
de Dios para nuestro tiempo; y hemos de llegar a la 
meta, porque ¡ya está profetizada!, hemos de llegar a 
la transformación, esa etapa de manifestación que está 
prometida, y al arrebatamiento o rapto que está prometido 
para ir a la Cena de las Bodas del Cordero. Y estamos 
avanzando, porque nos están esperando en el Cielo.
 Así que nos están esperando. Y por consiguiente 
estamos en una labor, una Obra rápida. ¡Y hasta eso 
fue hablado! Que sería llevada a cabo ¿una obra qué? 
[Responden los presentes: Rápida]. Por lo tanto, no 
tenemos el tiempo que Noé tenía.

[JBP] Y más adelantito dice:

 (…) Y en el cumplimiento de la Visión de La Gran 
Carpa Catedral, que tuvo el reverendo William Branham, 
donde se va a cumplir la Tercera Etapa; y él dice: “Será 
la Palabra, y será por hablar la Palabra”. Así que eso es 
mayor. Es mayor que poner las manos sobre un enfermo.
 Hablar la Palabra, y las cosas acontecer. 
 Fueron dadas cinco muestras nada más; aunque hubo 
muchas más; pero cinco muestras donde, por hablar la 
Palabra que puso Dios, que puso el Espíritu Santo en la 
boca del reverendo William Branham, hablar esa Palabra, 
las cosas acontecían.
 La creación de ardillas: por hablar la Palabra; y un 
sinnúmero más de cosas.
 Todo eso que fue visto en parte, parcialmente, será visto 
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en toda su plenitud, dijo el reverendo William Branham.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde. Ya Miguel 
se queda por allí esperando el postre siempre; pero ya 
Miguel puede pasar por aquí.
 Que Dios les bendiga y les guarde, y ya mañana nos 
vemos nuevamente.
 Yo espero que en el cumplimiento de La Gran Carpa 
Catedral, el Séptimo Sello sea abierto. Si los Truenos y la 
Tercera Etapa, todo eso se va cumplir ahí, pues el Séptimo 
Sello va a ser abierto completamente ahí. Bueno, lo más 
grande es la revelación; los milagros le sigue a la Palabra.

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos ayude en este tiempo a 
recibir esa Palabra que ahí está siendo dada, en esa Gran 
Carpa Catedral, donde el Séptimo Sello, los Truenos y todo eso 
(como él dice ahí), va a estar cumpliéndose plenamente ahí. 
O sea, va a estar abierto, va a ser abierto completamente el 
Séptimo Sello.
 Así que todos los hermanos y amigos que me escuchan… 
Misionero Miguel Bermúdez Marín, te aprecio en gran manera, 
te amo en amor divino. Y gracias por todos tus consejos, gracias 
por toda esa enseñanza (y todavía la que falta de yo aprender, y 
de todos los ministros) que tú me has brindado en el ministerio; 
la atesoro en mi corazón. Y que Dios te recompense por todo lo 
que has hecho y lo que harás en favor de todos los ministros y 
sus ministerios; todo lo que haces en favor de ellos; y también 
en favor de toda la Iglesia del Señor de este tiempo final, del 
Cuerpo Místico de creyentes.
 Y a todos los hermanos aquí en Puerto Rico: Que Dios 
les bendiga grandemente y que Dios les guarde. Y si en algún 
momento, en este tiempo, le he fallado a todos los hermanos 
acá, y aun a todos los hermanos en la América Latina: pido que 
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me perdonen.
 Y conscientes de que estamos aquí con y para un propósito 
divino: es hacer contacto con la vida eterna; y lo hemos hecho. 
Y ahora, el otro propósito es: obtener… luego de obtener el 
cuerpo teofánico al nacer de nuevo, creyendo en la Primera 
Venida, ahora lo que nos resta es recibir la fe de rapto, la fe de 
transformación, para esa doble porción, que es el cuerpo eterno 
y glorificado. O sea, esos son los dos propósitos por el cual 
estamos pasando por este planeta Tierra.
 Así que reitero mi agradecimiento a todo el pueblo de Dios; 
y juntos, en ese Aposento Alto de la Edad de la Piedra Angular, 
llegaremos a la meta.
 A todos los hermanos también en la República Dominicana, 
en Estados Unidos, en Canadá, en México, en Guatemala, en 
Honduras, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica, Panamá, en 
Aruba, en Cuba, en Colombia, en Venezuela, en Ecuador, en 
Perú, en Bolivia, Chile, la Argentina, en Paraguay, en Uruguay, en 
Brasil, en España, en Holanda, en Suecia, en África, Inglaterra, 
y todos los países donde hay simiente de Dios, escogidos de 
Dios: ¡Que Dios les bendiga grandemente!
 Y recuerden que estamos en esta cuenta regresiva, para 
pronto tener ese despegue en el cohete que nos llevará directo 
a la Cena de las Bodas del Cordero, en ese gran rapto que está 
profetizado para todos y cada uno de nosotros.
 Así que ¡agárrese bien el cinturón!, ¡póngase el cinturón bien 
puesto! Póngase la Palabra bien puesta en vuestros corazones, 
arregle lo que tenga que arreglar y siga mirando hacia esa meta; 
porque el que comenzó la buena Obra, la va a perfeccionar4; y 
una de las cosas que va a perfeccionar es este cuerpo terrenal, 
al Él darnos el cuerpo eterno y glorificado perfecto.
 Que Dios me los bendiga, que Dios me los guarde. 

4  Filipenses 1:6
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Continúen pasando un día lleno de grandes bendiciones. Y 
también pedimos a Dios que nos bendiga grandemente en el 
día de mañana, viernes (la actividad de mañana), también el 
sábado (la actividad que tendrá nuestro hermano Miguel), y 
también el domingo.
 ¡Estamos de jubileo, estamos de gozo, porque pronto Dios 
nos va a transformar!
 Y estamos muy agradecidos a Dios que nos haya enviado 
en este tiempo final a Su Ángel Mensajero, a quien amamos, al 
cual estamos esperando que venga con todos los de la sexta 
dimensión: a nuestro amado hermano y amigo, nuestro profeta 
mensajero dispensacional, cumplimiento de la Segunda Venida 
del Señor: William Soto Santiago.

Fusionándonos con la dimensión celestial 267

dimensión, a esa quinta dimensión, nosotros estando vivos, los 
escogidos de Dios, estando vivos nos vamos a fusionar con la 
sexta dimensión.
 Todo será en una forma sencilla, pero hay unos requisitos 
para poder, todos esos eventos proféticos, ser cumplidos en 
todos y en cada uno de los que van a estar fusionándose en 
esas dimensiones. Cada uno va a trabajar para fusionarse con 
cada dimensión.
 A nosotros nos corresponde fusionarnos con la dimensión 
celestial, con la dimensión de la Palabra. Y por eso todos 
estos estudios bíblicos son siempre de gran bendición, porque 
crecemos día a día en ese conocimiento que todos y cada uno 
necesita para obtener esa Llave, esa Fe de Revelación, que 
es la revelación para poder fusionarnos con nuestra teofanía 
pronto; y así ver a todos los que van a resucitar, y luego nosotros 
al verlos ser transformados.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Y todos los días 
que estén reuniéndose son días bien aprovechados en la Obra 
de Dios en este tiempo final.
 Que Dios les continúe bendiciendo grandemente a todos.
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cual crecemos cada día más y más en el conocimiento de Su 
Programa.
 El deseo de todos nosotros es ya estar allí en la Cena de 
las Bodas del Cordero; pero hay una serie de eventos proféticos 
que se tienen que cumplir, y también unos requisitos, los cuales 
todos los hijos de Dios tienen que cumplir.
 O sea, no es decir: “Yo quiero ir a la Cena de las Bodas 
del Cordero”, y aparecerse allí; no. Lleva un proceso, unos 
requerimientos, para llegar a esa culminación del Programa 
Divino en esa etapa que es la Cena.
 Ya, después de ahí, pues hay otros eventos ya, que se 
realizarán en el Milenio y en la eternidad; pero lo que nos 
corresponde a nosotros en este tiempo, en el hoy, en el presente, 
es prepararnos, para ya estar pensando y meditando en que, 
con esa preparación que estamos recibiendo, vamos a obtener 
la transformación.
 Digo meditando y pensando, es porque debemos de estar 
siempre, la mayor parte de nuestro ser, de nuestro corazón, 
nuestra mente, nuestro espíritu, envueltos en esa parte de la 
promesa de la transformación. O sea que cada momento de 
nuestra vida debe estar meditando en esa promesa; porque así 
es como se va a fusionar esta dimensión con la otra: estando en 
ese ambiente espiritual, para poder acceder a esa dimensión.
 No podemos tener un ambiente que sea influido de otra 
dimensión, porque lo que vamos a fusionar es la otra dimensión; 
y la otra dimensión, sabemos que es la quinta. Y para esa quinta 
dimensión se van a fusionar los que van a pasar por ella. O sea 
que estando vivos van a fusionarse con la quinta dimensión: van 
a entrelazarse de esta dimensión en la cual estamos viviendo 
(de luz, tiempo y materia), se va a fusionar la quinta dimensión en 
todos aquellos que no están preparados para la transformación.
 Y así como ellos se van a fusionar estando vivos, a esa 

TEMA

EL MISTERIO DE
LA RESURRECCIÓN

Y LOS CUARENTA DÍAS
Dr. William Soto Santiago

Jueves, 28 de agosto de 1997
(Tercera actividad)
Campeche, México

Viernes, 17 de junio de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico

212



Miércoles, 29 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Fusionándonos con la dimensión celestial
Rev. José Benjamín Pérez

 Muy buenos días. Un saludo muy especial al misionero 
Miguel Bermúdez Marín, y a todos los hermanos que están 
reunidos en todas partes de la América Latina, España y África, 
y en todo lugar donde hoy miércoles, 29 de junio de este año 
2022, están reunidos; como lo es allá en el Salvador, con nuestro 
hermano David Escobar; en Panamá con nuestro hermano 
Ariel Cerrud; también allá en Llano Grande, en Acapulco, con 
el reverendo Nicéforo Ramírez; y todos los lugares que estén 
reunidos.
 Ellos, pues me pidieron también que les diera este saludito; 
pero aprovecho y saludo también a todos los demás.
 Prácticamente todos los días están teniendo en diferentes 
lugares estos estudios bíblicos, en donde el pueblo de Dios está 
escudriñando y preparándose para ese glorioso evento que 
vamos a recibir todos, que es: la resurrección (cuando ocurra), 
y al verlos nosotros ser transformados.
 Así que en este tiempo, todo el tiempo que dediquemos 
a Dios para los estudios y para escudriñar de este glorioso 
Mensaje que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo, 
William Soto Santiago, es un tiempo bien aprovechado, en el 
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VIERNES, 17 DE JUNIO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Y te faltó tiempo (tenías todo el tiempo 
que deseabas o quisieras tomar), porque faltaron ahí varias 
Escrituras que podías leernos, ya que eso es algo muy pero 
que muy importante, y que en este tiempo tenemos que estar 
conscientes de esas verdades bíblicas; y que luego no vayan a 
venir lamentándose con que: “A mí no me dijeron nada”. Pues 
usted primero (antes de abrir la boca) debió haber chequeado o 
hacer algo en su vida: primero vea, vaya a las Escrituras y vea 
si está correcto o no; y si no está correcto, no hacerlo.
 Pero toda esa enseñanza que nos habló nuestro hermano 
Miguel, en este tiempo es muy pero que muy importante. Este 
tiempo es un tiempo decisivo, es un tiempo en que están en 
juego las promesas que Dios tiene para el individuo.
 Cada persona va a luchar por lo que va a recibir. Si una 
persona es un escogido de Dios, predestinada de Dios para ser 
transformado, téngalo por seguro que esa persona va a luchar, 
va a esforzarse por ser transformado. Si es una persona que no 
va a ser transformada, tenlo por seguro que va a luchar para no 
ser transformado. O sea, cada persona va a recibir aquello para 
lo cual vaya a luchar, o esté luchando, para recibir lo que Dios 
tenga para esa persona en cuanto a sus acciones.
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 Dios requiere que cada uno de Sus hijos mire las Escrituras, 
mire la Palabra, y se vea en el espejo de Dios; y allí refleje, 
con sus acciones, con sus palabras, todo ese reflejo de la sexta 
dimensión en su vida.
 Como decía nuestro hermano Miguel: no deseamos que 
vengan enfermedades ni juicios, por ignorancia, sobre las 
personas, sino que lo que vengan sean bendiciones de Dios.
 Recuerden que Dios está con una mano con bendiciones, y 
con la otra con juicio.

Allí él nos leyó en San Lucas, capítulo 12, verso 10:
 10 A todo aquel que dijere alguna palabra contra el Hijo 
del Hombre, le será perdonado; pero al que blasfemare 
contra el Espíritu Santo, no le será perdonado.
 [JBP] Y recuerden que el Espíritu Santo mora en cada hijo e 
hija de Dios.

Y miren lo que nos dice San Mateo 18, verso 10:
 10 Mirad que no menospreciéis a uno de estos pequeños; 
porque os digo que sus ángeles en los cielos ven siempre 
el rostro de mi Padre que está en los cielos.

[Rev. José B. Pérez] Que todos estos consejos de nuestro hermano 
Miguel… Y esperamos que siempre que nos hable de este tema, 
siempre coja todo el tiempo, tome todo el tiempo; porque es algo 
muy pero que muy importante que todos debemos de entender 
completamente: lo que es la blasfemia contra el Espíritu Santo.
 Recuerden la Escritura de Números 16 que les leímos el 
domingo1, cuando se levantaron en contra de Moisés y Aarón, 
aquella ocasión donde se abrió la tierra y se tragó a todos: el 

1  Estudio Bíblico #211, 2022jun12 (domingo), págs. 7-10 y 18-22 / 
Tomo de Junio Parte 1, págs. 205-208 y 216-220
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 Así que aproveche bien este tiempo, para que así, al estar 
ya allí en la Cena de las Bodas del Cordero, podamos ver que 
nuestra historia, o sea, lo que ya hicimos mientras estuvimos en 
ese tiempo, lo aprovechamos al máximo; y el resultado fue que 
estamos ya en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que, hermanos, Dios me los bendiga, Dios me los guarde. 
Continúen pasando una noche feliz llena de las bendiciones de 
nuestro Padre celestial.
 Dios les bendiga a todos, mis hermanos.
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séquito de Datán, de Coré y de Abiram. Luego, los que quedaron 
allí…, o sea que quedaron todavía grupos, personas, que estaban 
en contra de Moisés y Aarón; y por lo que se ve estaban calladitos 
(no se pegaron a Datán y a Coré; se quedaron como… tiró la 
piedra y se esconden). Pero miren lo que pasó allí: que luego que 
pasó eso, al día siguiente (seguidita)… Números 16:41:

 [41] … toda la congregación de los hijos de Israel 
murmuró contra Moisés y Aarón, diciendo: Vosotros 
habéis dado muerte al pueblo de Jehová.
 42 Y aconteció que cuando se juntó la congregación 
contra Moisés y Aarón, miraron hacia el tabernáculo de 
reunión, y he aquí la nube lo había cubierto, y apareció la 
gloria de Jehová.
 43 Y vinieron Moisés y Aarón delante del tabernáculo 
de reunión.
 44 Y Jehová habló a Moisés, diciendo:
 45 Apartaos de en medio de esta congregación, y los 
consumiré en un momento. Y ellos se postraron sobre sus 
rostros.
 46 Y dijo Moisés a Aarón: Toma el incensario, y pon en 
él fuego del altar, y sobre él pon incienso, y ve pronto a la 
congregación, y haz expiación por ellos, porque el furor 
ha salido de la presencia de Jehová; la mortandad ha 
comenzado ([JBP] y eso en este tiempo es muerte espiritual; y 
luego será muerte física también).
 47 Entonces tomó Aarón el incensario, como Moisés 
dijo, y corrió en medio de la congregación; y he aquí que 
la mortandad había comenzado en el pueblo; y él puso 
incienso, e hizo expiación por el pueblo,
 48 y se puso entre los muertos y los vivos; y cesó la 
mortandad.
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 49 Y los que murieron en aquella mortandad fueron 
catorce mil setecientos, sin los muertos por la rebelión de 
Coré.
 50 Después volvió Aarón a Moisés a la puerta del 
tabernáculo de reunión, cuando la mortandad había 
cesado.

[Rev. José B. Pérez] Y esperamos que en este tiempo, eso, si 
no ha comenzado en el campo espiritual… Y si comenzó, que 
se detenga, y que Dios tenga misericordia de todos aquellos 
que hayan hablado en contra, y hayan blasfemado en contra 
del Espíritu Santo, en este tiempo en que estamos viviendo. 
Que Dios escuche todas esas palabras que el misionero Miguel 
Bermúdez Marín nos ha estado hablando en esta ocasión, y que 
cese en el campo espiritual eso, si es que eso estuvo en medio 
del pueblo.
 Recuerden que todas las Escrituras tienen doble significado 
y tienen doble o triple cumplimiento. Eso lo vamos a ver durante 
el estudio de hoy. Y vuelvo y reitero las gracias a nuestro 
hermano Miguel por todo esto que nos habló.

TEMA: EL MISTERIO DE LA RESURRECCIÓN
Y LOS CUARENTA DÍAS
Dr. William Soto Santiago

Jueves, 28 de agosto de 1997
(Tercera actividad)
Campeche, México

Escritura: San Juan 6:39-40

Martes, 28 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

 
Palabras de saludo a la congregación
en Higüey, República Dominicana
Rev. José Benjamín Pérez
 
Un saludo a todos los hermanos allá en Higüey, en la 
congregación que pastorea nuestro hermano Juan Gabriel; 
también a nuestro hermano Chamón y nuestro hermano Neftalí, 
que lo están visitando.
 Que Dios les bendiga grandemente, les prospere 
espiritualmente y materialmente también; y continúe el Señor, 
en este tiempo de preparación, ayudándoles por medio de la 
Palabra, del Mensaje que nos ha traído el Ángel del Señor 
Jesucristo, William Soto Santiago; el cual está siendo de gran 
ayuda y gran bendición, tanto el Mensaje que él nos dejó, como 
también todos estos escritos y comentarios de libretas, y así 
por el estilo, que él ha dejado, que han sido de gran ayuda y 
crecimiento espiritual para cada uno de nosotros.
 Así que aprovechen este tiempo que él nos ha dejado: 
un tiempo sobrante para nuestra preparación para nuestra 
adopción. Es un tiempo en el cual, de un momento a otro, Dios 
cumplirá la promesa de la resurrección, y nosotros al verlos 
seremos transformados; pero cuando llegue ese momento ya el 
pueblo de Dios tiene que estar listo, tiene que estar preparado.
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LIBRO DE CITAS
Jehová-Jireh
Sioux Falls, S. Dak., 2-24-56
Rev. William M. Branham
 96 - “Ahora, está escrito ‘entre líneas’ muchas veces. 
Cuando tengamos nuestra Carpa grande levantada en 
alguna parte, tomaremos mucho tiempo para hablar de 
esas cosas que están ‘entre líneas’. Vigilen la resurrección, 
cómo se mueve allí, tan hermoso. Sólo enamórese de Él, y 
Él se lo revelará a usted”.

[JBP] Y él escribe allí abajo:
[WSS] «La Carpa y la resurrección».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
4, PARTE 1”2, nos dice en la página 33:

 177 Juan, llamado y ordenado por el Señor Jesús, 
prometido por Dios allá atrás que él vería la Venida del 
Hijo del Hombre. Pedro, Jacobo y Juan, y ellos de pie 
presentes, cuando Jesús les habló y dijo: “Hay algunos 
aquí que no gustarán la muerte, hasta que vean al Hijo 

2  SPN60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, pág. 27, párrs. 
177-178
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del Hombre viniendo”. Él no dijo “todos” los que estaban 
parados allá, pero “algunos”. Y ellos fueron varios 
días después de eso y vieron el orden de la resurrección 
ensayada y la Venida del Señor.
 178 Elías representó los santos muertos… quiero 
decir Moisés, y siendo resucitado. Elías representó los 
trasladados por un Pilar ([JBP] o sea, por el Pilar de Fuego). 
Moisés fue primero, y luego Elías. Elías estaba para ser el 
mensajero del último día, que con él y su grupo vendrían a 
la resurrección, vendrían a la… Bien, vendrían al Rapto, 
quiero decir. Moisés trajo la resurrección, y Elías trajo el 
grupo raptado. Y allí, ambos estaban representados allí 
mismo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El orden de la resurrección:
Elías = los raptados / Moisés = trae la resurrección».

EL MINISTERIO PRIVADO DE JESUCRISTO 
LUEGO DE SU RESURRECCIÓN
Dr. William Soto Santiago 
Domingo, 15 de abril de 2001
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y así como hubo un ministerio privado de Cristo por 
unos 40 días, habrá un ministerio que será muy privado 
en el Cuerpo Místico de Cristo. Ya no será un ministerio 
público, como fue en las diferentes edades, en donde 
los apóstoles y también los ángeles mensajeros de las 

TEMA

Palabras de saludo a la 
congregación en Higüey, 
República Dominicana

Martes, 28 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico
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da esos músculos de fe para que en ese tiempo, en ese momento 
de apretura, estemos bien fortalecidos (espiritualmente hablando), 
para que pasemos ese tiempo de prueba, que va a ser un tiempo 
muy difícil para la Novia del Señor; pero sabiendo y conscientes de 
que durante esos días seremos transformados.
 Así que todas estas actividades son muy importantes para el 
crecimiento espiritual de todo hijo e hija de Dios.
 Que Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Y adelante en este tiempo de preparación, en este tiempo 
de estudios, que es un tiempo en donde la Iglesia del Señor la 
aprovecha al máximo, para que así estemos bien fortalecidos por 
medio de Su Palabra.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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diferentes edades predicaban y hacían milagros y maravillas 
públicamente, en sus edades. Pero para este tiempo final, 
cuando los muertos en Cristo resuciten y nosotros seamos 
transformados, la plenitud de Dios estará manifestada en 
la Iglesia de Jesucristo, pero será un ministerio privado, 
que está prometido para ser manifestado en este tiempo 
final. Y ahí, en esa etapa, estará cumpliéndose plenamente 
la media hora de silencio.
 Ya la Puerta de la Gracia estará cerrada y Cristo estará 
en medio de Su Iglesia manifestado plenamente, en el 
cumplimiento pleno de Su Segunda Venida a Su Iglesia. Y 
eso será lo que el pueblo hebreo verá en medio de la Iglesia 
de Jesucristo, y dirá: “Este es el que nosotros estamos 
esperando”. Pero verá esa manifestación en medio de la 
Iglesia del Señor Jesucristo, que estarán todos jovencitos.
 Y si nosotros pensamos que este lugar es grande, les 
quiero decir que es muy pequeño para ese gran congreso 
juvenil que hemos de tener muy pronto, que es de millones 
de jóvenes que vendrán para estar con nosotros en esa 
gran etapa del ministerio privado de Cristo en medio de 
Su Iglesia en este tiempo final.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en uno de los libros de Citas… 
Fue uno de los primeros. En algunos lugares él había comentado 
que tenía - le habían enviado el de español y el de inglés, y 
fue así en… pequeño (lo tiene en inglés también); pero en este 
pequeño en español, página 212… (ya luego ahí en la edición se 
pone la página del que tenemos nosotros, porque no le coloqué 
al lado la página que corresponde al que tenemos nosotros).
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Fue predicado en julio 21 del 63; este es del mensaje “A ÉL LE 
INTERESA. ¿Y A TI?”. Dice [pág. 105]:

	 916	–	“Jesús	se	interesa	suficiente	por	el	Mensaje	del	
día al traer las mismas cosas a acontecer como Él dijo, 
hasta morir y levantarse para enviarlas por el Espíritu 
Santo, el Confortador, para mostrar Su ministerio hoy, 
que Él todavía vive. A Él le interesó. ¿Nos interesará a 
nosotros? Esa es la cosa, ¿nos interesará? Él murió 
por este ministerio. Él murió para que el Espíritu Santo 
pudiera estar aquí en este día, para enseñarnos estas 
cosas. Él tuvo interés por ti. A Él le interesó traerlo aquí. 
/	 A	 Él	 le	 interesó	 suficiente	 para	 hacerlo,	 de	 enviar	 el	
Espíritu Santo para hacer este ministerio de hoy”.

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «el ministerio».

[JBP] Y en la 231, dice… Este es del mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS HOY”, predicado en noviembre 10 del 63. 
Dice [Citas, pág. 114]:

 1008 – “Sí, ellos continuarán igual como siempre. Pero 
recuerden: Por todo este tiempo Noé estaba en el arca. 
Igualmente, la Novia está sellada adentro con Cristo. El 
último miembro ya habrá sido redimido. El Sexto Sello se 
habrá producido y el Séptimo Sello lo trae de nuevo a la 
Tierra. El Cordero vino y tomó el Libro de la diestra del 

Lunes, 27 de junio de 2022
(En la noche)

Cayey, Puerto Rico

Palabras de saludo a reunión de ministros y colaboradores
en Tehuacán, Puebla, México
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches, a todos los hermanos reunidos allá en la 
congregación de nuestro hermano Josué Maldonado, en Tehuacán, 
Puebla, a todos los ministros y colaboradores, de hoy lunes, 27 de 
junio de este año 2022, que están reunidos en esta tarde en este 
estudio bíblico.
 Que Dios les bendiga grandemente, y les continúe abriendo el 
entendimiento, las Escrituras, y todo el Programa correspondiente 
a este tiempo final, en estos días finales; los cuales, es un tiempo 
que Dios nos ha permitido y extendido para cada uno de nosotros, 
para así estar preparados y estar listos para nuestra adopción, 
nuestra transformación.
 Aprovechemos bien el tiempo, y todas estas actividades son 
de gran ayuda para el Cuerpo Místico de creyentes. Y todos los que 
en cada lugar lo hacen, es de gran bendición y ayuda, porque eso 
nos hace más fuertes; porque la Palabra nos ayuda a fortalecernos 
espiritualmente, esa fe, con brazos fuertes, músculos fuertes, para 
así estar listos; tanto para la Fe de Rapto, que la da el Mensaje de 
Gran Voz de Trompeta que lo ha traído el Ángel del Señor Jesucristo 
William Soto Santiago; nos da esa Fe de Rapto, como también nos 
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que estaba sobre el Trono, y luego se sentó y reclamó lo 
que era Suyo, lo que había redimido. Correcto. Siempre 
ha sido esa Tercera Etapa. El número tres es el número 
de perfección. El ministerio llegó a su perfección cuando 
produjo a Jesucristo nuevamente en lo natural entre seres 
humanos”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, página 2 del estudio bíblico:

 Y la Iglesia del Señor Jesucristo tendrá un ministerio 
privado en este tiempo final; así como Cristo lo tuvo. Será 
Cristo en Su Iglesia en el Día Postrero, en la manifestación 
del ministerio final de Cristo para estremecer a este mundo 
como nunca antes Él lo ha hecho.
 Y ahí es donde se cumplirá plenamente la Visión de la 
Carpa, y en donde grandes maravillas, milagros y señales 
serán realizados. Pero nadie sabrá cómo serán hechos esos 
milagros y maravillas; solamente el que esté allí con la 
Columna de Fuego será el que conocerá la mecánica y el 
misterio de esos grandes milagros y maravillas que serán 
hechos en esa etapa de ese ministerio privado, el cual 
no estará siendo visto públicamente, pero los resultados 
estarán siendo vistos públicamente.

[Rev. José B. Pérez] Que es lo de la… esos dos eventos que 
ocurrieron: cuando la señora la entraron empujando la camilla, 
y luego saliendo ella misma empujando donde estaba ella 
acostada; y el hombre con muletas, entrando con sus muletas y 
luego cargando las muletas. Fueron dos eventos que ocurrieron 
allí, donde públicamente…
 De seguro después de eso… No sabemos si antes hay 
algo por allí, pero de seguro después de eso, un montón de…; 
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porque la fila era bien larga, y eso es interminable. O sea que 
esos son dos eventos que están registrados allí, donde el Ángel 
le dijo:
 [WMB] —“Mira”.
 —“¿Y por qué allí?”.
 Era Dios honrando al que estaba allí adentro. O sea, 
públicamente estaba dando y mostrando el… (vamos a decir) 
los resultados de eso; que el que estaba allí orando, ese era el 
resultado de ese ministerio que estaba allí. El que conocía la 
mecánica era el que estaba allí; la dinámica ya era vista por el 
pueblo.
 Nos dice también en la página 36 del libro de Citas (de este 
libro de Citas estoy leyendo)… Esto es del mensaje “HEBREOS, 
CAPÍTULO 4”. Dice [pág. 18]:

 141 – “Y después de un tiempo, ellos se fueron juntos 
y él habló como el dragón; y ejecutó todo el poder que 
Roma hizo antes de él. Eso está viniendo a nuestra nación, 
usted anótelo. Usted observe a la confederación de 
iglesias y a la iglesia católica uniéndose juntos, y observe 
lo que tomará lugar. La gente que sigue el Pilar de Fuego 
ciertamente tendrán un tiempo áspero, pero están listos 
para la traslación, a ese tiempo. Eso es correcto, solo 
listos para irse”.

[JBP] ¿Ve? Cuando venga la apretura, ese tiempo duro, ¡ya la 
Iglesia está lista!, ¡ya estamos en ese tiempo listos! Pero para 
llegar a ese tiempo listos, tenemos que tener un tiempo de 
preparación.
 No podemos esperar (como yo les decía hace unos días 
atrás)3, no podemos esperar a llegar a ver esos milagros, para 

3  Estudio “El tiempo sobrante”, 2022jun09 (jueves), pág. 36
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puede ser que el Creador de los Cielos y de la Tierra termine 
el cumplimiento de Su Programa en esta forma tan sencilla!”. 
Pues así le plació a Dios, para que el mundo vea que los 
escogidos de Dios no necesitan ver milagros. Lo que necesitan 
es ver el milagro de la Palabra siendo revelada, siendo traída, 
siendo mostrada abiertamente; porque el escogido de Dios, al 
ser Palabra, esa Palabra se une con Palabra, y venimos a ser 
pequeños Mesías, pequeños Verbos de Dios; porque salimos 
de Él, y hacia Él es que vamos.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Discúlpame que me extendí un poquito ahí, Camilo. Que 
este saludito sea de bendición para todos y cada uno de ustedes 
allí, mis hermanos, mis amigos, allí en la congregación de “El 
Sol de la Mañana”.
 Y gracias, Camilo, nuevamente, por darme esta oportunidad 
de enviarte estas palabritas de saludo, que para mí han salido 
de lo profundo del corazón, y las he dicho con el alma, y sentí 
hablarlas.
 Por eso cuando me llamaste, enseguida te dije: “[JBP] Yo 
te hablo ahora mismo”, porque sentí en mi corazón hablarles 
estas pequeñas palabras, que con humildad y con sinceridad 
de corazón las hablo a todos ustedes, primogénitos de Dios, 
escogidos de Dios; un pequeño grupo allí representado en esa 
congregación, representado en tantos hermanos de América 
Latina y el mundo entero, que han recibido este glorioso Mensaje 
que nos ha traído el Ángel Mensajero del Señor Jesucristo 
William Soto Santiago.
 Y llegaremos a la meta. No se desanimen por nada ni nadie. 
Sigan mirando el Arca, sigan mirando la Palabra, que Ella nos 
va a introducir a la tierra prometida.
 Dios les bendiga, mis hermanos, Dios les guarde a todos.
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entonces ponernos a prepararnos; no. Este es un tiempo para 
prepararnos; es una obra rápida de preparación, para recibir 
esa Visita que viene, angelical.
 Por eso usted no puede decir: “Yo lo estoy esperando así 
con mis faltas y con mis errores. Yo te espero (a los que van a 
venir)…, que estén conmigo así con mis errores, como yo, como 
soy, con mis errores”.
 Usted no puede esperar así; tiene que esperar… Ese Templo 
espiritual de Dios, como Cuerpo que somos, representados en 
el Templo, en el Cuerpo del Señor, como el Templo espiritual de 
Cristo: tiene que estar limpio. No puede estar con errores.
 Por eso este tiempo es un tiempo para arreglar todas 
nuestras vidas, toda cosa que esté contraria a la Palabra. Usted 
no espere que vaya a llegar el Señor a visitarlo con algún error 
en su vida. Esto es más serio de lo que nos podemos imaginar.
 Y vamos a llegar a estar en estos cuerpos, vamos a llegar 
sin pecado a ese tiempo de la Tercera Etapa en pleno:

[WSS] «Santificación	mata	el	deseo	de	pecar».

 [JBP] ¿Ve? No diga nunca: “Yo… Así con mis errores, yo voy 
a recibir…”. No. Tiene que decir: “¡Yo perfecto, Señor! ¡Yo voy 
a recibirte!”. O sea que eso va a ser una realidad en nuestras 
vidas estando en estos cuerpos. Y Dios nos va a ayudar, y Dios 
nos está ayudando.
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 Así que usted no se desanime: “No, que yo todavía…”. 
¡Luche!, ¡siga! Usted es un escogido y va a llegar a la meta. 
No importa el error que tenga, no importa el vicio que tenga. 
Usted, creyendo en Su Palabra, va a salir; y va a salir adelante. 
Y ponga la fe en el Señor, y Dios lo va a ayudar; porque salimos 
en esta carrera para llegar, para llegar a la meta.

Él dice, escribe allí: [WSS] «El Pilar de Fuego y el Rapto».

[JBP] ¿Ve?, que está unido el Pilar de Fuego a ese evento del 
rapto. Por eso la Columna de Fuego estaba allí en ese cuartito 
de madera cuando el hermano Branham lo vio descender allí, 
el Pilar de Fuego, o sea que eso envuelve el rapto; y allí él lo 
escribe: [WSS] «El Pilar de Fuego y el Rapto», y ese es 
del extracto, de la página 18, párrafo 141 del libro de Citas que 
ustedes tienen, y que tenemos (el grande).

[Rev. José B. Pérez] Y más abajito, ahí mismo, párrafo 142, 
dice:

 142 – “Y yo pensé acerca de eso y una voz vino a mí 
y dijo: ‘Ese hombre está bien si ellos están haciendo eso. 
Pero yo nunca te llamé para hacer eso. Yo te llamé para 
llevar la Espada y estar de pie allí como Josué, y retar. 
No chancear alrededor con alguna sociedad vieja o una 
organización de iglesias, pero retar al diablo. Párate en el 
frente, discierne entre el bien y el mal. Predica la Palabra 
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con la Columna de Fuego, estamos bien acompañados; porque, 
así como Josué llevó allí al pueblo a la tierra prometida, ¡Josué 
no estaba solo! ¡y el pueblo tampoco! (porque Moisés se había 
ido): tenían a la Columna de Fuego guiándolos, y con el Mensaje 
que trajo Moisés. No era un Mensaje de Josué. Josué no fue un 
mensajero que trajo un Mensaje; él fue el instrumento que Dios 
usó para ser portavoz del Mensaje de Moisés.
 Y en este tiempo pues Dios está cumpliendo tal y cual lo 
prometido con el Mensaje que ha traído el Ángel del Señor 
Jesucristo: William Soto Santiago.
 ¡Y vamos a llegar! Llegaremos a la meta. Porque es una 
promesa que él nos ha hecho, es una promesa que no fallará; 
él no nos ha dejado ni nos dejará. Y cuando vuelva dirá: “[WSS] 
Fueron muy obedientes, no tuve yo que decirles: ‘Sigan a este, 
sigan a aquel, sigan…’”; no. El Pilar de Fuego, el Espíritu Santo, 
va a abrir el entendimiento a los escogidos; y los escogidos no 
van a estar mirando el velo de carne; lo que van a estar mirando 
es la Palabra, que fue lo que trajo el Ángel.
 Y la Palabra nunca se nos va a perder: la Palabra es el 
Guía. Eso es lo que contiene esa Fe de Rapto. Y el escogido, el 
primogénito, agarrado del Arca, agarrado de la Palabra, no le va 
a importar a diestra y a siniestra lo que diga aquel o el otro, sino 
que va a decir: “¡Yo seguiré el Arca, yo seguiré el Pilar de Fuego! 
¡No importa de qué medio venga, porque es el Mensaje de 
William Soto Santiago!”. Y a ese Mensaje le decimos: “¡Amén!”. 
Y eso es lo que nos va a llevar a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo.
 Yo les digo, mis hermanos: No pierdan el Pilar de Fuego, no 
pierdan el Arca, no pierdan la Palabra. Es un tiempo muy pero 
que muy grande, muy glorioso, pero en sencillez, en simplicidad.
 Dios cuando va a cumplir algo grande, lo cumple en forma 
sencilla; en una forma tan y tan sencilla que uno dice: “¡No 
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el grupo. Pero eso - ese contenido del Mensaje que ya viene 
sellado en el mensajero, no se podía cambiar, porque eso es lo 
que produciría la Fe de Rapto.
 O sea que por el tipo y figura que Moisés puso allí, por eso 
Dios no iba a cambiar esa parte del Mensaje, ese contenido 
de la revelación del Séptimo Sello; no la iba a cambiar por eso 
que hizo Moisés. Lo que Moisés hizo allí solamente cambió una 
cosa: que el velo de carne se tenía que ir.
 Pero si ustedes se fijan, siempre esa Roca dio el Agua (y 
el Agua es la revelación, es la Palabra); o sea que siempre la 
revelación iba a salir, iba a ser dada, como salió en este tiempo 
toda esa revelación mientras el mensajero estuvo con nosotros: 
El contenido del Mensaje ¡nunca fue cambiado!, siempre fue el 
mismo.
 Lo que Dios hizo fue llevarse el velo de carne, el cumplimiento 
de Su Venida; y el restante —que faltó por cumplirlo— lo cumple 
en un ministerio que Dios tendría ya preparado para continuar 
esa última labor, llevando el mismo Mensaje que el Ángel del 
Señor Jesucristo nos trajo, el cual contiene toda la revelación 
para el rapto.
 O sea que no haría falta añadirle ni quitarle nada; sino el 
Mensaje ser dado tal y cual como el mensajero lo trajo.
 Por eso este tiempo nadie se lo esperaba, nadie esperaba 
que el final del Séptimo Sello fuera así, y que este lapso de 
tiempo sobrante fuera de esta manera.
 Quizás tropezaron en la manera en que Dios estaría 
cumpliendo o está cumpliendo esta etapa; pero a medida que 
Dios nos va guiando en este camino, pues vamos dándonos 
cuenta que es el Pilar de Fuego, la Columna de Fuego, que nos 
está guiando, por medio de Su Espíritu Santo guiándonos a la 
tierra prometida.
 Él no nos ha dejado solos, ahora estamos con él, estamos 
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y date cuenta de quién tiene la fe para creerlo. Descánsalo 
allí afuera’”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la Espada y Josué». O sea, la 
Espada es la Palabra.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá… Seguimos leyendo 
en la página 2, dice [estudio bíblico]:

 Y aun las personas que recibirán esos milagros y 
maravillas no comprenderán cómo fueron realizados; 
pero el que estará allí con la Columna de Fuego, hacia 
donde la Columna de Fuego irá y estará hablando con esa 
persona, esa persona hacia quien la Columna de Fuego irá 
para estar manifestándose, conocerá el misterio de lo que 
estará sucediendo allí.

[Rev. José B. Pérez] Y yo creo que hay alguien que él le dijo 
algo así. Y es una gran responsabilidad la que ese ministerio 
tendrá. Hay una parte donde él nos habla de eso, que él dice 
en Los Sellos que: [WMB] “Tener un ministerio así es una 
responsabilidad muy grande”. La 377 de Los Sellos, dice:

 240. Mucha gente llega y dice: “Hermano Branham, 
cómo quisiera tener un ministerio…”. Hermanos y 
hermanas, ustedes no se imaginan lo que acompaña un 
ministerio de esta clase. Y luego la responsabilidad al ver 
que hay gente confiando en cada palabra. Recuerden, si 
yo les digo algo errado, Dios demandará Su Sangre de mí. 
¡Piénselo! Es algo muy tremendo.
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[JBP] Y él escribió abajo:
[WSS] «La responsabilidad de un ministerio de profeta».

[Rev. José B. Pérez] O sea que lo que hay que hacer es orar 
para que todo salga bien. ¡Y todo saldrá bien!

Sigue diciendo aquí en el estudio bíblico, en la página 3:

PARA LA GLORIA DE DIOS 
Dr. William Soto Santiago 
Domingo, 17 de octubre de 1982
Cayey, Puerto Rico
 La Iglesia del Señor, a través de las edades del pasado 
ha estado muriendo físicamente; y encontramos que los 
santos del Nuevo Testamento (su mayoría) están en la 
tumba. Pero el caso de Lázaro nos muestra que al final, 
en el cuarto día espiritual, que es el día en que aparece la 
Palabra…
 Porque “en el principio era el Verbo, y el Verbo era con 
Dios, y el Verbo era Dios; y el Verbo se hizo carne”. Allí 
apareció el Verbo encarnado para llamar a Lázaro.

[Rev. José B. Pérez] Y él, en el Evangelio según San Lucas, 
nos habla de la cuarta vigilia; o sea, él nos escribe…; vamos a 
leerle aquí lo que él escribió de esa Escritura que allí él estaba 
citando; no la de Lázaro, sino la de San Lucas, capítulo 12, 
verso 35 al 40. (Ustedes la leen después en sus hogares, pero 
quiero que este escrito quede también en esta… porque fue en 
el cuarto día que Lázaro - Jesús lo llamó: “¡Lázaro, ven fuera!”).
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 Y al él pedir más tiempo, eso para el Programa Divino —en 
este tiempo final— fue algo que ayudó y estaba ya en la petición 
de él: de venir y preparar al pueblo y dejar todo bien preparado, 
establecido; porque si él se llega a ir como se fue, todo todavía 
estaba (vamos a decir) como en un… no estábamos enfocados 
ni alineados exactamente donde tenía que estar el pueblo: 
mirando hacia el Arca, hacia la tierra prometida; sino que 
había una serie de cosas que todavía estaban inclinadas a la 
Dispensación de la Gracia.
 Al él establecer ya el enfoque, en ese tiempo que Dios 
le permitió dejarlo acá, ya el enfoque era totalmente y 
exclusivamente a la Dispensación del Reino; y todo lo que el 
individuo, el escogido de Dios, tenía que mirar era el Lugar 
Santísimo; no mirar al Lugar Santo, porque allí no había 
promesa de adopción. Al él ya hacer ese cambio, ya establecido 
el cambio allí, ya luego entonces Dios se lo lleva.
 Pero la promesa era para él quedarse, la promesa era para 
él estar con nosotros; y de cierta forma Dios lo iba a cumplir, la 
ida allá al Paraíso, eso no había ningún problema; pero al poner 
el tipo y figura Moisés, allí cambió entonces ese Programa de 
cierta forma.
 Cuando en una ocasión le dijeron: “Oye, pero eso estaba 
en el Programa Divino: que Moisés hiriera la roca por segunda 
vez”. Y el hermano William me recuerdo que viró y dijo: “[WSS] 
¡Eso no estaba en el Programa Divino!, ¡eso no era para hacerlo 
así!”; o sea, cambió todo lo que tenía que llevarse a cabo en el 
fin del tiempo.
 Por consiguiente, cuando ustedes escuchan la predicación 
del Mensaje, ustedes se dan cuenta que en todo momento 
el hermano William habla en una forma presente, en el cual 
él siempre muestra que él estaría hasta el final: que él sería 
transformado, que él sería raptado, que él sería… todo-todo con 
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fuere posible, pues que se haga Tu voluntad”3. Y Dios allí le 
mostró que no podía ser así. O sea, a Jesús, ustedes se fijan 
que Él tuvo que, luego ir derechito a la Cruz.
 Pero en este tiempo, si ustedes se fijan, eso que pidió Jesús 
allí, acá (en el cumplimiento de Su Segunda Venida) él, ya por 
ahí por el mes de junio, acercándose a junio del 2017, ya él 
sabía que se iba.
 Y siempre me recordaba la Escritura del hermano Branham, 
por ahí por junio del 1965, ya desde ahí, por ahí (si no era antes, 
pues por ahí), ya era cuando él me decía: “[WSS] Benjie, ya el 
hermano Branham sabía que se tenía que ir, ya Dios se lo había 
mostrado”.
 Y en el mensaje “Las alas de una blanca paloma”, por 
ahí en noviembre del 65, ya allí él decía4: “[WMB] Ahora que 
Tú me sanas, ahora es que me vas a llevar; luego de que me 
sanaste”. O sea que los Elías conocen. Me decía él: “[WSS] Los 
Elías conocen el tiempo que Dios les va a dar o les da, en el 
tiempo que están viviendo en carne, en ese ministerio, en ese 
momento”.
 Así como el hermano William sabía que se iba, ya él, ya por 
ahí alrededor del 13 de junio, que ya él se fue, él entonces allí 
pide más tiempo; y Dios ahí se lo concede5.
 O sea que acá, ustedes se fijan que Jesús allí pidió: “Si fuese 
posible, pasa de mí esta copa”, Él pidió allí tiempo; pero tenía 
que - en esa ocasión, no podía Dios extender más el tiempo 
de Jesús, porque era el momento en que el juicio divino caería 
sobre el planeta Tierra; y si Él extendía ese tiempo quedaba 
solo, porque el juicio divino iba a caer, y no caería sobre Jesús.
3 San Mateo 26:36-42, San Marcos 14:32-36, San Lucas 22:39-42
4 SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 30, párr. 225 / Citas, pág. 168, párr. 1496
5 Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 10 y 11
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[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «La hora = 1ra, 2da o 3ra hora de la cuarta 
vigilia».
«El día = Día Postrero – 7mo milenio».
«La vigilia = la 4ta vigilia = los 125 años primeros del 
7mo milenio».

[JBP] Y eso lo hemos escuchado a él en algunos mensajes, 
pero ahí lo tenemos escrito en su Biblia por él.

Y escribe:
[WSS] «De 9:00 p.m. a 12:00 a.m., la 1ra vigilia;
de 12:00 a 3:00 a.m., la 2da vigilia;
de 3:00 a 6:00 a.m., la 3ra vigilia».

[JBP] Y faltaría la de 6:00 a 9:00 (que de seguro está aquí en 
lo que se dobló); y esa es en la cuarta vigilia, en la cual estarán 
ocurriendo todas las promesas y profecías que Dios tiene para 
nuestro tiempo.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, continuando aquí en la 
página 3 [estudio bíblico]:
 Y es en el tiempo final, en el cuarto día espiritual, en 
donde el Verbo tiene que aparecer.
 Él tiene un Nombre, es el Verbo de Dios; por lo tanto, 
aparece en el Día del Verbo de Dios.
 Aquel era el Día de la Palabra, porque apareció Jesús 
allí. Aunque parecía que estaba llegando muy tarde; pero 
Él nunca llega tarde.
 (…) Aquí está la promesa divina para la gran 
resurrección de los justos; y eso será como fue con Lázaro. 
Lázaro es el tipo y figura de la resurrección de los santos 
—de los amados del Señor y de los que aman al Señor— 
que ya han muerto; y Marta y María representando los que 
estén vivos.
 Bueno, ¡qué problemáticas fueron! No podían entender, 
no podían captar, el gran milagro que habría de hacerse. 
No podían ver que todo era para la gloria de Dios ([JBP] O 
sea, todo era para ver la gloria de Dios manifestada allí).
 (…) Así que podemos ver, a través de toda la 
profecía bíblica, el sinnúmero de ángulos que presenta la 
resurrección. Por eso usted no se puede quedar de un solo 
ángulo mirando la resurrección, porque no podrá ver los 
otros ángulos.

[Rev. José B. Pérez] Hay un escrito que él colocó, dice: [WSS] 
«La profecía tiene cumplimiento múltiple, a corto tiempo, 
[a intermedio], y a lejano tiempo; doble y triple». [JBP] O 
sea que tiene doble o triple cumplimiento.
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recibir ahora la plenitud, o sea, para ser adoptados y ser así 
transformados.
 Ya el tiempo de lamentación y de tristeza…, aunque somos 
humanos y todavía sentimos allí cada vez que… Para mí, yo 
diría que es todos los días, y siempre tengo ese sentir como 
humano, de que él se nos fue; pero gozoso y contento de que 
la promesa era que él tenía que irse para pasar por el Paraíso, 
como así pasó Jesús.
 No estaba en el Programa Divino en Su Segunda Venida, 
cumplir de esa forma el tener que ausentarse de en medio del 
pueblo; pero como Moisés allí hirió la roca por segunda vez, 
puso el tipo y figura de… además de una muerte espiritual de 
todo aquel que crucifique la Palabra en este tiempo; entonces, 
además de eso, físicamente también se tenía que cumplir; no 
en una cruz, ni de una manera como la pasó Jesús, pero sí de 
la manera en que los seres humanos pasan por este planeta 
Tierra, y luego envejecen, y luego tienen que morir.
 Pero él, en esa parte del cumplimiento de Su Segunda 
Venida, en el Programa Divino no estaba que él se fuera; pero 
Dios por medio de Moisés (que era el profeta dispensacional de 
ese tiempo), al Moisés hablar esa Palabra y actuar como actuó, 
Dios tuvo que honrar a Su profeta: y la piedra dio agua, claro 
que la dio; pero puso allí el tipo y figura, el cual ahora en el fin 
del tiempo tenía que cumplirse ya físicamente también, en el 
cumplimiento de la Segunda Venida del Señor.
 Él en una ocasión me dijo: “[WSS] Benjie, yo no me tenía 
que ir. ¡Si yo era para estar con ustedes! Pero al Moisés poner 
ese tipo y figura, automáticamente rompió ahí el Programa 
Divino que Dios tenía ya trazado desde antes de la fundación 
del mundo”.
 Y así como Jesús allí en el Getsemaní, Él oró a Dios y le 
dijo: “Señor, si fuera posible pasa de mí esta copa, pero si no 
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viniera el Consolador.
 Y el Consolador iba a venir cuando ellos estuvieran 
preparados. En esos 10 días luego de Jesús ascender al Cielo, 
hubo un tiempo de preparación para recibir el Consolador —o 
sea, el Espíritu Santo—, el cual iba a venir en medio de ellos, 
iba a venir a ellos, para que así se cumpliera la primera porción, 
que era el bautismo del Espíritu Santo, el cual produciría en 
cada uno de ellos el nuevo nacimiento.
 O sea que ese tiempo de preparación era un tiempo de 
espera, era un tiempo en el cual todos tenían que estar unánimes 
y juntos. Y ya había pasado el tiempo, podemos decir, el tiempo 
de duelo, el tiempo de tristeza, el tiempo de dolor por la partida 
y la ida de ese Ser tan amado que estuvo en medio de ellos, el 
cual impartía con Sus palabras, con Su presencia, ese Amor 
expresado de Dios en la Persona de Jesús: el cumplimiento de 
la Primera Venida del Señor.
 Y Él se los había dicho muchas veces: “Yo me tengo que 
ir”; y no entendían las Escrituras. Pero luego, en esos días 
que Él estuvo en medio de ellos hablándoles y abriéndoles las 
Escrituras1, mostrándoles el por qué tenía que irse, ya si ustedes 
se fijan, luego de eso, ya no era un tiempo de lamentarse porque 
Él se fue, sino era un tiempo de una realidad, la realidad; y un 
conocimiento que no tenían antes: de espera, de preparación, 
para recibir lo que Él les había dicho que iban a recibir estando 
en ese lugar2, esperándolo con fe, y creyéndolo que Dios lo iba 
a enviar.
 Y en ese tiempo, el tiempo fue de 10 días; que es un tiempo 
que es tipo y figura del tiempo en donde ahora mismo estamos, 
en este tiempo sobrante, para prepararnos para recibir la 
plenitud. Ya recibimos las primicias, pero es un tiempo para 

1  [Luego de resucitado –Rev. José B. Pérez]
2  [En el aposento alto –Rev. José B. Pérez]
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[Estudio bíblico]:

 Así que usted tendrá que ver, usted tendrá que entender, 
que esa gran resurrección será llevada a cabo aquí en la 
Tierra; y “oirán la Voz del Hijo de Dios”4, oirán la Voz del 
Señor. ¿Por qué? “Porque el mismo Señor con Aclamación, 
con Voz de Arcángel y con Trompeta de Dios, descenderá 
del Cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero”5.

[Rev. José B. Pérez] Y hay una parte acá en el libro de Citas, 
página 248 acá de este libro (del mensaje “JESÚS CUMPLE CON 
SUS DECRETOS”, predicado el abril 18 del 64); dice [pág. 122]:

 1092 – “Estoy esperando el tiempo de la operación 
del Espíritu de Dios en estos últimos días en que vivimos; 
para otro llenamiento del Espíritu Santo en la Iglesia 
para una fe de Rapto, poco antes de que venga; y todo se 
está acomodando a su debido orden para eso”.

[JBP] ¿Ve? Todo tiene un orden: la resurrección tiene un orden, 
la transformación tiene un orden, el rapto tiene un orden; pero 
está diciendo que antes de eso también hay un orden; o sea 
que hay un orden también para la preparación, para ese evento.

4  San Juan 5:25
5  1 Tesalonicenses 4:16 / RVR-1909
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Y él escribe al lado:
[WSS] «Fe de Rapto / 
otro llamado».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”6 (el título es así), predicado el 30 de agosto del 
64, nos dice (está leyendo de Marcos 13:27):

 “‘Y entonces enviará sus ángeles, y juntará a sus 
escogidos de los cuatro vientos, desde el cabo de la tierra 
hasta el cabo del cielo’. 
 ([JBP] Y él escribe: [WSS] «los 4 vientos»)
 262 Eso habla de la resurrección, la traslación, 
subiendo. Él enviará a Sus Ángeles para juntar. ¿Alguna 
vez pensaron qué son los ángeles? ¿Ajá? Mensajeros. Él les 
juntará ([JBP] y él escribe arriba: [WSS] «La Resurrección. 
Moisés y Elías»), les congregará (¿ven?), trayéndoles, 
atándoles desde el extremo de la Tierra al extremo del 
Cielo, la Palabra que fue y ha sido manifestada en la 
Tierra. ¿Ven? ¿Lo captan? La Palabra ha sido Palabra; 
aquí está ella, la Palabra ([JBP] ella), manifestada. ¿Ven? 
Muy bien, hermano Capps.

6  SPN64-0830M “Preguntas y respuestas #3”, pág. 1018, párr. 262

Lunes, 27 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Nuestra mirada puesta hacia la tierra prometida
Rev. José Benjamín Pérez

Muchas gracias, reverendo Camilo Montoya, y todos los 
hermanos y hermanas reunidos allá en la congregación que 
pastorea nuestro hermano Camilo, “El Sol de la Mañana”, en 
Bogotá, Colombia.
 Para mí es un privilegio y una bendición poder saludar a 
un grupo de hermanos pertenecientes del Cuerpo Místico de 
creyentes de la Edad de la Piedra Angular, primogénitos de 
Dios, escogidos de Dios, que han sido llamados y juntados con 
este glorioso Mensaje que nos ha traído el Ángel del Señor 
Jesucristo William Soto Santiago, y que están en este Aposento 
Alto de la Edad de la Piedra Angular preparándose para recibir 
cada uno la promesa de la transformación.
 Ese es el motivo por el cual Dios en este tiempo ha enviado 
a Su Ángel Mensajero: para (en el territorio correspondiente 
para el cumplimiento de la Dispensación del Reino y Edad de 
la Piedra Angular) recoger a todos los escogidos escritos en el 
Libro de la Vida del Cordero para transformarnos, para llevarnos 
a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Y en este tiempo que Él nos ha permitido, luego de que 
Dios se llevó al cumplimiento de Su Venida… Así como fue en la 
Primera Venida del Señor: que Él se fue y les dijo en San Juan, 
capítulo 14, el capítulo 15 y el 16, que Él se tenía que ir para que 
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, página 282. Es un 
extracto de este mismo párrafo que les leí, está puesto en el 
libro de Citas, aquí (este libro); y lo que quería leerles era lo que 
escribió al lado: [WSS] «Los Ángeles y la Resurrección», y 
arriba: [WSS] «Moisés y Elías». Fue lo que escribió, de este 
extracto que acabamos de leer.
 Y eso está en la página 138, párrafo 1236; y ahí lo pueden 
anotar, en sus libros de Citas, lo que él escribió ahí.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
269, dice:

 194. Mañana veremos las almas bajo el altar…

 [JBP] Y eso, en alguno de los estudios que se prepare de lo 
que son las dimensiones, ahí hay muchas cosas que el hermano 
William escribió sobre eso, que nos van a dar más luz de todo lo 
que significa y lo que hay en la séptima dimensión, en la sexta 



Estudio Bíblico #21236

dimensión…
 Y recuerden que en la sexta dimensión él había dicho en una 
ocasión que había grados, y también en la quinta dimensión.
 Y también hay una parte donde él dice que hay, también, 
áreas en la quinta dimensión.
 Y las dimensiones acá: primera, segunda y tercera: la 
Tierra. La cuarta, que es la de las ondas. Y me llamó mucho la 
atención lo de la quinta, que ahí envuelve cosas que yo mismo 
me sorprendí. Pero ya vamos a hablarlo en un estudio para eso, 
para que dé tiempo.
 Solamente vamos a leer aquí, quizás Escrituras que van a 
ir con ese estudio, pero tiene que ver acá con este tiempo de 
resurrección.

 194. Mañana veremos las almas bajo el altar, y podrán 
ver si es así o no. Él los está juntando de los cuatro 
ángulos del Cielo, y viene sobre un caballo blanco como 
la nieve. Él también tiene un Nombre, pero no es Muerte, 
sino LA PALABRA DE DIOS, (Vida). ¡Amén! Lo tiene 
escrito en Su muslo ([JBP] y él escribe: [WSS] «Pacto», y 

ahí aprendimos esa parte): El Verbo de Dios. Esa es la única 
forma de Vida, porque Dios es la única fuente de Vida 
Eterna, como queda entendido en la palabra griega “zoe”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «sexta dimensión», y escribe: 
[WSS] «Cielo ⟷ Cielo», como de Cielo a Cielo, de un 
extremo del Cielo hasta el otro, y hace el… Y también tiene ahí 
escrito: [WSS] «Mateo 24:31».

TEMA

Nuestra mirada
puesta hacia

la tierra prometida

Lunes, 27 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico
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[Rev. José B. Pérez] Y en la 376 de Los Sellos, dice:

 230. Es mejor que yo no diga esto, porque es posible 
que cause confusión. Cuando hablé el otro día acerca del 

rapto y cómo sería, pues… Si ustedes 
dicen que lo aceptan, entonces lo diré. 
Muy bien. ([JBP] Y el hermano William ahí 
escribe: [WSS] «Lo del Séptimo Sello»). 
Cuando las vírgenes fatuas regresaron y 
creían que estaban todas listas, la Novia 
ya había subido.

 231. La Novia se fue, y estas otras ni 
supieron cuándo fue. Fue como el 
ladrón en la noche. Entonces fue cuando 
comenzaron a golpear la puerta. ¿Y qué 
sucedió? Fueron echadas en el tiempo 
de la tribulación, donde la Biblia dice 
que habrá: “Lloro y crujir de dientes”. 
¿Correcto? ¿Cuándo será? Pues yo no sé. 
Ahora, esto puede que sea de mí mismo, 

mis propios pensamientos: Yo creo que está muy cerca. 
Cada día camino lo más cuidadosamente posible.

[JBP] Y ahí habla lo que él vio, que casi no podía respirar.
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 370, dice ahí (arriba) [Los 
Sellos]:

 [194]. Y cuando uno desprecia la misericordia, lo único 
que le queda es el juicio. ¡Piénselo!
 195. Entonces allí se encontraban. No tenían ni en dónde 
esconderse. Y la Biblia dice: “Y decían a los montes y a 
las peñas: Caed sobre nosotros, y escondednos de la cara 
de aquel [WSS] «Juez» que está sentado sobre el Trono 
[WSS] «Trono de David», y de la ira del Cordero [WSS] 
«León»”. Ellos trataron de arrepentirse, pero el Cordero 
ya había venido para reclamar a los Suyos. Ellos clamaron 
a los montes y a las piedras ([JBP] y ahí es donde él escribe: 
[WSS] «reinos y gobernantes»); oraron, pero las oraciones 
fueron hechas muy tarde. ([JBP] Y él escribe: [WSS] «no 
había Sangre en el Propiciatorio»).

[JBP] Y al lado escribe:
[WSS] «Con Elías y Moisés. Reclamación».
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 Aprovechemos este tiempo que Dios nos ha permitido tener 
para esta preparación tan importante, la cual está envuelta en 
todo lo que la Visión de la Carpa y la Tercera Etapa, y toda esta 
enseñanza bajo Carpa, está siendo dada al pueblo de Dios, la 
cual contiene esa Llave para poder irnos de aquí.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y muchas gracias, 
misionero Miguel Bermúdez Marín; y que Dios te siga 
bendiciendo y dando fuerza y sabiduría para que continúes 
en todos estos viajes, y también en los lugares donde vayas, 
localmente allí en México, sigas siendo de gran bendición para 
todos los escogidos de Dios, los cuales están siendo preparados 
para su transformación.
 También a ti, Andrés: Dios te bendiga reverendo Andrés Cruz, 
igual para ti: que Dios te siga usando grandemente; y también 
a José Cruz, reverendo José Cruz, pastor allí en Cárdenas. Y a 
todos los ministros y a todos los hermanos: que Dios nos ayude 
a todos a seguir en esta preparación para nuestra adopción.
 Que Dios les continúe bendiciendo grandemente a todos.
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de prepararse a tiempo, para cualquier cosita uno arreglarla. 
Y si hay alguna… la camisa - hay alguna arruga, se la quita 
enseguida y coge la plancha para que todo se vea perfecto.
 Y así en este tiempo. Dios nos ha permitido tener este 
tiempo de chequeo para examinarnos, que estemos bien en 
el espejo de la Palabra, el cual es el reflejo que todos y cada 
uno de nosotros debe reflejar para estar perfectos, para luego 
presentarnos allí en la Cena de las Bodas del Cordero, donde 
estará el Rey de reyes y Señor de señores, que luego del rapto 
(que nos raptará), luego nos llevará allí, y allí estará Él con todos 
y cada uno de esos invitados, que somos nosotros.
 Y para presentarnos delante de Él se requiere ese cuerpo 
glorificado, ese cuerpo eterno, en donde no hay ninguna arruga 
ni mancha de pecado, sino que todo será perfecto.
 Por eso este tiempo es muy pero que muy importante, 
porque sin ese Vestido de Boda ninguno podrá acercarse allí 
a la Cena de las Bodas del Cordero. Para ese lugar no pueden 
ir los cohetes, ni aviones, ni nada, sino solamente un medio de 
transporte, y es: el cuerpo eterno y glorificado. Por eso hay un 
solo medio de transporte para ir hasta allí, y es ese misterio de 
la Tercera Etapa, el cual contiene la Llave para poder acceder a 
ese medio de transporte que nos llevará a la Cena de las Bodas 
del Cordero. Por eso, sin esa Llave no se puede ir allá.
 Por eso hay que tener la Llave para abrir esa puerta del 
nuevo cuerpo, y poder entrar allá. Y es esa Llave la que nos va a 
permitir acceder a esa dimensión, y poder, luego de 30 a 40 días 
que el mundo será estremecido por la manifestación de los hijos 
de Dios, luego de ahí ser arrebatados a la Cena de las Bodas 
del Cordero en el rapto.
 Es un tiempo muy maravilloso, un tiempo muy glorioso, en 
donde la manifestación de los hijos de Dios será en una manera 
a nivel mundial.
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[Rev. José B. Pérez] Y también en la 458… Todas estas citas 
después las leen (antesitos y después de lo que yo les leí, para 
no leerles todo), de lo que habla de todo este tema. 458 dice 
(abajo) [Los Sellos]:

 112. Entonces es entre el Sexto y Séptimo Sello cuando 
Él llama esta gente, los cuales fueron mencionados por 
Jesucristo en Mateo 24:31. Cuando la Trompeta suena, 
será la Trompeta de los dos testigos de la edad de gracia 
para los judíos. Suena una Trompeta… Ahora, veámoslo 
más claro acá en Mateo 24:31: “Y enviará sus ángeles (no 
es solamente uno, sino dos) con gran voz de trompeta”. 
¿Qué es? Cuando Dios habla, se oye el sonido de trompeta. 
Siempre ha sido así la Voz de Dios, llamando a la batalla. 
Dios está hablando. Estos dos ángeles vienen con el sonido 
de la Trompeta. Y noten bien: Pero en los días de la voz 
del séptimo ángel, suena la trompeta. En los días de la voz 
del primer ángel, sonó la trompeta. En los días de la voz 
del segundo ángel, sonó una trompeta, y así fue cuando Él 
mandó a cada uno.
 113. Pero cuando fueron anunciados los Sellos, estaban 
todos juntos en una gran escena Divina para llamar un 
grupo de gente, y hubo el sonido de una sola Trompeta; y 
fueron abiertos siete Sellos. Él está reuniendo Sus judíos 
escogidos de los cuatro ángulos de la Tierra ([JBP] Y el 
escribe ahí chiquito: [WSS] «Cielo»).
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[JBP] Y acá, cuando comenzamos a leer en el primer párrafo, 
escribe:
[WSS] «La Gran Voz de Trompeta y Moisés y Elías».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 195 abajo, dice [Los Sellos]:

 22. El mundo continúa en ruina y el pecado crece 
diariamente juntamente con la enfermedad, los problemas, 
la muerte y el dolor. El hombre y la mujer sin Dios se 
mueren de cáncer y tantas otras cosas, porque no pueden 
apropiarse de suficiente fe para extender la mano y 
agarrarse del remedio.
 [JBP] Y él escribe:
 [WSS] «Por	no	tener	suficiente	fe,	mueren	de	cáncer	y	
de otras cosas».

 23. Ahora note bien: Cuando todo hubo acabado, 
después de terminar Su Obra de Intercesor, Él salió y 
tomó el Libro de la mano de Aquel que está sentado en 
el Trono, y luego toda criatura en el Cielo y debajo del 
cielo, y las almas debajo del altar, comenzaron a clamar 
(lo cual veremos de nuevo en el Sexto Sello). Y todos se 
regocijaron, y los ancianos se postraron y derramaron los 
vasos llenos de las oraciones de los santos. Las almas 
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va a producir lo que va a producir el ministerio en la Tercera 
Etapa; tanto dando a conocer todo lo que necesita el pueblo de 
Dios para esa adopción, como tampoco podrá producir lo que 
estará siendo manifestado ya plenamente en ese cuartito de 
madera.
 Por eso estamos preparándonos y trabajando a la segura, 
con pasos a la segura; porque es la Columna de Fuego, el 
Espíritu Santo, el que está obrando en medio nuestro. Y por eso 
no estamos tanteando a ver si funciona o no; sino que estamos 
con nuestro Guía, que es el Espíritu Santo, la Columna de 
Fuego, guiándonos directamente hacia la tierra prometida del 
nuevo cuerpo.
 Le agradezco a todos los que (además de ustedes, 
hermanos allí en Cárdenas)…: Villahermosa, y todos esos 
lugares en México; todo México y en toda la América Latina; 
han estado brazo a brazo con este lugar; conscientes de que 
luego del cumplimiento de la Visión de la Carpa no queda más 
nada, sino irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Estamos en los preparativos para esa gran Cena, 
mirándonos en el espejo de la Palabra. Como decimos, 
dándonos el último chequeo: que toda nuestra vestimenta esté 
en orden, arreglándonos bien; como cuando vamos a una fiesta 
o a un lugar donde hemos sido invitados, ya sea una boda o 
algún evento en donde se requiere estar bien vestido (les 
estoy poniendo este tipo y figura, un tipo de lo que estamos 
haciendo en este tiempo); y uno se ve en el espejo, y se mira y 
se chequea: “Déjame ver si tengo la corbata bien puesta; deja 
ver si tengo bien el peinado; déjame ver si no tengo alguna 
arruguita por aquí o por allá”. Y si hay algo que todavía no está 
bien, todavía estamos a tiempo; porque Dios siempre manda al 
pueblo a prepararse a tiempo.
 Y uno siempre, para ese tipo de actividades, pues trata 
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de la Obra que Dios estaba llevando a cabo allí, en ese cuartito 
de madera.
 O sea que la mecánica no se daba a conocer abiertamente 
al público, sino solamente la dinámica; porque la mecánica le 
correspondía a la Columna de Fuego obrarla en secreto.
 Como le dijo el Ángel al hermano Branham, que [WMB] 
“era escritural eso que estaba ocurriendo allí”1: Las cosas de 
la Tercera Etapa y todo lo que conlleva la Tercera Etapa es 
escritural; el Ángel es escritural; y todo lo que está siendo 
llevado a cabo en la Tercera Etapa es Escritural también.
 Por eso cuando él le dijo: [WMB] “¿Por qué allí?”. [JBP] 
Y ahí el Ángel se fue a las Escrituras, y le dijo: [WMB] “¿No 
está escrito en las Escrituras?: ‘Cuando ores, enciérrate en 
tu cámara, ora al Padre (enciérrate en tu cámara, orándole al 
Padre); y tu Padre, que te ve en secreto, te recompensará en 
público’”2. O sea que todo lo que estaría sucediendo allí sería 
algo privado, que solamente lo conocería el que estuviera allí; 
y, por supuesto, por medio de la Columna de Fuego, que era la 
que daba a conocer y la manera en que todo eso funcionaría.
 Hay un misterio grande en todo eso, que luego, cuando 
estemos transformados, veremos cómo es que eso había 
funcionado y cómo eso —al ponerlo en práctica— daba el 
resultado públicamente.
 Por eso nadie podrá imitar esa parte de la Tercera Etapa, y 
tampoco nadie podrá imitar la preparación, que es la revelación 
que estará siendo dada bajo Carpa, para que los escogidos 
de Dios estén así preparándose para la adopción, para la 
transformación.
 Y como eso no estaba escrito, podrán tratar de imitar, 
podrán tratar de acercarse, pero no van a tener algo que… No 

1  Citas, pág. 40, párr. 321: “Y fíjese, Él es siempre escritural”.
2  Citas, pág. 40, párr. 321 / San Mateo 6:5-6
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debajo del altar clamaron: “Digno eres, porque nos has 
redimido para Dios, y vamos a volver a la Tierra para 
vivir como reyes y sacerdotes”. Entonces Juan dijo que 
oyó a toda criatura en el Cielo y en la Tierra, y debajo de 
la tierra, y en todas partes, alabando a Dios. Juan sin duda 
halló su nombre escrito allí.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Todos clamaron».
[WSS] «Las oraciones de los santos».
[JBP] Dos pensamientos distintos.

[Rev. José B. Pérez] Sigue aquí, página 4 del estudio bíblico, 
dice:

 Así es el orden de la Venida del Señor, así es el orden 
de la resurrección del Señor.
 Y de que se haya tardado tanto el Señor en venir para 
llevar a cabo la resurrección, todo eso ha sido para la gloria 
de Dios; porque Él tiene un Plan muy grande el cual Él ha 
estado desarrollando. ¡Y usted está en ese Plan! Usted es 
parte de ese Plan Divino.
 Y usted debe apreciar, y debe agradecerle a Dios, que 
Él lo haya tenido en cuenta desde antes de la fundación 
del mundo para ser parte de ese Plan Divino. No fue usted 
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el que lo escogió; fue Dios el que lo escogió a usted. Y lo 
hizo desde antes de la fundación del mundo para que usted 
formara parte de ese Programa Divino; ese Programa 
Divino que es para la gloria de Dios.
 Dios entonces es glorificado en Su Programa, es 
glorificado en todo lo que Él hace en Su Programa.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 246 dice abajo, en el libro de Citas, 
del mensaje “LA VOZ DE LA SEÑAL”, predicado en febrero 14 
del 64, dice [pág. 121]:

 1080 – “Dios estaba esperando en ellos. Él tenía su 
profeta en el desierto, pero Él solo estaba esperando que 
la gente lo llamara para actuar. Yo creo que Él tiene esto 
mismo ahora, está esperando que Su Iglesia lo llame a la 
escena para actuar. La promesa de ahora está lista, pero 
tiene que hacer a la gente orar con gemidos como fue 
allá. Y entonces vendrá a la escena”.

[JBP] Y él escribe abajo:
[WSS] «Dios esperando por el pueblo».

Domingo, 26 de junio de 2022
(En la tarde)

Cayey, Puerto Rico

Palabras de saludo a la congregación en Cárdenas, México
Rev. José Benjamín Pérez

 Muy buenas tardes, misionero Miguel Bermúdez Marín y 
reverendo José Cruz, pastor de la congregación de Cárdenas, 
allá en México; y toda la congregación reunida allá; hoy domingo 
en la tarde, de este día 26 de junio de este año 2022.
 Es realmente una bendición y privilegio que me conceden 
poder enviarles este saludito; y agradecerles todo lo que están 
haciendo en favor de La Gran Carpa Catedral, del lugar al cual el 
hermano Branham fue transportado, y donde vio un sinnúmero 
de eventos sucediendo: vio el Pilar de Fuego, la Columna de 
Fuego, vio todo lo que estaba ocurriendo allí bajo un ministerio; 
y vio los resultados de todo lo que estaba siendo hecho por 
medio de la Columna de Fuego en medio de la Iglesia del Señor 
en esos días.
 Vio, también, cómo luego de la predicación hubo personas 
llorando al frente, con sus manos levantadas; vio también cómo 
luego se formaba una fila; y luego vio también cómo entraban a 
un lugar y salían por el otro lado, el lado opuesto, siendo sanadas 
esas personas que entraban con condiciones de enfermedades 
(cualquier enfermedad), salían siendo así sanadas por medio 
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[JBP] Es siempre Dios esperando por Sus hijos, por nosotros.

 Que Dios nos ayude a estar listos, a estar preparados, para 
que Él se mueva a la escena en el cumplimiento pleno de la 
Visión de la Gran Carpa Catedral.
 Le damos gracias a Dios por escogernos a cada uno de 
nosotros, a ser parte de este Programa Divino que Él tiene para 
este tiempo final.
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cosas de la misma Palabra… El Espíritu Santo nos ha 
dicho, por ejemplo: “Ve a tal lugar, y tal y cual cosa 
sucederá”; no nos diría cuál sería la cosa, pero sucedería; 
vamos a tal lugar y sucede exactamente de esa manera. 
Los periódicos lo anuncian, las revistas lo publican, y 
hasta muestran la fotografía. Luego regresamos aquí y 
vemos aquellos misterios tan extraordinarios que estaban 
escondidos en la Biblia, los cuales son abiertos en un 
campo nuevo que ni siquiera sabíamos que existía, y todo 
armoniza perfectamente con la Venida del Señor Jesús.
 [JBP] En un campo nuevo.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 15 del libro de Los Sellos, 
dice:

 52. Ahora, los cultos serán largos porque es un estudio 
duro y detallado, con mucha enseñanza y consagración.

[JBP] Eso fue en “Dios en simplicidad”, cuando él iba a 
predicar Los Sellos. Y él hermano William escribe: [WSS] 
«Mensajes de enseñanza son largos».

 
[Rev. José B. Pérez] Le damos gracias a Dios que nos ha 
permitido tener este tiempo para leer así (por encima) algunas 
de las Escrituras y citas que nuestro hermano William escribió, 
que son de grande ayuda y bendición, y crecimiento espiritual 
para todos nosotros.
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 —“Pero, papá, ¿por qué tienes los zapatos puestos? 
¿Por qué tienes el bordón en la mano? ¿Por qué tienes el 
pan en una mano y el cordero en otra? ¿Por qué son esas 
hierbas amargas? ¿Por qué las estás comiendo? ¿Por qué 
estás sudando?”.
 —“Hijo, la muerte está a punto de caer” ([JBP] y él 
escribe: [WSS] «La muerte viene, la ira atómica, en la 
gran tribulación»). ¿Ven ustedes? Esto fue en un tiempo 
de desesperación.

 52 Ahora, yo creo que los días en que estamos viviendo 
deberían hacer que la Iglesia entre completamente en 
desesperación. Yo creo que desde que fue predicado 
el mensaje de esta mañana, el cual vino de Dios ([JBP] 
y ese mensaje fue “LA SEÑAL”, que él dice que fue uno de 
los mensajes –luego de Los Sellos– más sobresalientes en 
su ministerio), no de mí mismo, yo creo que eso debiera 
haber hecho que la congregación completa entrara en 
desesperación; ya hemos jugado demasiado. Ya hemos 
asistido a la iglesia por demasiado tiempo. Ahora tenemos 
que hacer algo.
 53 ¿Cómo es que podemos ver las señales y maravillas 
obradas en otros, sin que cause un efecto en nosotros? 
Debería causar un estado de desesperación, para que 
nosotros	 tomemos	 una	 actitud	 definitiva	 delante	 de	
Dios. Las señales de Su Venida debieran sacudir a esta 
congregación completamente. Ya hemos leído todas esas 

Sábado, 18 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

El patrón para el heredero ser adoptado
en la Herencia de Dios
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo muy especial al misionero Miguel Berrmúdez Marín 
y a todos los que están conectados a través de internet por los 
diferentes medios de comunicación, hoy sábado, 18 de junio de 
este año 2022: Allá a todos los hermanos que están con él en 
Monterrey, México; y también a todos los hermanos en toda la 
República Mexicana, Estados Unidos, Centroamérica, el Caribe 
y Suramérica, y Europa.
 Es realmente una bendición grande que el Señor nos ha 
permitido este tiempo, este tiempo sobrante, este tiempo de 
preparación; el cual, por la gracia divina y la misericordia que el 
Señor ha derramado sobre Su pueblo, por esa intercesión que 
hizo el mensajero en aquella ocasión que pidió más tiempo1, 
ese tiempo que él pidió fue para él y para el pueblo.
 Para él: para poder venir en ese tiempo que Dios le permitió 
a él regresar y dejar todo establecido, y dejar todo preparado 
para esta etapa, este tiempo, al cual el pueblo iba a entrar. 
Luego el resto del tiempo, cuando él se fue, luego ese tiempo 
continuó (de ese tiempo que él pidió); luego de ese tiempo, 
1  [Domingo, 3 de septiembre de 2017. / Compilación de mensajes 
“Por amor a los escogidos”, pág. 10]
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ha continuado, desde que él se fue de esta dimensión, ha 
continuado en medio nuestro, lo cual debemos de aprovechar al 
máximo; y seguir adelante, seguir mirando las promesas con y 
por fe, porque todos y cada uno de nosotros somos herederos 
de esas promesas.
 Así como el mensaje que estuvieron escuchando hoy: 
“EL HEREDERO DE TODAS LAS COSAS”. Y hay varias 
anotaciones que él ha hecho en alguna Escritura, y también en 
algunos mensajes que quisiera compartir con ustedes. Incluso 
conseguí el estudio bíblico de ese tema. Lo había guardado y 
gracias a Dios que lo conseguí, de ese domingo, 10 de febrero 
de 2002, que fue aquí en Cayey, Puerto Rico; y escribió algunas 
anotaciones aquí que quiero leérselas.

Por ejemplo, arribita del tema él escribe:
[WSS] «Jesús, el Hijo de Dios
El Ángel de Jesús, el Hijo de Jesús (Hijo de Dios por 
Jesús)».
«El paralelismo de los dos herederos».

Y él está citando la Escritura que usaron allí en ese estudio, y 
él escribe al lado de esa Escritura de Apocalipsis 21:3-8, en la 
parte donde dice:
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 50 Me imagino que cuando los niños vieron esas alas 
negras bajar de los cielos, como un humo cayendo sobre la 
ciudad, y gritos en todas las casas, los niños seguramente 
se acercaron a sus padres y les preguntaron: “¿Estás 
seguro que estamos bajo la señal?”. [WSS] «(Bajo el 
Bautismo del Espíritu Santo)»

[JBP] Y escribe: [WSS] «La sombra 
de la muerte como un humo negro».

 Luego él podía salir a la puerta, 
y mirar allí sobre los dos postes, y 
sobre el dintel, y decir: “Hijo, ¡lo 
hemos hecho según Su Palabra!”.
 —“Papá, acuérdate que soy tu 
primogénito, ¿estás bien seguro?”.
 51 “¡Yo estoy seguro! Porque 
esto es según lo que el profeta nos 
ha dicho, y él tiene la Palabra del 
Señor. Nos declaró lo que Jehová 
dijo: ‘Cuando viere la sangre, 
pasaré de vosotros. Tome cada 
uno un cordero’. Ahora, yo les he 
reunido a todos vosotros, mis hijos. 
Y sé que tú eres el primogénito. 
Y ese es el que está muriendo en todas aquellas casas; 
pero aquí está la sangre. Y eso fue según el ASÍ DICE EL 
SEÑOR. Por eso te digo, hijo mío, reposa con seguridad, 
porque Dios ha hecho la promesa”.
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 … operando ese ministerio a través de ese hombre para 
bendición de los que han de ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero, dándoles 
la fe para ser transformados, revelándoles el misterio 
del Séptimo Sello, el misterio de la Venida del Señor, 
revelándoles todo lo que necesitan para estar preparados 
para la transformación y arrebatamiento de la Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “DESESPERACIÓN”13, 
página 10, abajo dice:

 [47] … la comieron en desesperación.
 48 Ellos habían visto la gran mano de Dios y todas Sus 
maravillas; luego habían pasado debajo de la muestra, 
la Señal. Y mientras estaban bajo la muestra de la Señal, 
estaban tomando la comunión en desesperación, porque 
sabían que en ese tiempo estaba Dios a punto de dejar 
caer el juicio.
 49 Y era un tiempo muy peligroso. Era un tiempo cuando 
todo hombre se estaba examinando, porque la Palabra del 
profeta no había fallado ni una sola vez ([WSS] «No había 
fallado la Palabra del profeta. Tiempo de examinarse» 
[JBP] escribe el hermano William); había probado ser la 

verdad. Lo que él decía, sucedía perfectamente tal como 
lo decía. La Columna de Fuego todavía estaba. Luego, el 
profeta había anunciado que Dios solamente pasaría por 
alto las casas donde estuviera la señal sobre la puerta. Y 
fue en desesperación.

13  SPN63-0901E “Desesperaciones”, pág. 10, párrs. 47-53
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 7 El que venciere heredará todas las cosas, y yo seré su 
Dios, y él será mi hijo.

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Es la adopción de un Hijo de Jesucristo».

Y también abajito de esa primera hoja, escribe:
 [WSS] «Hay un patrón, un modelo, el cual se repite en el 
heredero. Va a ser adoptado en la Herencia, en la Heredad 
de Dios».

Y también hay otras Escrituras que él coloca allí, que ya vamos 
a ir luego leyéndolas.
 Para obtener la Bendición de la Primogenitura, para obtener 
esa herencia que viene por medio de la bendición del primogénito, 
para obtener esa Bendición de la Primogenitura, él nos escribe 
en un papelito también tres etapas, para que se haga, para que 
se materialice esa Bendición de la Primogenitura. Y él escribe:
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[WSS] «La Primogenitura y su bendición».
«Sus tres etapas para materializarse, las cuales se 
reflejaron	en	Jacob	-	Israel.
1: Ser el primogénito».
[JBP] O sea, tiene que ser el primogénito; porque si no, no va a 
recibir la Bendición de la Primogenitura.
«2: Ser hablada la Bendición de la Primogenitura sobre 
la persona, por un profeta».
«3: Encontrarse con el Ángel de Jehová y recibir el 
Nombre Nuevo de Primogénito siendo dado por el Ángel».
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[WSS] «Para seguir a Dios, seguir a Cristo, usted tiene 
que venir en los términos de Dios, los términos de Su 
Palabra, de Su Programa» [JBP] Escribe allí también.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 259, del libro de Las Edades [pág. 
255]:

 [72]. Entonces llegó la luz sobre la Singularidad de 
la Deidad (la Unidad). Ellos también se organizaron y 
murieron. Después que el Fuego de Dios cayó sobre el 
río Ohio (en Jeffersonville, Indiana, E.U.A.) en 1933, un 
avivamiento de sanidad rodeó el mundo, pero nunca vino 
por medio de ninguna organización. Dios fue aparte de 
los grupos pentecostales, aparte de organización; y lo 
que va a hacer en el futuro, será aparte de organización 
también. Dios no puede obrar por medio de los muertos 
([JBP] y él escribe: [WSS] «será por profeta»).

 
[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo, el último párrafo para 
terminar [estudio bíblico]:
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas (nos detenemos un 
momentito, donde él dice…), párrafo 1536… Página 171 del 
libro de Citas:

 1536 – “Dios no trata con organizaciones. Él no trata 
con grupos. Él trata con individuos. Eso es correcto. 
Siempre. No en grupos; individuos, una persona”.

[JBP] Sigamos con la 1537:

 1537 – “Usted tiene que escoger a su líder. Ustedes 
escogen Vida o muerte. Su escogimiento determinará su 
destinación eterna, lo que 
escogen ([JBP] y escribe: 
[WSS] «Líder. El Espíritu 
Santo»). Recuerden, Jesús 
dijo: ‘Seguidme a mí’. Y 
ustedes son invitados esta 
noche a hacer así. Y para 
seguirle a Él a vida eterna ustedes tienen que venir en Sus 
términos, eso es correcto, la Palabra. No sobre el credo, 
no sobre la opinión pública, no sobre lo que alguien más 
piensa de ello, sino en lo que Dios dijo sobre ello”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Venir a los términos de Dios. Dios no trata con 
organizaciones».
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[JBP] O sea, son tres etapas por las cuales tiene que —el 
primogénito de Dios que va a recibir la Bendición de la 
Primogenitura— tener presente; o sea, ser el primogénito, ser 
dada esa Primogenitura por medio de un profeta, y encontrarse 
con ese Ángel para recibir ese Nombre Nuevo.
 Así que podemos ver que todo tiene un orden, todo tiene un 
patrón; y lo hemos visto en ese modelo que Dios nos permitió 
ver y entender, lo cual fue Jesús. En Jesús se cumplió todo lo 
que en este tiempo final todo hijo de Dios iba a recibir, porque 
somos coherederos con Cristo Jesús, Señor nuestro.
 En el libro del Apocalipsis, nos habla allí… quiero leer esa 
Escritura para leerles acá otra partecita que él escribió, de… en 
ese estudio bíblico, para que cuando cite la Escritura acá pues 
sepan de qué Escritura estoy hablando.
 En Apocalipsis, capítulo 10, verso 1 en adelante, dice:

 1 Vi descender del cielo a otro ángel fuerte, envuelto en 
una nube, con el arco iris sobre su cabeza; y su rostro era 
como el sol, y sus pies como columnas de fuego.
 2 Tenía en su mano un librito abierto; y puso su pie 
derecho sobre el mar…
 [JBP] Y él escribe aquí en esa Biblia, escribe: [WSS] 
«Europa y las demás naciones».
 Recuerden que aguas, mares, representan naciones. Y él 
escribe: [WSS] «Europa y las demás naciones».

 2 … y el izquierdo sobre la tierra,
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «América».
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 3 y clamó a gran voz, como ruge un león; y cuando 
hubo clamado, siete truenos emitieron sus voces.

[JBP] Y fíjense que este Ángel aquí es el mismo Ángel que él 
identifica acá, cuando el hermano Branham vio esa visión del 
Ángel Ministrador, esa visión o sueño de… cuando estaba parado 
en esa gran ocasión cuando cada quien estaba recibiendo su 
corona. Dice [Los Sellos, pág. 380]:

   268. Había un gran Trono, y Jesús y el Ángel que 
recogía los datos ([JBP] y escribe: [WSS] «Jesús y Ángel») 
estaban parados allí. Y había unos escalones de marfil 
blanco y formaban como un círculo, una cosa panorámica 
alrededor. Y de esa manera la gran multitud que estaba al 
frente podía ver todo lo que sucedía.
 269. Yo estaba parado muy atrás hacia un lado. Y estaba 
muy tranquilo, nunca pensando que tendría que subir esos 
escalones blancos. Oí al Ángel llamar cierto nombre…

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Apocalipsis 10:1-11»2.

2  [Estas anotaciones fueron escritas por el Dr. William Soto Santiago 
en el estudio bíblico “El Heredero de todas las cosas” mencionado por 
el Rev. José B. Pérez –Ed.]

Estudio Bíblico #215 229

papa Juan, o el papa Tal y tal, o del obispo Tal y tal!”.
	 ¿Ve	usted	que	Dios	tomó	a	un	pequeño	insignificante	
morador del desierto?
 Oiga: “¿Cómo puede todo eso estar equivocado?”.
 163 Dios lidia con un individuo, no con grupos; con 
individuos. Dios le da, él está recibiendo. La única cosa 
que Él tiene que tener es un hombre con el cual Él pueda 
obrar. Eso es todo lo que Él quiere: es a un hombre. Él 
trató de obtenerlo a través de cada edad. ¡Si Él pudiera 
conseguir un hombre! ¡Él obtuvo un hombre en los días 
de Noé! ¡A un hombre en los días de Elías! ¡A un hombre 
en los días de Juan el Bautista! Solo un hombre, es todo 
lo que Él necesita. En los días de los jueces, Él trató de 
obtener a un hombre, Sansón, le dio gran poder, pero él 
lo vendió a una mujer y fue cegado. Jueces; ellos no eran 
jueces, Dios es el Juez.
 164 ¿Ve? Usted ve hoy, Él está tratando de obtener a 
un hombre que pueda agarrarse de Su mano, que dirá 
la Verdad, que estará sin temor con ella, que no retirará 
ningún golpe, que no será dogmático; un hombre a quien 
Él pueda sostener en Su mano y mostrar que Su Palabra 
vive, y mostrarse a Sí mismo vivo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, página 4 [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, sabiendo que está cerca ese día terrible 
de la gran tribulación, en donde los juicios divinos caerán 
sobre el planeta Tierra (y durarán, esos juicios divinos 
cayendo sobre la Tierra, por tres años y medio), antes 
estará el profeta Elías, o sea, el Espíritu Santo en medio de 
la Iglesia del Señor, y después en medio del pueblo hebreo, 
ungiendo a un hombre con ese ministerio…
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 156 Y ahora vemos la misma cosa, un poder intelectual 
tejiéndose entre las iglesias, y se ha levantado una cabeza 
eclesiástica que no le importa lo que dice la Biblia. Ellos 
tienen su propio sistema. No lo que la Biblia dice, es lo 
que la iglesia dice. Y los protestantes tejieron justo en eso, 
hasta en todos los grupitos, como este: “Bien, seguro, yo 
sé que Esto dice así, pero les digo, aquellos días pasaron”.
 157 “Forma de piedad, pero negando el poder”. Cada 
Escritura en la Biblia señala directo a eso.
 158 Ahora usted ve por qué yo quería grabar esto y 
enviarlo a la gente. La hora ha llegado. La verdad tiene 
que ser conocida. El éxodo está a la mano. ¿Ve?
 159 La parte intelectual parece perfecta. Y es perfecta, 
es exactamente; pero perfecta inspiración de Satán ([JBP] 
y él escribe: [WSS] «de la 5ta dimensión»).

 160 Y entonces, todo el tiempo que este Ramsés intelectual 
estaba creciendo y viniendo al trono… Y recuerden, él fue 
criado como un hermano de Moisés (¿ve?), un hermano de 
Moisés. Uno de ellos tenía que tomar el asiento intelectual, 
justo como José a sus hermanos. Y ¿qué hicieron ellos 
con el pequeño José? Lo excomulgaron de la Palabra. 
La Palabra es Dios. Y ellos excomulgaron a la Palabra y 
aceptaron un credo. Y ahora el credo ha crecido en poder.
 161 ¡Oh Dios, permite que la gente vea! ¿Cómo puedo 
usar más voz? ¿Cómo puedo hacerlo más claro por las 
Escrituras, bajo la inspiración del Espíritu Santo, que 
estamos aquí?
 162 “¡Oh!”, usted dice: “¡Ahora, bien, si eso viene del 
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[JBP] Miren cómo allí identifica quién es ese Ángel. Y ya vamos 
viendo la grandeza de ese Ángel. Con razón él nos decía, como 
nuestro hermano Miguel a veces también nos recuerda, que él 
siempre decía que ese Ángel es millones, millones, millones de 
veces más grande de lo que nosotros nos imaginamos.

 [269]. Oí al Ángel llamar cierto nombre [WSS] 
«Apocalipsis 10:1-11»3 y era un nombre que yo conocía. 
Miraba por toda la multitud y luego veía al hermano o 
la hermana que iba caminando. El Ángel estaba al lado 
de Cristo, y se fijaba bien para ver si cada nombre estaba 
escrito en el Libro de la Vida…

[JBP] Y ahí sigue relatando todo ese sueño que le fue mostrado 
al reverendo William Branham. Eso va a ocurrir cuando estemos 
allí, en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Todo tiene un orden, todo tiene un proceso; y en ese orden 
y en ese proceso, cada uno de nosotros tenemos que ver en 
qué posición cada uno de nosotros se encuentra en este tiempo 
en el cual Él nos ha permitido estar viviendo, en este tiempo de 
preparación.

Hay una parte aquí, en el mensaje: “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS (Parte 3)”, del 30 de agosto del 644, dice, página 
72:

 303 Muy bien, los que tienen eso… La Novia no necesita 
purificación	 alguna;	 Ella	 ya	 está	 purificada.	 Y	 los	 que	
están muertos allá en el pasado, estos que pasan por… 
¿Ven? Ellos nunca recibieron la Luz que ha recibido esta 

3 Esta es la misma anotación mencionada en el pie de página #2
4 SPN64-0830M “Preguntas y Respuestas #3”, pág. 1028, párr. 303
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Iglesia	 aquí	 arriba;	 ellos	 vivieron	 bajo	 su	 justificación,	
santificación,	 de	 esa	 forma,	 así	 sucesivamente;	 vivieron	
a la Luz que tuvieron; quizás en una manera que ellos 
padecieron, y lo que sea por lo cual pasaron, y sus 
persecuciones… Pero ahora, en este tiempo del rapto 
como este (¿ven?), tendrá que venir un tiempo ahora que 
esta novia (que rechaza la Cabeza de la Novia), tendrá 
que padecer por su rechazo; porque el Evangelio no les 
fue	simplificado5	en	el	pasado,	como	 les	es	simplificado	
a	ustedes	hoy.	¿Ven?	Ustedes	lo	ven	tan	simplificado;	de	
hecho, han tenido todos esos años y ejemplos, los Sellos 
abiertos, las Edades de la Iglesia expuestas, y todo de esa 
forma. Es tan simple que no lo puedes perder. ¿Ven? Y 
entonces si lo rechazas completamente, solo hay una cosa 
a hacer: padecer por ello.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «rechazan la Piedra Angular».

[JBP] Y también escribe: [WSS] «Tiempo o Edad del Rapto».

5  [simplificado: hecho claro (otra traducción) –Ed.]
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altar para el sacrificio a Dios; y cada piedra tipificaba cada 
una de las tribus del pueblo hebreo.
 Con doce piedras preparó el altar; y todo eso habla 
del Día Postrero, del recogimiento de las doce tribus de 
Israel para la restauración del altar de Dios, donde el 
fuego divino caerá, y donde Dios consumirá el sacrificio, 
y aceptará al pueblo siendo reconciliado con Dios, como 
fue en el tiempo del profeta Elías.
 Para el tiempo final, el Espíritu de Dios, así como ungió 
al profeta Elías; y luego ungió a Eliseo con una doble 
porción, y vino a ser el segundo Elías; y luego ungió a 
Juan el Bautista con el espíritu ministerial de Elías, y vino 
a ser el tercer Elías o tercera ocasión en que el ministerio 
de Elías fue operado por el Espíritu Santo; y así también 
como ungió al reverendo William Branham con el espíritu 
y virtud de Elías, y operó el ministerio de Elías por cuarta 
ocasión; el Espíritu Santo en medio del pueblo de Dios, en 
medio de Su Iglesia (y luego en medio del pueblo hebreo) 
ungirá a un hombre, a otro hombre, con el espíritu y virtud 
de Elías, operará ese ministerio nuevamente por quinta 
ocasión; y obtendremos el cumplimiento de la venida de 
Elías antes que venga el día del Señor grande y terrible, 
antes de comenzar la gran tribulación.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL TERCER ÉXODO”, 
página 29, dice [pág. 23]:

 [155] Hay un poder intelectual 
obrando en Ramsés ([WSS] «el 
666» [JBP] escribe el hermano 
William), trayéndole al poder, y levantándole en alto, quien 
no sabe la libertad para dejar lo que José había hecho, lo 
que la iglesia había hecho en el principio.



Estudio Bíblico #215226

[JBP] Y al frente coloca:
[WSS] «Lucifer: Dios sabía que sería luego el diablo».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 4 [estudio 
bíblico]:

 Y así como el diablo se rebeló en el Cielo, causó una 
rebelión de esa raza contra Dios y el Programa de Dios, 
encontramos que luego que Dios trae de nuevo la Tierra 
a vida, con descubrir la Tierra (que estaba cubierta con 
aguas), y traer vegetación, traer luz, traer vegetación y traer 
animales, aves, reptiles, y luego al final al ser humano; 
luego encontramos que la misma raza de la serpiente 
vuelve a la Tierra.
 Y ahora, ¿el diablo qué es lo que hace? El diablo 
se encarnó en la serpiente, en uno de la simiente o 
descendencia de esa raza animal; o sea que en el líder de 
esa raza animal se encarnó.

EL VERDADERO PROFETA QUE DIOS ENVÍA
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 9 de agosto de 2010
Zihuatanejo, Guerrero, México
 Por lo tanto, antes que comience ese lapso de tiempo, 
llamado en medio del cristianismo la gran tribulación, que 
durará tres años y medio, Dios enviará al profeta Elías. 
O sea, el Espíritu Santo en la Tierra estará ungiendo a 
un hombre con el ministerio de Elías; así como ungió a 
Elías Tisbita el Espíritu Santo en el ministerio profético 
correspondiente a aquel tiempo, y juntó las piedras del 
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[JBP] O sea que todas estas cosas, para esa herencia que 
vamos a recibir, y para esos galardones que vamos a recibir 
allí, hay un proceso por el cual cada uno de nosotros tiene que 
pasar. Y durante ese proceso tenemos que vigilar, tenemos que 
tener mucho cuidado en no caer en esa doctrina de Balaam, la 
cual en el fin del tiempo significa la muerte.
 De eso nos habló, y quiero leerles aquí una parte también, 
de este mensaje importante: “AYUDANDO AL PROFETA 
A MANTENER LAS MANOS EN ALTO”, predicado el 29 de 
agosto de 1998 en Villahermosa, México. Este mensaje fue 
predicado en la mañana, y luego ese mismo tema lo predicó en 
la noche a la congregación. Y nos dice:

AYUDANDO AL PROFETA A MANTENER LAS 
MANOS EN ALTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 29 de agosto de 1998
Villahermosa, Tabasco, México
 Y ahora, vean cómo también en el libro del Apocalipsis 
aparece el nombre de Balaam, y vean cómo para el Nuevo 
Testamento tendremos esa misma lucha, la cual continúa 
en el Nuevo Testamento.
 Y ahora, Moisés, vean ustedes, era un mensajero de 
Dios, y el Trono de Dios estaba en favor de Moisés y del 
pueblo hebreo. Pelear en contra de Moisés y el pueblo 
hebreo, era pelear, luchar, en contra del Trono de Dios. Y 
a través de las diferentes etapas de la Iglesia de Jesucristo 
en el Nuevo Testamento, encontramos que Cristo ha 
estado en Su Iglesia de etapa en etapa, de edad en edad; y 
encontramos que la Iglesia en siglos pasados se contaminó 
por el consejo de Balaam dado a Balac, y se metió en estos 
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sistemas denominacionales y han tomado…
 Vamos a buscar en el libro de Las Edades por aquí, 
si me busca Miguel aquí lo que dice nuestro hermano 
Branham; busca en Apocalipsis lo que dice de Balaam. 
¿En qué capítulo está? Por ahí en el capítulo 3 o 2 o 3… 
2:14 ([JBP] del Apocalipsis, 2:14), y buscamos aquí en qué 
edad fue: en la Edad de Pérgamo. Vamos a ver qué es la 
doctrina de Balaam.

[JBP] Y eso lo vemos allí en Apocalipsis 2:14, para leer la 
Escritura:

 14 Pero tengo unas pocas cosas contra ti: que tienes ahí 
a los que retienen la doctrina de Balaam, que enseñaba a 
Balac a poner tropiezo ante los hijos de Israel, a comer de 
cosas	sacrificadas	a	los	ídolos,	y	a	cometer	fornicación.
 15 Y también tienes a los que retienen la doctrina de los 
nicolaítas, la que yo aborrezco.
 16 Por tanto, arrepiéntete; pues si no, vendré a ti 
pronto, y pelearé contra ellos con la espada de mi boca. 
([JBP] Y él escribe: [WSS] «Espada»).

[JBP] Y vamos a ver qué es la Espada (que él lo escribe ahí 
mismo, más adelantito, en Apocalipsis 2, verso 27):

 26	Al	que	venciere	y	guardare	mis	obras	hasta	el	fin,	yo	
le daré autoridad sobre las naciones,
 27 y las regirá con vara de hierro ([JBP] y él escribe ahí: 
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que las puertas pueden abrir a la tierra prometida pronto. 
Entonces estaremos con el verdadero canto y regocijo, 
cuando la Novia y el Novio tomen su lugar en el trono”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

LA RESTAURACIÓN DE TODAS LAS COSAS
PARTE I
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de octubre del 2000
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, encontramos que el primero que se rebeló en 
contra de Dios en el Cielo fue Lucero, y trajo la primera 
guerra en el Cielo. Fue vencido por el Arcángel Miguel, 
fue echado por tierra; y la guerra que comenzó en el Cielo, 
vino a la Tierra. Y desde que Dios colocó al ser humano en 
la Tierra, encontramos que ha habido guerra entre los seres 
humanos.
 Ahora, encontramos que el diablo echó a perder, tanto 
su posición como arcángel y como querubín cubridor, y 
también echó a perder la de los ángeles que le siguieron; 
entre los cuales hay muchos que tuvieron una posición 
grande e importante en el Cielo. Luego, en la Tierra 
también echó a perder la raza de la serpiente, que era la 
raza animal que más se parecía al ser humano, la cual es el 
eslabón perdido que la ciencia está buscando.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA SIMIENTE DE LA 
SERPIENTE” nos dice, página 16 [pág. 14]:

 [97] Cuando Él hizo a Lucifer, sabía que él sería el 
diablo.
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[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en la página 165, párrafo 1468, 
dice [Citas]:

1468 – “Lo que deben de hacer es ir a su iglesia. Pero no 
se junten con esas organizaciones, porque un día estaré 
diciéndoles y lo probaré por la Escritura, es la marca de la 
bestia. Y solo recuerden, es la marca. Estoy predicando… En 
la iglesia del hermano Jack, y él me diría que lo predicara; 
pero yo no lo haría aquí, pero voy al Tabernáculo, será 
más o menos cuatro horas de duración. Y mi tema es: ‘La 
bestia al principio y 
la bestia [WSS] «la 
serpiente» al	 fin,	 por	
el sendero de una serpiente’. ¿Ven? Tarda cerca de cuatro 
horas ([JBP] o sea, será un mensaje de larga duración). Tengo 
todas mis Escrituras dispuestas. La bestia del principio 
fue	 la	bestia	en	el	 Jardín	de	Edén,	 es	 la	bestia	al	final,	
y mostrar que es una 
persona religiosa ([JBP] y 
él escribe: [WSS] «666») 
y una denominación (que 
hizo la denominación); y pasó directamente por el sendero 
de ello, y probárselo a ustedes por las Escrituras qué es. 
Yo no sabía eso hasta que el Espíritu Santo me lo dio el 
otro día”.

[JBP] Y la 1347, de la página 151, dice [Citas]:

1347 – “El Señor su Dios les ha declarado a ustedes lo que 
es verdad. No comiencen ni traten nunca una organización. 
No	 traten	 de	 edificar	 sobre	 cualquier	 otra	 cosa.	 Pero	
quédense humildes ante el Señor su Dios, porque parece 
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[WSS] «la Espada, la Palabra»), y serán quebradas como 
vaso de alfarero; como yo también la he recibido de mi 
Padre;

 28 y le daré la estrella de la mañana.
 29 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias.

[JBP] Y dice aquí:

 [WSS] Vamos a ver lo que dice aquí nuestro hermano 
Branham que es la doctrina de Balaam, para que así lo 
saquemos directamente de lo que fue dicho de nuestro 
hermano Branham. Página 219 del libro de Las Edades en 
español, editado:

([JBP] Ahí pueden leer toda esa parte, las primeras hojas, yo 
solamente (para no leer mucho), todo eso lo pueden ir leyendo 
luego, para que vean todo lo que hay allí. Pero más adelante, en 
donde empieza a decir):

 “164. Y ahora, alguien me podrá preguntar: ‘Hermano 
Branham, ¿por qué piensa usted que Moab estaba 
organizado e Israel no? ¿De dónde saca tal idea?’. 
De esta misma Biblia es de donde la tomo. Aquí todo 
está	 tipificado.	 Todo	 lo	 que	 está	 escrito	 en	 el	 Antiguo	
Testamento en forma de relato, está escrito para nuestra 
admonición, para que de ello podamos aprender. Aquí 
está en Números 23:9:
 ‘Porque de la cumbre de las peñas lo veré, y desde 
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los collados lo miraré: he aquí un pueblo que habitará 
confiado,	y	no	será	contado	entre	las	gentes	(o sea, de las 
naciones) ([JBP] dice el hermano William)’.

([JBP] Sigue diciendo):

 165. Allí está. Dios mirando de la cumbre de las peñas, 
no desde algún valle buscando sus puntos malos para 
condenarle. Dios mirándolos como quería verlos, de la 
altura	de	amor	y	misericordia.	Ellos	moraban	confiados	y	
no estaban organizados. Ellos no tenían rey. Tenían más 
bien a un profeta, y el profeta tenía a Dios en él por el 
Espíritu; y la Palabra vino al profeta, y la Palabra fue al 
pueblo”.

[JBP] Y vamos a ver aquí un momentito, en esta parte, donde en 
el mensaje “UN GUÍA”6, en la página 17 dice, en una partecita 
aquí:

 [72] Y todo pato en el estanque vendrá directamente a 
él. ¿Por qué? Ellos conocen a su líder, solo por la manera 
en que grazna.
 73 “Si la trompeta da un sonido incierto, ¿quién se 
puede preparar para la batalla?”. Correcto. ¿Quién se 
puede preparar para la batalla si la trompeta da un sonido 
incierto?

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Por Su Mensaje el líder es conocido. El Espíritu 
Santo es el Líder. ¿Y cuál es el Mensaje que tiene que traer 
hoy?» [JBP] Esa última oración la pone en forma de pregunta.

6  SPN62-1014E “Un Guía”, pág. 17, párrs. 72-73
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[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«Herida de muerte / 
Apocalipsis 13:1-3, 17:15, 
12:1-17».

[JBP] Y en la 9, dice:

 45 Dios, que el 
enemigo que se ha 
acercado a nuestros 
hermanos y hermanas, 
pueda recibir una 
herida mortal, que no exista más; y que muera, Señor 
([JBP] y él escribe: [WSS] «herida mortal»).
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 En Apocalipsis y también en Segunda de 
Tesalonicenses, nos habla de ese hombre de pecado. 
Segunda de Tesalonicenses, San Pablo hablando, dice 
[2:3]:

 “Nadie os engañe en ninguna manera; porque no 
vendrá	sin	que	antes	venga	la	apostasía,	y	se	manifieste	el	
hombre de pecado, el hijo de perdición (o sea, otro Judas, 
otro Caín, otro Cus, otro Nimrod)…”.
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[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 5, PARTE 1”12, dice (página 8):

[JBP] Él escribe: [WSS] «La visión de la serpiente».

 39 Unas pocas noches 
atrás, para aclararlo, 
tuve una visitación del 
Señor. Y vi un precioso, 
un niño, mimando una 
serpiente, la cual era 

amarilla y negra, y hablándome persistentemente, y la 
cosa me mordió en la pierna. Pero la sangre era tan rica 
que no tuvo efecto en mí. Y miré abajo, y allí es donde yo 
había sido mordido antes. Y me volví rápidamente con un 
rifle	y	disparé	a	la	cosa,	y	eso	pegó	directo	en	medio	de	la	
cosa.
 40	Y	un	hermano	dijo…	Y	me	torné	con	mi	rifle	para	
dispararle en la cabeza, y él dijo: “No haga eso, solo 
recoja el palo que está allí a su lado”. Y cuando di la 
espalda para alzar el palo, 
eso serpenteó en alguna 
agua, solo un pequeño 
charco de agua ([JBP] y él 
escribe: [WSS] «gente»).
 41 Y yo dije: “Bien, eso no puede dañar mucho más 
tiempo ahora, porque creo que el hermano se da cuenta 
(los hermanos) de lo que sucedería”. Yo dije: “Ella está 
mortalmente herida, así que ella morirá”.

12  SPN61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, pág. 6, párrs. 
39-41, 45
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Y en la página 14, aquí nos habla de algo muy importante que 
es quién es el guía; porque ellos allá en el desierto caminaban 
siempre en pos del arca. Si la Columna de Fuego se levantaba, 
ellos recogían todo y arrancaban y se iban; si se paraba, se 
aguantaba, ellos entonces se aguantaban; o sea, siempre iban 
detrás del Arca, que es la Palabra.

Y dice… página 14 del mensaje “UN GUÍA”, dice [pág. 14, 
párrs. 54-57]:

 54 Lo que necesitamos es una religión abrasadora, 
chapada a la antigua, enviada por Dios, que quemará 
esa mundanalidad de la iglesia. Necesitamos regresar 
al Espíritu Santo y fuego, regresar a la cosa que quema 
a la escoria, que trae de nuevo la predicación chapada 
a	 la	 antigua,	 que	 hace	 al	 Cielo	 alto,	 y	 el	 infierno	
caliente,	recto	como	el	cañón	de	un	rifle.	Necesitamos	
esa clase de predicación. Pero háganlo ustedes, hoy, su 
congregación los va a sacar por votación.
 55 Algunas veces buenos predicadores se descarrían 
por su congregación. Esa es la razón de que yo no tengo 
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denominación. Yo tengo un cuartel general, que es del 
Cielo. A dondequiera que Él envíe, yo iré. Lo que Él 
dice, yo digo. No queremos denominación alguna. Si esta 
iglesia habla alguna vez de denominación, ustedes han 
perdido su pastor allí mismo. Yo no andaría alrededor 
de eso, ni cinco minutos. Toda iglesia que alguna vez 
se	denominó	llegó	a	su	fin,	y	díganme	de	una	que	no	lo	
hizo, y díganme de una que se haya levantado de nuevo 
alguna vez. El Espíritu Santo es enviado para guiar la 
Iglesia, no a algún grupo de hombres. El Espíritu Santo 
es todo sabiduría. El hombre se pone almidonado, 
indiferente.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «Toda denominación está 
muerta,	llegó	a	su	fin».

 56 Dios les dijo que Él les 
enviaría un Guía, Él los guiaría 
en el camino. Y mientras ellos 
siguieran esa Columna de 
Fuego, ellos estaban bien. Él 
los guio hasta la entrada de la 
tierra prometida, y entonces 
hasta allí es hasta donde Él 
había de llegar. Luego Josué, 
ese gran guerrero, ¿recuerdan 
el día que él les dijo: 
“Santificaos,	al	tercer	día	Dios	
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, se fusionarán el trono de Satanás de la 
quinta dimensión y se unirá: se hará realidad en esta Tierra 
en toda su plenitud. Pero Cristo vencerá al diablo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el de Las Edades dice… en la 257, dice:

 73. Así que usted puede ver que “muerte” u 
“organización” vino y la iglesia murió; y para aclarar 
esto aún más, la muerte llegó a ser un habitante en donde 
reinaba la Vida apenas un poco antes. Así como la Eva 
original trajo muerte a la humanidad, así también ahora 
la organización ha traído muerte, porque organización 
es un producto de una doble corrupción: nicolaísmo y 
balaamismo, la cual ha sido propagada por la profetisa 
Jezabel. Ahora, Eva debió haber sido quemada juntamente 
con la serpiente por causa de su hecho horrible, pero 
Adam se interpuso, tomándola prontamente a sí mismo, 
y así fue salva. Pero cuando esta religión satánica ha 
recorrido el curso completo de las edades, no habrá quien 
se pueda interponer, y ella será quemada juntamente 
con su engañador, porque 
la ramera, sus hijas, el anti-
Cristo y Satanás, todos, 
hallarán su lugar en el Lago 
de Fuego ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «Lago de fuego»).
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y	los	de	mente	superficial	serán	lanzados	a	un	lado;	ellos	
irán derecho adentro de la Confederación de Iglesias”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el Nuevo Papa = en U.S.A.» (o 
sea, Estados Unidos).

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el Papa de la Imagen levantado, 
pero no será necesario que sea americano».
 

[Rev. José B. Pérez] Sigue aquí diciendo (estoy en la página 3, 
a mitad) [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, desde el trono de Satanás de la quinta 
dimensión, estará llevándose a cabo todo en esta Tierra a 
través del trono de Satanás que estará aquí en la Tierra; un 
trono literal, donde un hombre literal…, donde estará el 
diablo en toda su plenitud, estará sentado.

[Rev. José B. Pérez] Y eso está allí en el libro de Los Sellos, en 
la página 146 de Los Sellos. Dice:

 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el Espíritu Santo encarnado en un hombre».
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va a abrir el Jordán aquí y vamos a cruzar”? Ahora 
miren lo que él dijo (me gusta esto) en la Escritura, él 
dijo: “Permaneced cerca detrás del Arca, por cuanto 
vosotros no habéis pasado antes por este camino”.
 [JBP] Y él escribe:
 [WSS] «Josué 3: 3er día, el Día Postrero».
 57 ¿Qué era el Arca? La Palabra. No viajen por sus 
rutas denominacionales ahora, permanezcan allí detrás 
de la Palabra, porque ustedes no han pasado antes por 
este camino.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el Arca = la Palabra».

[JBP] Y eso yo les digo: ¡Manténganse detrás del Arca, detrás 
de la Palabra! Ustedes no han cruzado o no han pasado este 
camino anteriormente, ustedes no lo conocen. No se aventuren 
al frente. Aguarden, esperen, sean pacientes a las promesas de 
Dios.

 Y, hermano, si alguna vez ha habido un tiempo en que 
la iglesia cristiana debiera de examinarse a sí misma, 
es ahora mismo. Estamos ahora mismo en donde esta 
gran reunión está aconteciendo en Roma ahora mismo, 
diferencias están siendo efectuadas, la confederación de 
Iglesias, cuando todas estas denominaciones se confederan 
para formar la imagen de la bestia, exactamente lo que la 
Biblia dice. Ustedes saben lo que dijimos esta mañana 
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en los mensajes. Y aquí estamos, todo a las puertas, y la 
gente todavía siguiendo credos. ¡Más vale que se queden 
detrás de la Palabra! La Palabra los guiará al otro lado, 
porque la Palabra es Cristo, y Cristo es Dios, y Dios es el 
Espíritu Santo.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «La Palabra es Cristo, Dios, el Espíritu Santo».

[JBP] Y hay otro mensaje por acá que dice, en el mensaje “LA 
CREENCIA DE MARÍA7”, en la página 22 dice:

 [52] ¿Qué es ese Pilar de Fuego? Es el Ángel del Señor. 
¿Qué es el Ángel del Señor? El mismo que estuvo en la 
zarza ardiente, el mismo que estuvo en Jesucristo, el 
mismo que está en ustedes en esta noche, el mismo aquí, 
el mismo gran Señor Jesús.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el Ángel que estuvo 
en Jesucristo».

7 61-0121 “La creencia de María” (párr. 52 en inglés)
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[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “LA SIMIENTE 
DE LA SERPIENTE”11 (tengo los dos libros; y hay que ver, de 
los dos, qué ha escrito de ese tema). En este, página 33 dice:

 211 Miren hoy día en América. América es el asiento del 
diablo (Apocalipsis 13). ¿Qué es? Ella es una nación de 
mujer. Ustedes han oído: “Este es un mundo de mujer”. 
Así es. Es una nación de mujer. Ellos establecieron el 
patrón.

[JBP] Y escribe: [WSS] «U.S.A. - el asiento del diablo».

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ver en el libro de Citas, allí lo 
que nos dice; página 8, párrafo 69, dice:

 69 – “Y yo creo que uno de estos días gloriosos, 
cuando la Confederación de Iglesias Unidas se junten, 
y el Papa nuevo sea traído de los Estados Unidos y sea 
puesto allí conforme a la profecía, que ellos formarán 
una imagen semejante a la Bestia. Y yo le digo a usted, la 
Iglesia verdadera será unida. El creyente real, verdadero, 
de los metodistas, bautistas, presbiterianos, nazarenos, 
peregrinos de sanidad, lo que sea, ellos serán… irán 
juntos, unidos por el amor de Dios; eso hará el Cuerpo 
del Señor Jesucristo. Todos los incrédulos y los agnósticos 

11  SPN58-0928E “La simiente de la serpiente”, pág. 29, párr. 211
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Ahora, algún día identificaremos abiertamente dónde 
está ese trono, cuál es ese trono y quién es el instrumento 
que se sienta en ese trono, el hombre que estará sentado 
en ese trono; que será el trono de Satanás aquí en la Tierra, 
el cual será la representación del trono de Satanás de la 
quinta dimensión.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL TERCER ÉXODO”10 
dice:

 215 Noten. El diablo, en la forma de Ramsés el rey, la 
primera cosa que hizo fue destruir a los niños con una 
muerte natural. Y tan pronto como el Hijo de Dios nació… 
Él se mudó de Egipto, porque Dios destruyó a Egipto, lo 
maldijo; y retornó, desde entonces. Entonces él estuvo en 
Roma; Satán mudó su asiento a Roma. Y la primera cosa 
que Roma hizo fue destruirlo todo, para estar seguro; el 
diablo en ese sistema romano trató de destruir (¿qué?) al 
Hijo de Dios para comenzar. ¡El mismo diablo!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Roma - Norte. Ap. 12:1-17».

10  SPN63-0630M “El Tercer Éxodo”, pág. 30, párr. 215
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[JBP] Y sigue diciendo [“UN GUÍA”]8:

 58 ¡Quédense detrás de la Palabra! ¡Oh, sí, señor! 
Quédense con ese Guía. Quédense directamente detrás de 
Él. No se pongan enfrente de Él, ustedes quédense detrás 
de Él. Dejen que Él los guíe, no lo guíen ustedes a Él. 
Dejen que Él vaya.

[JBP] No piensen: “No, pero es que este es un muchacho que no 
tiene la trayectoria que yo tengo. No puede ser… Estos inventos 
que tiene ese muchacho allá en esa isla, esas cosas no, yo no 
estoy de acuerdo con eso. Yo sé llevar al pueblo yo solo, yo 
tengo el Mensaje”.

Usted tiene el Mensaje, pero usted no sabe y no tiene las 
instrucciones para colocar el Mensaje, la Palabra, en el lugar 
correcto. Lo que usted va a producir no va a producir el rapto. 
Usted va a producir es muerte: muerte espiritual y luego muerte 
física en la gran tribulación para los que le siguen; porque el 
Jordán representa la muerte.

 59 Josué dijo: “Ahora, vosotros nunca antes habéis 
pasado por este camino, vosotros no sabéis nada sobre el 
camino”.
 60 Ese es el problema hoy en día. Ustedes no necesitan 
a ningún guía que los guíe por el camino ancho. Oh, 
ustedes conocen todos los callejones y todo lo demás.

[JBP] ¿Ve? No se puede ir por atajos, no se puede ir por 
atrechos. Se va por el camino donde va el Arca.

8  SPN62-1014E “Un Guía”, pág. 15, párrs. 58-60
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Y también, en otra partecita aquí; nos dice en este mismo 
mensaje de “UN GUÍA”, en la página… (tengo los dos libritos 
que él marcó); en la página 16 de este mismo mensaje, dice:

 69 Quédense detrás de la Palabra, ahora, permitan 
que el Guía los guíe. “Él os guiará a toda la Verdad, y 
revelará estas cosas de las cuales yo les he hablado. Él 
les mostrará eso. Él les dirá cosas que habrán de venir”, 
el verdadero Guía. No vayan al obispo; vayan al Guía. 
No vayan a ninguno sino al Guía. Él es el que fue enviado 
para guiarlos. Él es el que lo hará. Dios les ha provisto un 
Guía. Tomen el camino provisto por Dios.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El único Guía provisto por Dios».

[JBP] Acepten ese guía, acepten ese ministerio que Dios ha 
dejado en este tiempo final, el cual es el ministerio que Dios 
estará usando en la Visión de la Gran Carpa Catedral. Y antes 
de eso estará usando ese ministerio, trayendo esa enseñanza, 
que son los escritos, son los mensajes de él; es todo lo que Él 
nos ha dejado por medio de Su Ángel Mensajero: William Soto 
Santiago.

Estudio Bíblico #215 217

 Esto es correcto porque en Apocalipsis 17:3-6, la 
Palabra dice que la ramera, Misterio Babilonia, está 
sentada sobre la bestia. Ella está controlando el último, 
o sea, el cuarto imperio 
([JBP] escribe: [WSS] «El 4to 
imperio», de los pies de hierro 
y de barro cocido). Esta Iglesia 
Romana lo está haciendo. 
Con el sistema mundial de 
iglesias bajo su dominio, 
Roma tomará el control. Y 
esta imagen (el sistema de 
iglesias) será obediente a 
Roma, porque Roma controla el oro del mundo. Entonces, 
toda la gente tiene que pertenecer al sistema mundial de 
iglesias o estar a la misercordia de los elementos ([JBP] o 
sea, a merced de los elementos), porque no podrán comprar 
ni vender sin la marca de la bestia en la mano o en la 
frente.	 La	marca	 en	 la	 frente	 significa	 que	 tendrán	 que	
aceptar la doctrina del sistema mundial de iglesias, lo cual 
es	trinitarianismo,	etc.;	y	la	marca	en	la	mano,	significa	
cumplir con la voluntad de la iglesia. Con este gran 
poder, los sistemas de la iglesia perseguirán a la Novia 
verdadera. Esta imagen tratará de prohibir que la Novia 
predique y enseñe, etc. Sus ministros serán prohibidos 
de dar consolación y verdad a los que la necesiten. Pero 
antes de que el anticristo se apodere completamente (en 
persona) de este sistema mundial de iglesias, la Iglesia 
verdadera será quitada de este mundo para estar con el 
Señor. Dios recogerá Su Novia para la Gran Cena del 
Cordero ([JBP] o sea, ya ahí nos iremos en el rapto, ya cuando 
eso esté ocurriendo en el mundo).
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 42. Ahora recuerde, fue Roma pagana Imperial la 
cual cayó por la espada, pero fue curada de su llaga de 
muerte cuando se unió con la iglesia cristiana nominal de 
Roma, e incorporó el paganismo al cristianismo, y en eso 
llegó a ser el Santo Imperio Romano, el cual habría de 
permanecer hasta que viniera Jesús para destruirlo. Pero 
Roma no está luchando sola; sus hijas están a su lado, y 
ella obtendrá autoridad absoluta por medio del Concilio 
Mundial de Iglesias. Esto puede parecer muy imaginativo 
para muchos, pero en realidad está a plena vista para 
todos, porque las iglesias están aun ahora controlando la 
política, y en el tiempo oportuno manifestarán exactamente 
cuán enorme es aquel control.
 43. Este movimiento ecuménico terminará con Roma 
siendo la cabeza, aunque la gente no se lo ha imaginado 
así.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La marca de la bestia en la frente y en la mano».

[JBP] Y al lado escribe:
[WSS] «Roma será la cabeza del Movimiento Ecuménico».
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 No hay ningún mensaje nuevo, es el Mensaje del Ángel del 
Señor, pero siendo colocado de la manera correcta; o sea, de la 
manera en la cual (cuando es hablada, y es hablado todo eso) 
el escogido de Dios lo capta, y ahí obtiene esa preparación, 
primeramente en su vida: arreglando todo, teniendo todo bien. 
¿Ve? Es el Espíritu Santo haciendo ese chequeo interior, ¿ven?, 
todos los pasos que van obteniendo - obteniendo el escogido de 
Dios, hasta llegar a esa fe perfecta de rapto. O sea, ir colocando 
punto por punto para obtener ese conocimiento.
 No podemos tratar de recibir álgebra, trigonometría y todas 
esas cosas, que son cosas profundas de enseñanza, cuando 
todavía no hemos aprendido el ABC. Dice el hermano Branham 
en una ocasión: [WMB] “ABC (o sea… y pone): el vestir, el 
hablar, el cómo conducirnos en el día”. Si usted no ha arreglado 
eso, ¿cómo va a pretender recibir la fe de rapto?, que eso es 
álgebra ya.
 O sea que todo lo que está ocurriendo en este tiempo es esa 
preparación por medio de ese ministerio que Dios ha enviado 
en este tiempo para nuestro beneficio; o sea, el beneficio 
de obtener pronto la fe de rapto. Colocar esa Palabra, como 
dice allí en el libro de Los Sellos, que dice9: [WMB] “Cuando 
aquel grupo pueda tomar la Palabra y colocarla bien, entonces 
partirá…”, y ahí sigue hablando todo lo que él allí nos relata.
 Sigue diciendo aquí, donde nos quedamos leyendo del libro 
de Las Edades, dice (un poquito antes para entrelazar aquí):

 [WSS-RM] [Continúa en la lectura de Las Edades, 
pág. 223]
 “[165]. Ellos no tenían rey. Tenían más bien a un profeta, 
y el profeta tenía a Dios en él por el Espíritu; y la Palabra 
vino al profeta, y la Palabra fue al pueblo”.

9  Los Sellos, pág. 254, párr. 106
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 ([JBP] Y dice el hermano William): Fue al pueblo por 
medio ¿de quién? Del profeta.
 “[165]. Ellos no pertenecían a las Naciones Unidas. 
No pertenecían al Concilio Mundial de Iglesias, a los 
bautistas, presbiterianos, ‘Asambleas de Dios’ o cualquier 
otro grupo. Ellos no tenían necesidad de pertenecer a 
ningún grupo. Ellos estaban unidos a Dios. No tenían 
necesidad del consejo de los concilios. Ellos tenían un ASÍ 
DICE EL SEÑOR. ¡Aleluya!
 166. Ahora, a pesar de que Balaam conocía la forma 
correcta para llegar a Dios y podía traer una revelación 
del Señor por medio de un don especial de poder, no 
obstante era, aun tomando todo eso en cuenta, un obispo 
en el grupo falso. Porque ¿qué hizo ahora para obtener 
gracia con Balac? Formuló un plan por el cual Dios 
estaría forzado a obrar en muerte sobre Israel. Así como 
Satanás sabía que podía engañar a Eva (hacerla que 
cayera	en	pecado	carnal)	y	así	causar	que	Dios	fijara	su	
sentencia de muerte pronunciada en contra del pecado, 
así también Balaam sabía que si él podía hacer que Israel 
pecara, Dios tendría que tratar con ellos en muerte. Así 
que él formuló una manera para hacerlos que viniesen a 
ligarse con el pecado. Él mandó invitaciones para que 
viniesen al banquete de Baal-Peor (venid a adorar con 
nosotros). Ahora, no hay duda de que Israel había visto 
los banquetes de los egipcios, así que no sintieron que 
fuera gran pecado ir a ver y quizás comer con la gente. 
(¿Qué pues hay de malo en el compañerismo? ¿Debemos 
o no amarlos? ¿O cómo es que los vamos a ganar?). 
Teniendo amistad con ellos no haría ningún mal a nadie; 
así lo pensaron. Pero cuando aquellas moabitas sensuales 
empezaron a bailar y a desvestirse mientras bailaban 
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje de “LA SEÑAL”9, nos dice 
en la página 26 (abajo):

 232 A medida que vemos las grandes señales del tiempo 
del	 fin	 sobre	 la	 Tierra	 hoy,	 sabemos	 que	 son	 correctas.	
Ahora fíjense bien, yo he esperado por esto por muchísimo 
tiempo, para darles este Mensaje. ¿Ve usted? Usted ha 
visto	las	señales	del	tiempo	del	fin.	Y	yo	les	he	predicado,	
y les he mostrado estas cosas, por medio de todo lo que 
dijo Cristo. ¿Es la verdad? [La congregación: “Amén”]. 
¿Ustedes son testigos de esto? [“Amén”]. En este tiempo 
del	fin,	ya	no	veo	nada	que	falte	por	cumplirse.
 233 Usted dice: “Y ¿qué de la marca de la bestia?”. 
Todo aquel que rechaza al Espíritu Santo ya está marcado 
por la bestia. El castigo vendrá más adelante.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La marca de la bestia».

[Rev. José B. Pérez] Y también en el libro de Las Edades, en la 
página 431, abajo dice [pág. 425]:

9  SPN63-0901M “La Señal”, pág. 33, párrs. 232-233
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“Vosotros sois ciegos, guías de ciegos. Y si el ciego guiare 
al ciego, ambos caerán en el hoyo”. Y allí es donde van 
a llegar. ¿Cómo podría creer que un hombre que estuvo 
conmigo y habló conmigo, podría entonces decir estas 
cosas? “Es que está escondido de los ojos de los sabios y 
de los prudentes, y es revelado a los pequeños, los cuales 
desean aprender”.
 231 Yo sé que algún día 
me va a costar la vida. 
Correcto. Que así sea, 
pero aquí se está dando 
a conocer la Verdad. 
Escuchen este himno. ([JBP] Y empieza a cantar el himno).

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apocalipsis 11:3-7».

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Eliseo por la mañana para 
avisarle. Entonces es el tiempo cuando el Concilio 
Ecuménico llegaría a ser la marca de la bestia».
 

[JBP] Sigue diciendo, página 3 [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, el hombre de pecado, el anticristo, será el 
trono humano del diablo, de Satanás, el cual estará sentado 
sobre un trono literal, y obligará a todos los seres humanos 
a tener una marca en su mano o en su frente, porque si 
no, no podrán comprar ni vender; lo cual viene ya muy 
pronto.
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su ‘rock and roll’ y su ‘twist’, el deseo aumentó en los 
israelitas y fueron llevados al adulterio, y Dios en Su ira 
quitó la vida de 42.000 israelitas.
 167. Y eso es lo que hizo Constantino y también sus 
sucesores en Nicea y después de Nicea. Invitaban al 
pueblo de Dios a su convención. Y cuando la iglesia se 
sentó a comer, y luego se levantó para jugar (participando 
en	 formalidades	de	 la	 iglesia,	 y	 en	ceremonias	y	fiestas	
paganas llamadas según ritos cristianos), ya estaba 
atrapada; había cometido fornicación y Dios se apartó 
de ellos. Cuando un hombre se desvía de la Palabra de 
Dios y se junta con una iglesia en vez de recibir el Espíritu 
Santo, aquel hombre muere. ¡Muerto! Eso es lo que es. 
No se una usted a ninguna iglesia. No se meta en ninguna 
organización ni se deje llevar por credos ni tradiciones, 
ni por cualquier cosa que tome el lugar de la Palabra 
o del Espíritu; de otra manera usted está muerto, estará 
terminado. ¡Usted estará muerto, eternamente separado 
de Dios!
 168. Eso es lo que ha sucedido en cada edad desde 
entonces. Dios libra al pueblo. Ellos salen por medio 
de la Sangre (permítanme marcar esto aquí) ([JBP] dice 
el hermano William) (Dios libra al pueblo. Ellos salen por 
medio de la Sangre) ([JBP] y sigue leyendo),	son	santificados	
por la Palabra, caminan a través de las aguas del 
bautismo y son llenados del Espíritu; pero después de 
un tiempo el primer amor se enfría un poco, y a alguien 
se le ocurre que se deben organizar para preservarse y 
para hacerse un nombre, y se organizan de nuevo en la 
segunda generación y a veces aun antes. Ya no tienen al 
Espíritu de Dios, sino solamente una forma de adoración. 
Están muertos. Se han mezclado con credos y sistemas, y 
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no hay vida en ellos.
 169. Así que Balaam causó que Israel cometiera 
fornicación. ¿Sabe usted que fornicación física es el mismo 
espíritu que está en la religión organizada? Yo dije que 
el espíritu de fornicación es el espíritu de organización. 
Y todos los fornicadores tendrán su parte en el Lago de 
Fuego. Eso es lo que Dios piensa de la organización. Sí 
señor, la ramera y sus hijas estarán en el Lago de Fuego.
 170. Sus denominaciones no son de Dios; nunca han 
sido y nunca serán. Es un espíritu malo el que separa al 
pueblo de Dios en clases jerárquicas y laicos. Es un espíritu 
malo el que trae estas separaciones entre el pueblo. Eso 
es lo que hacen las organizaciones y denominaciones. Al 
organizarse se separan de la Palabra de Dios y caen en 
adulterio espiritual”.

[JBP] Y nos dice en ese mismo mensaje, ya al final de esta 
lectura (hay varios lugarcitos aquí que él…), dice:

 [WSS-RM] Si salieron de Egipto no pueden volver a 
Egipto.
 Vean, los que se levantaron en contra de Moisés 
decían… querían apredrear a Moisés y querían volver 
(¿para dónde?) para Egipto, para la esclavitud. Y eso es lo 
que han hecho de edad en edad: cuando el mensajero ha 
partido se han buscado líderes que los han llevado ¿para 
dónde? Para Egipto de nuevo, para la esclavitud.
 Por eso es que tenemos que ser cuidadosos y estar 
apartados de todas esas cosas que representan muerte 
espiritual, adulterio espiritual, para la Iglesia del Señor, 
porque eso trae muerte espiritual a la gente y a la edad.

Estudio Bíblico #215 213

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo el estudio bíblico, página 3:

 Por lo tanto, el anticristo, el hombre de pecado, en el 
cual el diablo estará manifestado en toda su plenitud, se 
hará carne en el hombre de pecado, la bestia, el anticristo; 
y entonces será la bestia, porque tendrá corazón de bestia, 
y tendrá en toda su plenitud la bestia; la serpiente antigua, 
que se llama el diablo y Satanás, lo tendrá dentro, allá en 
su corazón ([JBP] en ese lugar se va a meter el diablo).

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”7, 
página 33, dice:

 229 ¿Se acuerdan de mi mensaje no hace mucho, 
titulado “Religión Jezabelina”8? ([JBP] Él escribe arriba: 
[WSS] «Eliseo») ¿Se acuerdan cómo les expliqué de Eliseo 
[WSS] «5to Elías» viniendo por el camino [WSS] «en la 
cuarta vigilia» aquella mañana, para avisarles? ([JBP] Y 
escribe: [WSS] «un nuevo día dispensacional»). Entonces 

fue cuando prediqué que vendría el tiempo cuando este 
Concilio	Ecuménico	por	fin	llegaría	a	ser	la	marca	de	la	
bestia, porque se uniría con la bestia; y lo está haciendo. 
En mi tiempo, he vivido para ver eso. Y los protestantes, 
por millones, lo están aceptando. Eso es lo que están 
buscando.
 230 ¡Están ciegos! Jesús les dijo a aquellos fariseos: 

7  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 36, párrs. 229-231
8  SPN61-0319 “La religión de Jezabel”
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  91 Regresemos 
n u e v a m e n t e 
a Daniel, y el 
hierro y el barro 
en los pies; 
el	 hierro	 nunca	 cesó,	 desde	 la	 rodilla	 hasta	 el	 final.	 Y	
cualquiera conoce que Rusia ni siquiera era conocida 
en aquel entonces. Era Roma. El dragón rojo era Roma. 
Siempre es Roma. Y ese hierro nunca cambió a otra cosa, 
de Roma a algo más; permaneció Roma. ¡Y la bestia es 
Roma!
 92 Y Roma tenía un sistema religioso cuya cabeza 
mortal era… o herida mortal lo mató en su cabeza, pero él 
fue revivido nuevamente, de Roma pagana a Roma papal. 
Y ahora ellos hacen una imagen a ella, de la bestia que 
se levanta en Revelación 13 ([JBP] y él escribe: [WSS] «la 
bestia = Roma»; y escribe al lado: [WSS] «la imagen de la 
bestia = U.S.A.», Estados Unidos).

 ¿Había notado usted? Esta 
nación es el número trece, y 
aparece… Yo no digo que esto 
sea… Es extraño, sin embargo, que 
sucediera matemáticamente… y 
lo hace exactamente en orden con 

la Escritura. Se encuentra en el capítulo 13 de Revelación, 
esta nación ([JBP] él escribe: [WSS] «U.S.A.»).
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[JBP] Que Dios nos ayude en este tiempo; y conozcamos que es 
un tiempo en donde los hijos de Dios obtendrán nuevamente esa 
Herencia que perdió Adán y Eva allá en la caída, y que en este 
tiempo será restaurada (esa Herencia) a todos los hijos de Dios; 
y no caer en todo eso de esas doctrinas de Balaam, y también 
en cosas por las cuales luego nos estaríamos lamentando de 
que no hayamos seguido al Arca, el Guía —y el Guía, que es el 
Arca, que es la Palabra—, rumbo a la tierra prometida.
 Todas estas cosas se hablan en este tiempo final, en esta 
etapa de preparación; pero llegará un momento en donde ya lo 
que se estará hablando será el juicio. No podíamos… la persona 
no puede pensar que íbamos a seguir así como estábamos por 
todo el tiempo, sin entrar a un tiempo de preparación.
 Todo espíritu maligno y toda cosa contraria a la Palabra de 
Dios, en este tiempo final, por medio de la Palabra hablada, está 
siendo expuesta, está siendo sacada a la luz, para que huyan 
—todas esas cosas que están contrarias a la Palabra de Dios— 
de los escogidos de Dios.
 “Santificaos”, le dijo allí Dios a Josué: “Santifícame al 
pueblo”10; porque algo grande Dios iba a hacer en medio del 
pueblo.
 Por eso les reitero nuevamente: Tenga cuidado, en este 
tiempo, de cómo usted hable del ministerio que Dios ha tenido 
desde un tiempito para acá (y tiene, y tendrá) en medio del pueblo 
de Dios, guiando al pueblo de Dios hacia la tierra prometida.
 Ese ministerio estará usando la Palabra, el Mensaje que nos 
ha dejado el Ángel del Señor Jesucristo, porque es un ministerio 
escritural. No será nada de la boca y de su propia cuenta, sino… 
(de la boca de él, de su pensamiento, de sus ideas), sino que 
todo será escritural, todo tendrá base escritural.
 Habrá cosas que se quedarán en secreto; pero todo lo que 

10  Éxodo 19:10
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el escogido de Dios necesita (como lo es ahora este tiempo de 
preparación) para estar listos para recibir esa Visita angelical 
de la sexta dimensión, estamos en este tiempo, en estos 
momentos, obteniendo ese conocimiento de cómo debemos de 
corregir nuestras vidas, arreglar nuestras vidas, para tener un 
templo santo en el Señor para recibir esa teofanía de cada uno 
de nosotros, de cada hijo e hija de Dios; para así —al ver esa 
teofanía venir— nosotros ser transformados.
 Para eso Dios nos ha dado este tiempo. Debemos de 
ser personas agradecidas a Dios, de que nos ha dado esta 
extensión de tiempo para prepararnos.
 ¡Es tiempo de prepararnos, hermanos! Aproveche este 
tiempo al máximo, porque de un momento a otro también 
esta puerta será cerrada; y ya será un tiempo en donde los 
juicios divinos serán hablados y ya no habrá oportunidad para 
prepararse.
 Luego dirán, como dice allí en el libro de Los Sellos11: 
[WMB] “Ellos habían estado en cultos como este, ellos sabían lo 
que les esperaba, ellos sabían el castigo”. ¿Ve? Eran personas 
que habían escuchado, habían tenido conocimiento de todo lo 
que en ese momento (ahora) estaban recibiendo. Pero habían 
rechazado eso; habían rechazado la voz que Dios estaba 
usando, el ministerio que Dios estaba usando en esos tiempos, 
en esos días; y lo que hacían era burlarse de la Palabra.
 Pero allí estaba la Palabra encarnada. Era Dios obrando ya 
con grandes milagros en un tiempo ya de adopción; tiempo en 
donde ya Dios iba a estremecer el mundo, en esos 30 a 40 días, 
y luego irse a la Cena de las Bodas del Cordero. Ese tiempo fue 
para ellos darse cuenta que ya iban a entrar ya entonces a la 
gran tribulación.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder enviarles 

11  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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 Produjo a Caín, produjo también a Nimrod, produjo 
un sinnúmero de personajes de la historia bíblica; produjo 
también a Judas Iscariote. Y producirá al anticristo, en el 
cual el diablo se encarnará y será la bestia; será el último 
producto de la simiente de la serpiente en el cual el diablo 
se encarnará. Y luego esa raza tendrá una restauración, y 
tendrá alma.
 ¿Y cómo será todo esto? Veamos: la raza será restaurada 
en la restauración de todas las cosas; y esa posición que 
ocupaba la raza de la serpiente será ocupada por seres 
humanos que cuando termine el Juicio Final pasarán a la 
vida eterna. Ahí están incluidos gentiles y también hebreos.

LOS DOS TRONOS, SUS REYES Y SUS SÚBDITOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 10 de septiembre del 2000
Cayey, Puerto Rico
 Y aquí vemos que el Trono de David va a ser dado 
a Jesucristo. Él es descendiente del rey David al nacer a 
través de la virgen María, que era descendiente del rey 
David, y al ser adoptado hijo por José, el cual también era 
descendiente del rey David; por lo tanto, tiene por María y 
por José la descendencia que lo califica para ser el heredero 
al Trono de David, para reclamar ese Trono y sentarse 
sobre ese Trono y reinar sobre el pueblo hebreo.
 Pero hay otro trono: el trono de Satanás; y el trono de 
Satanás le es dado a la bestia que sube del mar.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice el reverendo William Branham 
en el mensaje “¿QUÉ HARÉ CON JESÚS, LLAMADO EL 
CRISTO?”6, en la página 25 dice:
6  SPN63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, pág. 22, 
párrs. 91-92



Estudio Bíblico #215210

a Mí (te tomé del polvo; la especie más alta), al polvo 
volverás”. ([JBP] Allí le estaba hablando a Adán).
 ([JBP] Y ahora le dice a la serpiente):
 169 “Y, serpiente, por cuanto esto hiciste, se te quitan 
tus piernas. Y sobre tu pecho andarás, todos los días de tu 
vida. Y serás odiada. Y polvo será tu comida”.

[JBP] Y más abajito dice:

 172 Por revelación espiritual, Abel supo que fue sangre.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el cuarto Elías», que fue a quien 
le vino esa revelación de la simiente de la serpiente.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, página 2 del estudio bíblico:

 Pero Eva se salió del Programa de Dios al programa 
del diablo a través de la serpiente, y eso ocasionó la caída 
de la raza humana.
 Y estos tres eslabones de la Creación, estos tres 
eslabones que estuvieron aquí en la Tierra, desaparecieron.
 Y encontramos que la serpiente, como una raza, 
desapareció; pero será restaurada esa raza. Aunque, 
mientras llega la restauración de esa raza, encontramos 
que la simiente de la serpiente producirá… ha estado 
produciendo y producirá, instrumentos a través de los 
cuales el diablo se manifestará.
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este saludo. (Disculpa, hermano Miguel, que me extendí).
 Y yo lo que deseo es, de mi parte, es que estemos todos 
preparados, estemos todos con nuestras vidas arregladas a 
Dios. Igual, nuestro hermano Miguel tiene también ese sentir; 
por eso él todo el tiempo está hablándonos (de un tiempo para 
acá) de cómo debemos actuar y cómo debemos enfrentarnos a 
la Palabra en estos días finales.
 Esto es más serio de lo que usted se imagina.
 Y usted, ministro, también debe tomar esto en serio, junto 
con su congregación; porque a usted se le pedirá cuenta de la 
forma y la manera en que usted le ha expuesto esto al pueblo, y 
le ha dicho todo este tiempo por el cual hemos estado trayendo 
todos estos - estas recomendaciones, y estos datos tan 
importantes de cómo debemos estar frente a la Palabra, y cómo 
debemos estar frente a esas promesas que Él va a cumplir en 
medio de nosotros.
 Así que ministros compañeros, hermanos y hermanas: 
estén preparados, porque pronto veremos la gloria de Dios 
manifestada allí en La Gran Carpa Catedral, con esas grandes 
señales y maravillas a nivel internacional; pero para ese 
momento ya tenemos que estar preparados, ya tenemos que 
estar listos.
 Lo que no entendamos ahora, hermanos, lo vamos a 
entender más adelante. Si no lo entiende ahora: órele a Dios, 
pídale a Dios que le abra el entendimiento, las Escrituras; pero 
no se ponga a hablar, a blasfemar, en contra del ministerio que 
Dios tiene en este tiempo final.
 Que Dios me los bendiga, que Dios me los guarde. Y 
muchas gracias, hermano Miguel, por esta oportunidad que me 
permites enviar este saludo, a ti allá en Monterrey, y a todos en 
toda la América Latina.
 Oren mucho por la actividad de mañana, en donde 
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esperamos grandes bendiciones; y que Dios use grandemente 
al misionero Miguel Bermúdez Marín, y también a este servidor, 
en favor del pueblo, trayéndoles la Palabra, el Mensaje; y 
también en el mensaje que estaremos escuchando el día de 
mañana.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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 “Y Él herirá tu cabeza, 
y tú [WSS] «Roma» 
herirás Su calcañar”. Una 
herida	 significa	 ‘el	 hacer	
una Expiación’. Ahora 
allí está su “simiente” de 
la serpiente.
 Ahora, note, aquí sale fuera estos dos hombres.
 163 Ahora, esta serpiente, cuando él allí se paró, este 
enorme hombre gigante se paró allí, él era culpable de 
cometer adulterio con la esposa de Adán. ¿Dónde hoy 
día yace el pecado? ¿Qué es lo que hace las cosas como 
están hoy en día? Ahora, seguramente usted puede captar 
acerca de lo que estoy hablando.
 Y cuando él lo hizo, Dios comenzó a llamar a Eva y a 
Adán.
 Y él dijo: “Yo estaba desnudo”.
 Dios dijo: “¿Quién te dijo que estabas desnudo?”.
 164 Entonces ellos comenzaron, al modo del ejército, a 
echarle la carga al otro. Él dijo: “Bueno, la mujer que Tú 
me diste, lo hizo. Ella fue la que me persuadió a mí”.
 165 Y ella dijo: “La serpiente me dio una manzana”. 
Muy bien, predicador, vuelve en ti mismo.
 166 Ella dijo: “La serpiente me engañó”. ¿Sabe usted lo 
que	significa	engaño?	Significa	‘violar’.	El	diablo	nunca	
le dio a ella una manzana. “La serpiente me ha violado”.
 Entonces la maldición vino.
 167 Él dijo: “Por cuanto escuchaste a la serpiente 
en vez de tu esposo, quitaste Vida del mundo. Serán 
multiplicados tus dolores; tu concepción será para tu 
marido”, y sucesivamente.
 168 “Por cuanto escuchaste a tu esposa, en vez de 
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‘entre medio’, ‘entre el medio’, y sucesivamente. Ustedes 
entienden, en una congregación mixta. Y él dijo: “Es 
placentero. Es bueno al ojo”. ¿Qué hizo él? Él comenzó a 
hacer el amor a Eva, él vivió con ella como un esposo.
 160 Y ella vio que era placentero, y ella fue y se lo dijo 
a su marido, pero ella ya estaba preñada por Satán.
 161 Y ella trajo su primer hijo, cuyo nombre fue Caín, 
el hijo de Satán ([JBP] Y hay un lugar donde él dice que en 
la mañana estuvo con la serpiente, y por la tarde estuvo con 
Adán5). Ahora, usted dice: “Eso está equivocado”.
 162 Está bien, averiguaremos si esto está equivocado o 
no. “Y enemistad pondré entre tu Simiente y la simiente 
de la serpiente” (Génesis 3:15). ¿Qué? ¡La simiente de la 
serpiente! Ella tuvo una Simiente, y él tuvo una simiente. 
“Y Él herirá tu cabeza, y tú ([JBP] y él escribe: [WSS] 
«Roma». Más adelante vamos a ver esa herida de muerte; pero 
él escribe allí: [WSS] «Roma»)…”.
5  SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, pág. 13, párrs. 
82-85 - [Rev. William M. Branham]
 82 Espere un minuto. Encuéntreme usted una Escritura, dondequiera, 
que diga que Caín era el hijo de Adán. Yo le mostraré en la Escritura en 
donde dice que “Caín era del maligno”, no de Adán.
 83 Ahora, fíjese aquí cuando ella concibió. Empezamos en el capítulo 
4, primero.
 “Conoció Adán a su mujer… la cual concibió, y dio a luz a Caín, 
y dijo: Por voluntad… (Ahora, ella dijo) por voluntad de Jehová he 
adquirido un hijo”.
 84 Por supuesto, tenía que serlo. No importa si hubiera sido prostituta 
o lo que fuera, tenía que venir de Dios (¿ven?), porque esa es su simiente, 
es la ley de su simiente, y tiene que traer a luz no importa si es simiente 
corrompida, simiente pervertida, o sea lo que sea; tiene que producir, de 
todas maneras. Es mandato Suyo.
 “Y después dio a luz a su hermano Abel”.
 85 No le conoció más. Adán conoció a su mujer y ella dio a luz a Caín 
y también tuvo a Abel, gemelos. Satanás estuvo con ella esa mañana, y 
Adán por la tarde.

TEMA

EL MISTERIO DEL REINO DE DIOS
VINIENDO EN PODER Y GLORIA

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 5 de septiembre de 1997

(Segunda actividad)
San Bartolomé M. A., Sacatepéquez, 

Guatemala

Domingo, 19 de junio de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA SIMIENTE DE LA 
SERPIENTE”4, en la página 26… página 27… En la 26 él 
escribe:

[WSS] «la serpiente = un gigante prehistórico».

[JBP] En la 27 dice:

 [157] Aquí estaba este gran y enorme individuo. Y el 
diablo baja, y le dice: “Yo puedo inspirar”.
 158 Ahora, cuando usted va a mirar a las mujeres y las 
acciones de ellas, recuerde, usted está ungido del diablo, 
si no es su propia esposa.

[JBP] Y él escribe al frente, hace una referencia: [WSS] 
«Cuando usted mira las mujeres, usted está ungido del 
diablo» ([JBP] la que no sea su esposa).

 159 Ahora, el diablo bajó y entró en la serpiente. Y 
él encontró a Eva en el Jardín del Edén, desnuda, y le 
habló acerca del fruto en el medio. Y medio	 significa	

4  SPN58-0928E “La simiente de la serpiente”, pág. 23, párrs. 157-
169; pág. 25, párr. 172
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en la Tierra; y recibió todo el poder y autoridad en la 
Tierra, y vino a ser el gobernante, el rey, aquí en la Tierra; 
y todo estaba bajo su autoridad, bajo su poder. Él le colocó 
el nombre a todas las cosas aquí en la Tierra: a las aves de 
los cielos, a los peces del mar, a los árboles, a todo él le 
colocó nombre, porque él vino a ser colocado como rey 
aquí en la Tierra; y Dios: el Rey del Universo.
 Ahora, Adán podía decirle a los animales: “Ven tú 
acá”, y venía. Los leones y todos estos animales que son 
salvajes en la actualidad, en ese tiempo eran muy mansos 
y estaban bajo la autoridad, bajo el dominio de Adán; 
también todos los peces del mar, también las aves de los 
cielos, los árboles…; toda la Creación. Él podía decirle a 
los árboles también: “Pásate de aquí allá”, y se pasarían; 
porque él tenía el Título de Propiedad.
 Teniendo el Título de Propiedad, él era nada menos 
que el heredero de la Tierra; le fue dada la Tierra por 
heredad con el Título de Propiedad.
 Por esa causa Adán podía hacer lo que él quisiera 
hacer; y Dios lo colocó en libre albedrío a Adán, para 
hacer conforme a como él deseaba hacer. Le fue dado 
el libre albedrío, y por esa causa solamente Dios le dio 
a conocer los peligros que estaban aquí en la Tierra; le 
advirtió cómo continuar viviendo por toda la eternidad, y 
también le advirtió cómo salir de la eternidad, caer de la 
vida eterna y hacerse mortal. 
 Y le dijo: “No hagas esto; porque el día que lo hagas, 
ese día tú vas a morir”. Porque Dios lo que desea es que 
Sus hijos vivan eternamente; por lo tanto, el consejo de 
Dios siempre ha sido, es y será: que permanezcan en el 
Programa Divino para que vivan eternamente, y no se 
salgan a otro programa.

ESTUDIO BÍBLICO #213
DOMINGO, 19 DE JUNIO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Que Dios te siga bendiciendo grandemente en 
favor del pueblo de Dios en este tiempo final, en el cual Dios te 
ha colocado en medio de la Iglesia del Señor para bendición de 
todos y cada uno de Sus hijos, de la Novia del Señor, recogida, 
llamada y juntada con la Gran Voz de Trompeta, el Mensaje final 
de Dios traído por el Ángel del Señor Jesucristo: William Soto 
Santiago.
 ¡Feliz Día de los Padres! Que el Creador de los Cielos y de 
la Tierra, nuestro Padre celestial, derrame de Sus bendiciones 
sobre todos y cada uno de los padres; y nos siga hablando 
nuestro Padre celestial directamente a nuestras almas, a 
nuestros corazones, y así seguir preparándonos para nuestra 
adopción, nuestra transformación. En Su Nombre Eterno y 
glorioso, como Rey de reyes y Señor de señores, William, e Hijo 
de David. Amén y amén.
 Para esta ocasión tenemos este tema importante:

TEMA:  EL MISTERIO DEL REINO DE DIOS
VINIENDO EN PODER Y GLORIA

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 5 de septiembre de 1997

(Segunda actividad)
San Bartolomé M. A., Sacatepéquez, Guatemala

Escritura: San Mateo 16:24-28
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[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el libro del profeta Isaías, en el 
capítulo 4, verso 1 en adelante, dice:

 1 Echarán mano de un hombre siete mujeres en aquel 
tiempo, diciendo: Nosotras comeremos de nuestro pan, y 
nos vestiremos de nuestras ropas; solamente permítenos 
llevar tu nombre, quita nuestro oprobio.
 2 En aquel tiempo el renuevo de Jehová será para 
hermosura y gloria, y el fruto de la tierra para grandeza 
y honra, a los sobrevivientes de Israel.
 3 Y acontecerá que el que quedare en Sion, y el que 
fuere dejado en Jerusalén, será llamado santo; todos los 
que en Jerusalén estén registrados entre los vivientes,
 4 cuando el Señor 
lave las inmundicias 
de las hijas de Sion, 
y limpie la sangre de 
Jerusalén de en medio 
de ella, con espíritu de 
juicio y con espíritu de 
devastación ([JBP] y él 
escribe: [WSS] «la gran tribulación»).
 5 Y creará Jehová sobre toda la morada del monte 
de Sion, y sobre los lugares de sus convocaciones, nube 
y oscuridad de día, y de noche resplandor de fuego que 
eche llamas; porque sobre toda gloria habrá un dosel,
 6 y habrá un abrigo para sombra contra el calor del 
día, para refugio y escondedero contra el turbión y contra 
el aguacero ([JBP] y el hermano William hace un dibujo de la 
pirámide, arriba la Piedra Angular, y dos flechas señalando de 
esa Escritura hacia la Piedra Angular).

Estudio Bíblico #215 205

 58 Ahora, el gran Creador halló lugar 
para Su Hijo. Adán fue el primer Hijo 
que Dios creó. Jesús fue Su único Hijo 
engendrado (¿ve?), fue engendrado en 
una mujer; Adán en la Creación vino 
directamente de la mano de Dios.

 59 Ahora la central de mando, con Su 
Hijo y Su Novia sobre todo, se veía tan 
perfecto. Había un hombre, la cabeza 
de todo, Su propio Hijo y Su Novia.

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Central de Mando, Jesús, 
fue el primer y único Hijo de Dios 
engendrado».

[JBP] Y en el otro lado 
escribe:

[WSS] «Adán, el primer 
hijo de Dios encarnado 
en la Tierra».

[JBP] El primer Hijo de Dios engendrado: Jesús; y el primer hijo 
de Dios encarnado: Adán.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Ahora, encontramos que hay otro eslabón; y ese 
eslabón es entre el ser humano que existe en la actualidad 
y Dios; y ese fue: Adán, el cual fue creado por Dios aquí 
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[JBP] Y en ese lugar fue colocado un espíritu animal: [tipificado 
en] uno de buey: de lo que viene hablando aquí el mensajero.

Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Ahora, ese fue el lugar que la serpiente tenía para 
recibir el alma; pero antes de recibir alma humana, recibió 
al diablo, que se encarnó en la serpiente y produjo la caída 
en el Huerto del Edén. Ahora, ese es el “eslabón perdido” 
entre el hombre y el animal.
 Encontramos también otro eslabón perdido; y es el 
eslabón perdido entre la serpiente y Adán, y ese eslabón 
es: Eva.
 Y algunos dirán: “Pero si hay mujeres en la actualidad”. 
Hay mujeres en la actualidad, eso es cierto; pero como 
aquella que Dios formó del costado de Adán, no la hay. 
Ella podía vivir por toda la eternidad en aquel cuerpo si 
no hubiera caído. Y ninguna mujer de las que existen en la 
actualidad puede decir que puede seguir viviendo en ese 
cuerpo que tiene, porque ese es un cuerpo corruptible; pero 
ella sí tenía un cuerpo que podía seguir viviendo por toda 
la eternidad, y mantenerse jovencita. Y tuvo también la 
oportunidad de traer hijos eternos; y perdió esa oportunidad.
 ¿Saben ustedes cómo se hubiera llamado el hijo que 
Adán y Eva hubieran tenido si ella no hubiera caído? Se 
hubiera llamado Jesús. El primer hijo de ella hubiera sido 
Jesús.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL PODER DE DIOS 
PARA TRANSFORMAR”3, allí nos dice (página 10):

3  SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, pág. 9, párrs. 58-
59

Estudio Bíblico #213 77

[Rev. José B. Pérez] Y también nos dice en Isaías, en el capítulo 
13, verso 1:

 1 Profecía sobre Babilonia, revelada a Isaías hijo de 
Amoz.
 2 Levantad bandera sobre un alto monte; alzad la voz 
a ellos, alzad la mano, para que entren por puertas de 
príncipes.
 3 Yo mandé a mis consagrados, asimismo llamé a mis 
valientes para mi ira, a los que se alegran con mi gloria.

[Rev. José B. Pérez] Y también Isaías, capítulo 11, verso 10:

 10 Acontecerá en aquel tiempo que la raíz de Isaí, la 
cual estará puesta por pendón a los pueblos, será buscada 
por las gentes; y su habitación será gloriosa.

 [JBP] Y nuestro hermano William escribe: [WSS] 
«Apocalipsis 22:16, 1:11». Y también escribe: [WSS] «el 
Lugar Santísimo en la Iglesia».

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “Las profecías que 
se acercan” [estudio bíblico]:
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LAS PROFECÍAS QUE SE ACERCAN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 7 de abril de 2006
Cayey, Puerto Rico
 El Mesías vendrá no solamente para el pueblo hebreo 
sino para todas las naciones, porque el Mesías es el Deseado 
de todas las naciones1; todas las naciones han deseado entrar 
al Reino del Mesías, que es el Reino de Dios.
 Por lo tanto, la Venida del Mesías y el establecimiento del 
Reino del Mesías en la Tierra será para toda la humanidad; 
y por consiguiente, la humanidad tendrá la paz que tanto 
ha estado anhelando por tantos milenios. Esa es una de las 
profecías que se está acercando en este tiempo en el cual 
nosotros estamos viviendo.
 También para el cristianismo habrá una manifestación 
plena del poder de Dios; habrá un instrumento de Dios 
a través del cual Dios —por medio de Su Espíritu— 
manifestará Su poder, y grandes maravillas serán llevadas 
a cabo; y miles o millones de personas serán convertidas a 
Dios. Todo esto será una Visitación de Dios al cristianismo, 
a la Iglesia del Señor Jesucristo.
 El pueblo hebreo va a ver esa manifestación y dirá: 
“Este es el que nosotros estamos esperando”. Por lo tanto, 
estemos con nuestros ojos abiertos, porque esta es una 
profecía que se está acercando para ser cumplida en este 
tiempo final.
 El reverendo William Branham, siendo profeta y 
teniendo las dos consciencias juntas, por consiguiente vio 
cómo será esa manifestación de Dios; y él estuvo - fue 
transportado a ese tiempo, y vio todo lo que estaba pasando 
en una de las actividades a la cual él asistió. En espíritu, 
en cuerpo espiritual, él asistió y contó todo lo que él vio; y 

1  Hageo 2:7
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 ([JBP] Y él escribe: [WSS] «Un espíritu de buey recibió 
Nabucodonosor, tipo del espíritu animal que recibe 
la persona; y al recibir a Cristo, es quitado, y dado el 
Espíritu Santo», es lo que él escribe allí).

 34	 Mas	 al	 fin	 del	 tiempo	 yo	
Nabucodonosor alcé mis ojos 
al cielo, y mi razón me fue 
devuelta; y bendije al Altísimo, 
y	 alabé	 y	 glorifiqué	 al	 que	 vive	
para siempre, cuyo dominio es 
sempiterno, y su reino por todas 
las edades.
 35 Todos los habitantes de la 
tierra son considerados como 
nada; y él hace según su voluntad 
en el ejército del cielo, y en los 
habitantes de la tierra, y no hay 
quien detenga su mano, y le diga: 
¿Qué haces?
 36 En el mismo tiempo mi razón me fue devuelta, y la 
majestad de mi reino, mi dignidad y mi grandeza volvieron 
a mí, y mis gobernadores y mis consejeros me buscaron; 
y fui restablecido en mi reino, y mayor grandeza me fue 
añadida.
 37 Ahora yo Nabucodonosor alabo, engrandezco y 
glorifico	 al	 Rey	 del	 cielo,	 porque	 todas	 sus	 obras	 son	
verdaderas, y sus caminos justos; y él puede humillar a 
los que andan con soberbia.
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para ser colocado eso que le faltaba: le faltaba alma; y 
tenía lugar para el alma.
 Ese es el “eslabón perdido” que la ciencia ha estado 
buscando: una raza de seres, de personas, que solamente 
les faltaba el alma. Y si Dios le colocó lugar para el alma, 
en algún tiempo Dios colocaría alma en ese lugar.

[Rev. José B. Pérez] Y él nos dice, en ese lugar donde es ese 
espacio para que el alma habitara o estuviera allí, él escribe 
allí en Daniel lo que le sucedió al rey Nabucodonosor. Miren lo 
que escribe allí: Daniel 4, verso 28, para que vean toda esta 
historia:

 28 Todo esto vino sobre el rey Nabucodonosor.
 29 Al cabo de doce meses, paseando en el palacio real 
de Babilonia,
 30 habló el rey y dijo: ¿No es esta la gran Babilonia 
que	yo	edifiqué	para	casa	real	con	la	fuerza	de	mi	poder,	
y para gloria de mi majestad?
 31 Aún estaba la palabra en la boca del rey, cuando 
vino una voz del cielo: A ti se te dice, rey Nabucodonosor: 
El reino ha sido quitado de ti;
 32 y de entre los hombres te arrojarán, y con las bestias 
del campo será tu habitación, y como a los bueyes te 
apacentarán; y siete tiempos pasarán sobre ti, hasta que 
reconozcas que el Altísimo tiene el dominio en el reino de 
los hombres, y lo da a quien él quiere.
 33 En la misma hora se cumplió la palabra sobre 
Nabucodonosor, y fue echado de entre los hombres; y 
comía hierba como los bueyes, y su cuerpo se mojaba con 
el rocío del cielo, hasta que su pelo creció como plumas 
de águila, y sus uñas como las de las aves.
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le fue dicho2: “Esto es la Tercera Etapa, y no se lo dirás a 
nadie (no vas a explicarles los detalles)”.
 Por lo tanto, aunque esta visión fue en un solo lugar que 
él la vio, aun con todo y eso, esto puede repetirse en muchos 
países; pero en uno se cumplirá exactamente lo que él vio.
 Pero puede cumplirse también, bajo el ministerio de esa 
persona que estará ministrando, puede cumplirse, o puede 
tener bajo ese ministerio, actividades en muchos países 
en donde ocurra lo mismo; pero habrá un lugar, un país, 
donde se estará cumpliendo plenamente lo que fue visto 
por el reverendo William Branham; y esa profecía se está 
acercando.
 Ya está por completarse la Iglesia del Señor Jesucristo 
([JBP] Y eso lo dijo allí, en el 2006); y cuando se haya 
completado, entonces grandes cosas van a suceder.

[Rev. José B. Pérez] En una de las anotaciones, él escribe:

2  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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[WSS] «Si	el	Sacrificio	es	quitado	del	Lugar	de	Intercesión	
en el Cielo, y ese Trono se convierte en un Trono de Juicio, 
y nadie puede llegarse a ese Trono de Juicio.
Donde habrá misericordia para los 144.000 hebreos, en 
el Templo de Cristo, en Su Iglesia, donde Cristo entra en 
toda Su plenitud en el Día Postrero».
 
[Rev. José B. Pérez] Y sigue él diciendo allí, en este mensaje, 
página 2 [estudio bíblico]:

 El Señor tiene que tomar el Título de Propiedad, el 
Libro de los Siete Sellos, abrirlo en el Cielo y hacer Su 
Obra de Reclamo. Bajo esa Obra de Reclamo grandes 
maravillas van a ser llevadas a cabo en este planeta 
Tierra en medio del cristianismo y después en medio del 
judaísmo, en medio del pueblo hebreo.
 Por lo tanto, en las profecías que se acercan hay grandes 
bendiciones para el cristianismo y para el judaísmo 
también; hay grandes bendiciones para el pueblo hebreo 
también.

[Rev. José B. Pérez] Y también en la anotación que él hizo acá, 
en una de sus libretas, él escribe varias Escrituras:
 [WSS] «Apocalipsis 7:2, 14:1, 10:1-11, 11:3-7, 19:11-
21; Génesis 32:24-31, Malaquías 4:1, Oseas 6:1-3».
 «Estamos en la etapa del Señor Jesucristo, el Ángel 
de Jehová bendiciendo al Jacob espiritual (celestial), que 
es la Iglesia, y cambiándole el nombre, como hizo con 
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 217 “Oh (usted dice), ¿era ella un árbol?”. Seguro que 
Él lo dijo: “No comerás de este árbol”. Dios dijo allá 
atrás en Génesis: “No comerás de este árbol”.
 218 Claro, la mujer es un árbol, ella es un árbol de 
fruto. Usted es el fruto de su madre. El fruto del vientre 
es usted. Eso es cierto. Y entonces el fruto del Árbol de la 
Vida, que estaba en el Jardín del Edén, es Cristo. A través 
de la mujer viene la muerte, a través del hombre —en la 
creación original— viene la vida. Nacer de una mujer es 
muerte, nacer de Cristo es Vida. ¿Captan la idea? Ahí es 
donde ustedes ven a dónde fue la diosa.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «la mujer es el árbol de ciencia 
/ Cristo es el Árbol de Vida».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en el estudio bíblico:

 Esa raza que hubo entre el ser humano y el animal, 
esa raza de la serpiente, era un animal entre el chimpancé 
y el hombre. Encontramos que podía razonar, era muy 
inteligente, podía hablar, y tenía un conocimiento muy 
grande.
 En palabras más claras, era una generación de 
personas que solamente les faltaba una sola cosa para 
ser exactamente igual a Adán…, y tenía lugar para que 
le fuese colocado a la serpiente lo que faltaba para ser un 
ser humano; le faltaba solamente una cosa, y tenía el lugar 
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que eran “como lináloes plantados por Jehová”. Árboles, 
a	través	de	las	Escrituras,	se	refieren	a	personas	-	como	
en Salmos, capítulo 1. Así que el Árbol de la Vida tiene 
que ser la Persona de la Vida, quien es Jesús.
 99. Ahora, había dos árboles en medio del Huerto 
del Edén. Uno era [WSS] «1» el Árbol de la Vida, y el 
otro era «2» el Árbol de Ciencia del Bien y del Mal. El 

hombre habría de vivir por medio del Árbol de la Vida; 
y no habría de tocar el otro árbol porque moriría; pero 
el hombre tomó el otro árbol, y cuando lo hizo, la muerte 
entró en él por medio de su pecado, y él fue separado de 
Dios.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «árboles = personas».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “DIVORCIO Y 
CASAMIENTO”2 nos dice (página 36):

 [215] Todo hombre que nace de una mujer, nace para 
muerte tan pronto como él viene.
 216 Pero cuando él ha nacido de la creación de Dios, 
no puede morir. Él es de ese otro Árbol que estuvo en el 
Jardín del Edén, Cristo. La vida eterna viene por el Árbol.

2  SPN65-0221M “Casamiento y divorcio”, pág. 32, párrs. 215-218
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Jacob.
 La Iglesia, los escogidos, estarán bien agarrados 
del Ángel, y no lo soltarán hasta que los bendiga y sean 
transformados; y los muertos en Cristo de las edades 

pasadas sean resucitados, para poder resistir el encuentro 
con el reino de la bestia» ([JBP] Y escribe): [WSS] «Roma = 
Esaú».
 [WSS] «Cuando la bestia y los 10 reyes persigan y le 
hagan la guerra a Cristo y Su Iglesia en el Día Postrero o 
Día del Señor, el Cordero los vencerá, porque Él es Rey de 
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reyes y Señor de señores. Ap. 17:8-18, 6:12-17, 11:15-19, 
11:3-7, 14:14-20, 19:11-21». ([JBP] Todas esas Escrituras él 
las enumera allí).

[JBP] Y sigue él escribiendo:
 [WSS] «Con los Dos Olivos, Moisés y Elías, irá luego 
el Ángel de Jehová, el Señor Jesucristo, y se encontrará 
con el Israel terrenal; y 144.000 hebreos se agarrarán de 
Él, y no lo soltarán hasta que los bendiga».
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que entre el hombre y el animal falta un animal, y es el 
“eslabón perdido” que el ser humano ha estado buscando 
científicamente; y ese “eslabón perdido” es la serpiente.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Las Edades, en la 
página 206; dice [pág. 205]:

 [112]. No fue largo el tiempo hasta que la serpiente llegó 
a ser símbolo del sol, y por consiguiente fue adorada. Así 
que el deseo del corazón de Satanás llegó a cumplimiento 
completo. Él fue adorado como Dios. Su trono fue 
establecido. Sus esclavos se inclinaban ante él. Él fue 
adorado allí en Pérgamo, en la forma de una serpiente 
viva. El Árbol de Ciencia del Bien y del Mal, simbolizado 
ahora en la forma de una serpiente viva, no solamente 
había seducido a Eva, pero también a la mayoría de la 
humanidad.

[JBP] El hermano William escribe: [WSS] «el árbol de ciencia 
del bien y del mal = una serpiente, el diablo».

[JBP] Y en la 104 también, ahí nos habla del otro Árbol. Dice 
[pág. 102]:

 98. Pero ¿qué es el Árbol de la Vida? Ahora, en primer 
lugar	tenemos	que	saber	qué	es	lo	que	significa	el	árbol.	
En Números 24:6, cuando Balaam describía a Israel, dijo 
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Nombre de Jesucristo, conforme al libro de la Revelación 
que la Iglesia en este tiempo estaba para recibir. Estos 
son algunos de los misterios.
 [WSS] «Ayer, el bautismo en Agua en el Nombre…» 
([JBP] En el Nombre del Señor Jesucristo. Pero eso no lo 
escribe, solamente escribe):
 [WSS] «Ayer: el bautismo en Agua en el Nombre = 
Hoy: el bautismo en la Palabra».
 262 La Columna de Fuego regresando. ¡Amén! Esta es 
la cosa que está supuesta a tomar lugar. ¡Y lo vemos!
 ¡Oh, cómo podríamos continuar nombrando los 
misterios!
 263 Viendo esa Columna de Fuego que dirigió a los 
hijos de Israel: la misma que derribó a Saulo en el camino 
a Damasco, y la misma viniendo con el mismo poder, y 
haciendo las mismas cosas, y revelando la misma Palabra, 
permaneciendo palabra por palabra con la Biblia.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la Columna de Fuego con el 
cuarto Elías = con Moisés y Elías». ([JBP] O sea: Ahora: 
con Moisés y Elías).

[Lectura del estudio bíblico]:

LA RESTAURACIÓN DE TODAS LAS COSAS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de diciembre de 1991
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, encontramos que el ser humano ha estado 
estudiando todo lo relacionado a la vida aquí en el planeta 
Tierra: a los animales, a los árboles, a las aves, a los 
peces y al ser humano. Y el ser humano ha descubierto 
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, esos Dos 
Olivos, ahí nos dice que son Moisés y Elías. Dice en el libro de 
Las Edades (editado), en la página 43, dice:

 22. Juan estaba en el Espíritu, y estando así, él vio el 
grande y maravilloso Día del Señor Jesús y todo Su santo 
poder. El futuro estaba a punto de desenvolverse porque 
Dios le iba a enseñar. Juan no dijo que era trompeta. Fue 



Estudio Bíblico #21384

como una trompeta. Ahora, cuando una trompeta suena, 
tiene algo de urgencia en su sonido. Era como el heraldo, 
el mensajero del rey ([JBP] y él escribe: [WSS] «heraldo, 
el Mensajero del Rey con la Trompeta del Evangelio»), 

viniendo al pueblo. Él suena una trompeta. Es un llamado 
urgente. La gente se junta a escuchar (Israel siempre 
fue juntado por medio del sonido de la trompeta). Algo 
importante está a la mano. Escúchelo. Así que esta voz 
tenía la urgencia como de trompeta. Era clara y fuerte, 
alarmante y despertadora. ¡Oh! que nosotros oyéramos 
la Voz de Dios como una trompeta en este día, porque 
es la “Trompeta del Evangelio” sonando la “Palabra de 
Profecía” para anunciarnos y prepararnos para lo que 
viene sobre la Tierra.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 52, también del libro de Las 
Edades (abajo):

 54. Pero algún día aquellos pies de latón se posarán 
sobre la Tierra ([JBP] y el hermano William escribe: [WSS] 
«los profetas son el juicio de Dios»). Y Él será el Juez 

de toda la Tierra, y con perfección y rectitud juzgará 
toda la humanidad. Y no habrá manera de escapar de ese 
juicio ([JBP] y él escribe: [WSS] «los pies de latón / Moisés 
y Elías»). No habrá cambio de aquel juicio, ni tampoco 
habrá atenuantes. Aquel que es injusto será injusto todavía; 
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que	es	eterna	no	 tiene	principio	ni	fin;	y	el	 infierno	 fue	
creado. Todos estos misterios.
 [WSS] «Ayer:	el	infierno	=	Hoy:	la	quinta	dimensión».
 260 El misterio del Bautismo del Espíritu Santo sin 
sensación, sino la Persona de Cristo efectuando en usted 
las mismas obras que Él hizo.
 [WSS] «Ayer: Bautismo del Espíritu Santo = Hoy: la 
plenitud del Espíritu Santo».
 261 El misterio del bautismo en agua, donde los 
trinitarios extremistas lo han traído en los títulos 
de Padre, Hijo y Espíritu Santo, y el misterio de las 
Divinidades siendo cumplidas en el bautismo en el 
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 [WSS] «En Jesús, Elías y Moisés».
 251 7. El séptimo misterio de Dios en Cristo como la 
plenitud	 de	 la	 Divinidad	 encarnada,	 personificado	 en	
quien toda la Sabiduría Divina [252] y Piedad es restaurada 
al hombre.
 [WSS] «Ayer: Jesús = Hoy: Elías y Moisés».
 253 8. El noveno misterio es el misterio de iniquidad 
hallado en Segunda de Tesalonicenses, y así sucesivamente.
 [WSS] «Ayer: el papa de Roma = Hoy: el papa de 
U.S.A.» ([JBP] o sea, de Estados Unidos).
 254 9. El décimo misterio es de las siete estrellas de 
Revelación 1:20. (Ya hemos pasado a través de eso. Las 
siete estrellas eran las siete iglesias, los siete mensajeros, 
y así sucesivamente).
 [WSS] «Ayer: los 7 mensajeros — Hoy: un mensajero: 
Moisés y Elías».
 255 10. Y el undécimo misterio es el misterio de 
Babilonia, la prostituta de Revelación 17:5-7.
 [WSS] «Ayer: Roma = Hoy: U.S.A.» ([JBP] o sea, 
Estados Unidos).
 256 Esos son algunos de los misterios que este Ángel está 
supuesto a terminar. TODOS los misterios de Dios. Y los 
otros,	puedo	decir	esto	con	reverencia	y	no	refiriéndome	a	
mí	mismo,	sino	refiriéndome	al	Ángel	de	Dios.
 257 La simiente de la serpiente, eso ha sido un misterio 
oculto a lo largo de los años.
 [WSS] «Ayer: Caín = Hoy: el papa».
 258 La Gracia puesta en orden, no desgracia, sino real 
y verdadera gracia. 
 [WSS] «Ayer: la Gracia = Hoy: el Reino».
 259	Ni	tal	cosa	como	un	infierno	ardiendo	eternamente.	
Te quemarás por millones de años, mas cualquier cosa 
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aquel que es sucio, será 
sucio todavía. El Ser 
Inmutable no cambiará 
entonces, porque nunca 
lo ha hecho y nunca 
lo hará. Aquellos pies 
de latón destruirán al 
enemigo, destruirán al 
anticristo, a la bestia, a 
la imagen ([JBP] o sea, a 

Roma y a Estados Unidos) y a todo lo que sea abominable 
a Su vista. Él destruirá los sistemas eclesiásticos que han 
tomado Su nombre solo para corromper Su brillantez, 
y los destruirá juntamente con el anticristo. Todos los 
perversos, los ateos, los agnósticos, los modernistas y los 
liberales, estarán allí. La muerte, el infierno y la tumba 
estarán allí. Sí, estarán. Porque cuando Él venga los libros 
serán abiertos. Entonces es cuando aparecerá la iglesia 
tibia, las cinco vírgenes fatuas. Él separará las ovejas de 
los cabritos. Cuando Él venga tomará posesión del Reino, 
porque le pertenece ([JBP] o sea, Su Iglesia); y con Él 
vendrán los millares de millares, Su Novia, quien viene 
para asistirle. ¡Gloria! Oh, es ahora o nunca. Arrepiéntanse 
antes de que sea demasiado tarde. Despierte de entre los 
muertos y acuda a Dios para ser llenado de Su Espíritu o 
perderá la Vida Eterna. Hágalo hoy mientras hay tiempo.

[JBP] Sigue diciendo aquí en la libreta, donde me quedé3:

[WSS] «… no lo soltarán hasta que los bendiga, para poder 
enfrentarse al Esaú actualizado, que es Roma, la bestia, 
la cual quiere la Bendición de la Primogenitura como 

3 Ver el comienzo de esta anotación en la página 11
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nación, y le llama a su nación: “Roma la ciudad eterna”; 
pero será quemada con fuego atómico (Apocalipsis 
17:16, 17:6, 18:24, 18:8 y 18:18) ([JBP] son las Escrituras 
que colocó allí), porque en ella fue hallada la sangre de 
los profetas, y de los santos, y de todos los que han sido 
muertos en la Tierra».

 
[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje, acá en el estudio bíblico:

LA PREDICACIÓN DEL EVANGELIO DEL REINO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de enero de 2010
Lima, Perú
 Aunque vendrá una apretura, pero en medio de esa 
apretura vendrá la resurrección y la transformación de 
nuestros cuerpos; en esa apretura, el poder de Dios será 
manifestado en toda Su plenitud; en esa apretura, la 
Tercera Etapa será manifestada; en esa apretura, veremos 
la Espada saliendo de Su boca: la Palabra Divina, creadora, 
saliendo de la boca del Espíritu Santo.

Estudio Bíblico #215 195

 249 5. El quinto misterio es de la Iglesia como la Novia 
de Cristo. (Efesios 5:28-32).
 [WSS] «Ayer: la Novia de las edades = Hoy: los de la 
Piedra Angular».
 250 6. El sexto misterio es del Cristo Viviente, el mismo 
ayer, hoy y por los siglos. (Gálatas 2:20 y Hebreos 13:8, y 
muchos lugares como ese).
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[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “SEÑORES, ¿ES 
ESTE EL TIEMPO?”1, predicado el 30 de diciembre de 1962, 
página 36:

 244 Aquí está el misterio. Un misterio en la Escritura 
es una verdad previamente oculta, ahora Divinamente 
revelada, pero en la cual, a pesar de su revelación, existe 
todavía un elemento sobrenatural. Los misterios mayores 
y los grandes misterios son:
 245 1. El misterio del Reino de los Cielos. (Ese es el que 
estamos hablando ahora. Mateo 13:3-15).
 [JBP] Y el hermano William escribe:
 [WSS] «Ayer: El Reino de los Cielos = Hoy: El Reino 
de Dios».
 246 2. El segundo misterio es el misterio de la ceguedad 
de Israel durante la presente edad. (El contexto era 
Romanos 11:25).
 [WSS] «Ayer: la ceguedad de Israel = Hoy: la 
ceguedad de los gentiles».
 247 3. El tercer misterio es el misterio del traslado 
de	 los	 santos	que	están	viviendo	al	 tiempo	final	de	esta	
edad. (Primera de Corintios 15, también Primera de 
Tesalonicenses 4:14-17).
 [WSS] «El Rapto espiritual = El Rapto literal».
 248 4. El cuarto misterio, la Iglesia neotestamentaria 
como un cuerpo formado de ambos: judíos y gentiles. 
(Efesios 3:1-11, Romanos 16:25 y también Efesios 6:19, y 
Colosenses 4:3).
 [WSS] «Ayer: la Iglesia de la 2da dispensación = 
Hoy: la Iglesia de la 3ra dispensación».

1  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 31 (párrs. 244-
263 en inglés)
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[Rev. José B. Pérez] Y también en esta libreta (acá en otra), él 
escribe allí:

[WSS] «El poder de la Palabra hablada de Dios». ([JBP] Y 
escribe varias Escrituras): «Hebreos 11, Juan 1, Génesis 1».
 [WSS] «La Palabra creadora, para la creación del 
cuerpo eterno, está representada en la Trompeta Final, la 
Trompeta de Dios…».
 [JBP] Escribe: «1 Corintios 15, 1 Tesalonicenses 4, 
Mateo 24:31».
 «… la Gran Voz de Trompeta, la Trompeta del Año 
del Jubileo (Levítico 25 y Apocalipsis 1:10 y 4:1), la Voz 
como de Trompeta».
 «Esa Palabra tiene todas las características genéticas 
creadoras, para producir toda promesa hecha a la 
Simiente Real de Abraham».
 «Esa Palabra es el alimento espiritual de y para los 
hijos de Dios: “No solo de pan vivirá el hombre, sino de 
toda Palabra que sale de la boca de Dios”. Deuteronomio 
8:1-3, Lucas 4:4 y Mateo 4:4».
 «Es la reproducción de la Palabra hablada».
 [JBP] Y él sigue escribiendo, dice:
 [WSS] «Por la Palabra hablada vendrá la bendición y 
la maldición».
 «La bendición para los hijos de Dios».
 «La maldición para la cizaña, para hablar fuera de 
existencia el reino de los gentiles en los pies de hierro y 
de barro cocido; hablará la Palabra y los pondrá fuera de 
tiempo».
 «El tiempo no es ni será más para todo el reino de 
los gentiles: tiene que salir de existencia, y las cosas se 
moverán para la destrucción del reino de la bestia y de su 
imagen; serán hablados fuera de existencia».
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 «Para los escogidos son habladas todas las 
bendiciones, para que venga a existencia ([JBP] esas 
bendiciones). El poder de la Palabra hablada de Dios».

ESTUDIO BÍBLICO #215
DOMINGO, 26 DE JUNIO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín; y también el reverendo Andrés Cruz Gallegos 
y toda la congregación allá en Villahermosa, México; y todos los 
que están conectados a través del satélite Amazonas o internet, 
y los aquí presentes.
 Que Dios en esta ocasión nos abra el entendimiento, las 
Escrituras, para comprender este estudio, y también el mensaje 
que estaremos escuchando por medio de nuestro amado 
hermano William Soto Santiago; y que Dios nos edifique en 
esta mañana grandemente, y conozcamos más claramente 
todo este misterio de la restauración de todas las cosas. En 
Su Nombre Eterno y glorioso, como Rey de reyes y Señor de 
señores, William, Hijo de David. Amén y amén.
 Este tema que tenemos para hoy es:

TEMA:  EL MISTERIO DE LA RESTAURACIÓN 
DE TODAS LAS COSAS
Dr. William Soto Santiago

Jueves, 4 de septiembre de 1997
Quetzaltenango, Guatemala

Escritura base: Hechos 3:18-21



Estudio Bíblico #213 89



Estudio Bíblico #21390

TEMA

EL MISTERIO DE
LA RESTAURACIÓN

DE TODAS LAS COSAS
Dr. William Soto Santiago

Jueves, 4 de septiembre de 1997
Quetzaltenango, Guatemala

Domingo, 26 de junio de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico

215
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de Águila, Comida que Él tiene reservado - tenía reservado para 
todos y cada uno de nosotros, que nos ha traído el Ángel del 
Señor Jesucristo: William Soto Santiago, con este poderoso 
Mensaje que contiene esa fe de rapto, esa fe de traslación.
 Y así seguiremos. Y que sigamos siendo impactados por esa 
Palabra, por esa Comida de Águila, para obtener completamente 
la Fe de Rapto, la fe de traslación.
 Continúen pasando un día lleno de grandes bendiciones; y 
continúe el Señor abriéndonos los ojos espirituales, abriéndonos 
el entendimiento, para comprender todo lo que Dios está 
haciendo en este Día presente. O sea, comprender a Dios 
moviéndose en medio de Su pueblo por medio de esta Tercera 
Etapa que está impactando las almas, los corazones, de todos 
los escogidos de Dios, de Águilas de Dios; para que así pronto 
remontemos el vuelo con el Gran Águila: los ministerios de 
Moisés y Elías, para irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín; muchas 
gracias, Andrés Cruz Gallegos; por esta oportunidad que me 
permiten enviar este saludito a ustedes allá en Villahermosa, y a 
todos los que están reunidos en toda la América Latina, España, 
África (que también en África están reunidos), y en todas partes 
que estén reunidos en el día de hoy.
 Que Dios les continúe bendiciendo grandemente.
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cosas por venir, pero aún en algún lugar, en algún lugar 
fuera de esta confusión, aquí afuera hay gente honesta 
que han sido ordenados para vida. Sería imposible para 
uno o dos hombres; pero Dios, todos nosotros juntos, 
permítenos regar las buenas nuevas de que Jesús viene, 
por cada esquina, y ver - solo repartir un poco de Pan, 
una Palabrita. Dondequiera que estén las Águilas, ellas 
seguirán ese Alimento. No importa que vengan por medio 
de cintas o por testimonios, las Águilas lo seguirán hasta 
sus cuarteles generales. Porque está escrito: ‘Donde está 
el cuerpo muerto, allí se juntarán las águilas’”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las águilas seguirán hasta los 
cuarteles generales donde esté el Alimento…».

[JBP] Y al lado escribe: [WSS] «La Venida del Señor».

[JBP] Y ya sabemos dónde están esos cuarteles generales.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y nos siga 
ayudando en este tiempo final, en estos días y tiempo sobrante 
que Dios nos ha permitido vivir, para así continuar preparándonos 
y seguir alimentándonos con la Comida de las Águilas, Comida 
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[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Águila: impactada con la Palabra».
[WSS] «La Dinámica- La» (no escribe más nada).

[JBP] Y al lado escribe: [WSS] «Gallina», cuando habla allí 
que es alimento de gallina lo que… si un pastor habla algo 
distinto del Alimento que las Águilas deben comer. O sea que 
les está dando alimento de gallina, no de Águila. Pero cuando el 
Águila es impactada por la Palabra, ¿qué hace? Dice: “[WMB] 
sale fuera”. Ya hay una separación.

Y ahí vamos ahora a ese párrafo 86, dice:

 86 – “El tiempo de separación está tomando lugar 
([JBP] y él escribe: [WSS] «tiempo de separación»), cuando 

Dios está llamando a una Novia y el diablo está llamando 
a una iglesia. Permíteme ser parte de la Novia.
 Oremos: Querido Dios, vemos la Escritura en la pared; 
estamos	 en	 el	 tiempo	 final.	 Sabemos	 que	 hay	 grandes	
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[Rev. José B. Pérez] Y también está, en otro escrito dice:

[WSS] «La Palabra creadora.
 “Si dijere a este monte ([JBP] monte es un reino, el reino 
de los gentiles): pásate de aquí allá, y no dudare, será 
hecho lo que dijere”.
 ¿Si dijere al reino (o monte) de los gentiles en los 
pies de hierro y barro cocido? Los desmenuzará, y se los 
llevará el viento (atómico del tiempo de la cosecha) de las 
eras del verano».
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [estudio bíblico]:

 La boca de Dios siempre han sido los profetas de Dios. 
Así que podemos ver que algo grande está preparándose 
para suceder en este tiempo final.

[Rev. José B. Pérez] En este mensaje “LA MANERA DE UN 
VERDADERO PROFETA”4 predicado por el reverendo William 
Branham, dice en la página 31 de este mensaje, de esta versión 
en español (desde el primer párrafo), dice:

 355 Yo he cazado en las selvas africanas, donde se 
encuentran los leones. Él es el rey de los animales. He 
estado allí durante la noche y he oído a toda clase de 
animales haciendo toda clase de ruido. He oído la 
hiena gritar, y su grito le hiela la sangre en las venas a 
cualquiera. Pero cuando se oye el rugido del león, todo 
rugido de la selva cesa al instante, ¿por qué? Porque su 
rey ha hablado. Amén.
4  SPN62-0513M “La manera de un verdadero profeta de Dios”, pág. 
45 (párrs. 355-363 en inglés)
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 84 – “Y si la naturaleza ha provisto una forma para 
que un niñito conozca a su madre de la cual ha nacido, 
¿cuánto más a un hijo de Dios que es nacido por el 
Espíritu de Dios? ¡Él conoce a su Mamá! Él conoce 
porque fue nacido de la Palabra y comprende la Palabra. 
Póngalo en un lugar extraño, él ciertamente estará fuera 
de - fuera de lugar; él se saldrá de allí tan pronto como 
pueda ([JBP] y él escribe: [WSS] «la Madre = la Palabra», 
y al lado escribe: [WSS] «la Palabra = la Madre»)”.

[JBP] Y en el 85, dice:

 85 – “No me importa lo que el pastor diga; es lo que 
dice la Palabra. Si usted quiere ser un pollo, continúe 
con él. Pero si el pastor habla distinto a esta Palabra, 
entonces él no provee alimento de águilas; él provee 
alimento de gallinas (¿ve?), no es el alimento de águilas. 
¿Ve? Las águilas comen alimento de águilas. ¿Ve? Ellas 
son limpias… la Dinámica hace impacto en esa… Pero 
si hace impacto en un pollo, no hará ningún bien. Pero 
cuando impacta a un águila, esta sale fuera”.
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sea, 6 meses)”. Solo 
esperen hasta que 
lleguemos a abrir 
esas plagas y Sellos, 
y esos Siete Truenos, 
miren lo que tiene lugar. Oh, hermano, mejor que ustedes 
lleguen a Gosén mientras hay tiempo para llegar a Gosén 
([JBP] o sea, a la tierra prometida, antes que los juicios divinos 
caigan sobre este planeta Tierra).

[JBP] Y él escribe abajo:
[WSS] «Los Truenos, los Sellos y las Plagas».

[JBP] Y todo eso es para el cumplimiento de la Tercera Etapa. Y 
todo se estará cumpliendo (como leímos en el día de ayer) en 
una manera tan y tan simple que nos podría pasar por alto todo 
lo que Dios está cumpliendo en medio nuestro, y estaremos 
esperando que las cosas sucedan en el futuro; y ya, como él dice: 
[WMB] “9 de 10 cosas sucedieron; y las que están sucediendo, 
si no vigilamos, se les puede pasar por encima también”.

[Rev. José B. Pérez] En la página 9-B del libro de Citas 
también, de otro de los que tenía para leerles… Ya con este… 
Así completo este estudio de ayer con estas citas (para que se 
anexe al de ayer), en este saludo que les estoy enviando; y lean 
estos extractos y lo que él allí escribió. Miren acá, en la 9-B, el 
párrafo 84, dice… La 84, 85 y 86, son los tres corriditos. Vamos 
a leerlos. Dice:

Estudio Bíblico #213 95

 356 Si ruge el león, ¿quién no temerá? Cuando habla 
Dios, ¿quién evitará profetizar? Cuando Dios habla, el 
profeta clama. ¿Saben lo que quiero decir? El verdadero 
profeta clama. ¡Amigos, Él ha hablado! Entonces, que 
todas las criaturas de Su Reino pongan atención a lo que 
ha dicho.
 357 Si un león puede 
reconocer que algo malo 
está ocurriendo, cuando 
ruge, toda criatura de 
su reino guarda silencio 
([JBP] Y recuerden la media 
hora de silencio. Él escribe al 
lado: [WSS] «Deuteronomio 
18:15-19, 8:1-9; Amós 3:7, 
8:11». Y también escribe: 

[WSS] «León / Apocalipsis 
10:1-11»). Aun el elefante, 
que puede destrozar al león en 
un momento, también presta 
atención. El rinoceronte, el 
búfalo,	potentes	fieras	que	no	
temen al león, también callan 
cuando este ruge, porque 
quieren saber lo que su rey 
quiere decirles.

 358 Y cuando Dios habla, el profeta clama; y entonces 
que todo Su reino le preste atención. Dios ha hablado; 
que toda criatura de Su reino le oiga ([JBP] y ahí empieza a 
orar, dice). Oremos.
 359 Oh, León de la tribu de Judá, levántate y ruge. 
Estás	rugiendo	en	este	día,	en	este	día	final.	Tus	ojos	se	
entrecierran; nos estás mirando; estás viendo el pecado 
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de esta nación que se cree cristiana. Has visto su pecado, 
cuando ha sido comprada con preciosa Sangre. Ves cómo 
las denominaciones pasan por alto Tu Palabra, cómo 
mienten los falsos profetas, y niegan la Verdad de Dios.
 360 Ruge, León de Judá. ¡Permite a Tus profetas clamar! 
Cuando habla Dios, ¿quién puede evitar el profetizar? Es 
la Palabra de Dios saliendo de la Biblia y manifestándose 
mediante el profeta. ¿Cómo puede permanecer tranquilo? 
Si lo hace, reventaría. Oh, Dios, permite a Tu profeta 
rugir. Rugir Tu Mensaje, Dios, y que toda criatura de Tu 
Reino preste atención.
 361 Que se detengan. Que las mujeres se detengan y se 
examinen. Que los hombres hagan lo mismo. Que todo 
predicador que oiga esta cinta se detenga y se examine; 
porque el León de la tribu de Judá ruge, y la verdadera 
Palabra, viniendo a los profetas, los hace clamar: 
“Arrepiéntanse antes de que sea demasiado tarde”.
 362 Dios, yo te entrego el mensaje en esta cinta, en esta 
mañana, en presencia de los que aquí están reunidos, 
confiando	que	 tú	 lo	aprobarás	y	 llamarás	a	cada	hijo	e	
hija de Dios que oiga esta cinta o bajo el sonido de la voz, 
que se arrepientan antes de que sea demasiado tarde.
 363 Y yo creo, Señor, que si Tú enviaras a Amós aquí 
([JBP] o sea, al profeta Amós), él diría la misma cosa; porque 
siendo un profeta, es el que lleva la Palabra. Es enviado 
por la Palabra de Dios, con la Palabra de Dios, él es la 
Palabra de Dios. Ahora, Señor, sea hecho, en el Nombre 
de Jesucristo. Amén.

[JBP] Esa fue la oración que él hizo ahí al final de este mensaje.
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arriba: [WSS] «estarán locos / la comida híbrida»). Pues 

si el ser físico es corrompido, ¿no está la célula del seso 
[WSS] «neuronas» en ese ser físico?

 165 Ahora miren el Espíritu seguir esto. Vendrá un 
tiempo, en el Nombre del Señor, que gente se pondrá 
completamente loca. La Biblia dijo que sí. Ellos gritarán 
y chillarán; grandes cosas horrendas en su mente 
imaginaria. Los radios y cosas, nuestros programas de la 
televisión están produciéndolo. Habrá tales cosas como 
hormigas levantarse sobre la tierra, que serán tan altas 
como catorce árboles; habrá un pájaro, volará a través 
de la Tierra, con alas de cuatro o cinco millas de ancho; y 
gente viéndolos, ellos chillarán y gritarán y llorarán por 
merced. Pero serán las plagas.
 (…) 167 ¿De dónde vinieron? Dios es el Creador. Él 
puede hacer lo que Él quiere. Él es soberano. Él puede 
hacer un pájaro que extenderá sus alas de un lado de la 
Tierra al otro.
 (…) 170 Y Él dijo que habría vistas horrendas sobre la 
Tierra. “Langostas con pelo como el de mujeres”, pelo 
largo, para atormentar a esas mujeres que se cortaron 
su pelo. “Dientes como de los leones; picadores [WSS] 
«aguijones» en sus colas, como escorpiones; atormentarán 
a los hombres, por meses ([JBP] y él escribe: [WSS] «6», o 



Estudio Bíblico #210184

 279 «3» Pero Su Tercera Etapa fue cuando predicó a 
los perdidos que no podían ser salvos jamás. Estaban allá 
donde también están aquellas con los ojos todos pintados. 
Predicó	a	las	almas	en	el	infierno,	las	cuales	no	aceptaron	
la misericordia, sino más bien estaban eternamente 
separadas de la presencia de Dios. Sin embargo, tuvieron 
que reconocer lo que Él era, porque Dios le hizo lo que 
era. ([JBP] y él escribe: [WSS] «En la Tercera Etapa: 
Tuvieron que reconocerlo»).

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 157, 
párrafo 1409, dice:

 1409 – “Es por ciencia, y la comida es híbrida, que ha 
pervertido el cuerpo humano…”.

[JBP] Voy a leerles del libro, la versión que él tenía - que él tiene; 
y tengo al lado el otro, por si hay alguna palabra que no…, la 
buscamos entonces en esa; pero quiero leerles tal cual de donde 
él estaba o donde él estudiaba. Dice [“Y NO LO SABES”]2:

 [164] Es por ciencia, y la comida es híbrida, que ha 
pervertido el cuerpo humano entero, hasta que hemos 
llegado a ser una masa de corrupción ([JBP] él escribe 

2  SPN65-0815 “Y no lo sabes”, pág. 23, párrs. 164-165, 167, 170
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en la página 2, donde nos quedamos, dice [estudio 
bíblico]:

 Y todo va a llegar a su parte culminante en el 
cumplimiento de una visión que le fue mostrada al reverendo 
William Branham: la Visión de una Gran Carpa Catedral. 
Y estará siendo visto, todo lo que estará sucediendo ahí, 
en otros países; porque existe la comunicación vía satélite 
y existen las antenas para recibir esa señal.
 Para esos días pues la transportación va a estar un 
poco difícil. Si actualmente también es un poco difícil 
por lo económico, ¿cómo será para esos tiempos? Pero 
esperamos tener todos los mecanismos, los equipos 
electrónicos necesarios en todos los países —cada ministro 
en su congregación—, para captar la señal, y todos ver lo 
que Dios estará haciendo ([JBP] Todo eso es bueno que lo 
tengan ya listo).
 O sea que la meta no va a ser viajar a donde esté el 
cumplimiento de la Carpa Catedral, sino tener los equipos 
necesarios para captar todo lo que esté sucediendo y el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa Catedral. Tan 
sencillo como eso. Porque a través de lo que Dios esté 
haciendo, estarán las mismas bendiciones que van a estar 
en ese sitio, estarán en todas las congregaciones que 
estarán escuchando.
 Así que esperamos que el cumplimiento de la Carpa 
Catedral se haga una realidad muy pronto, por cuanto los 
ministerios a través de los cuales Dios manifestará, operará 
el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, son los ministerios 
de Moisés y Elías. Para las grandes señales y maravillas, 
milagros, va entonces a estar allí el ministerio de Moisés, 
el ministerio de Elías y el ministerio de Cristo, el Ungido, 
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el Mesías.
 Todo eso está en el Séptimo Sello, será una 
manifestación del Séptimo Sello; y por consiguiente todo 
eso va a estar allí.
 Primero verán el ministerio de Elías, verán a Elías; 
después verán a Moisés; y después verán al Mesías —
tan simple como eso—, en la manifestación del Espíritu 
de Dios en el Día Postrero, en el cumplimiento de Sus 
promesas para Su Iglesia y para el pueblo hebreo.
 Y el pueblo hebreo dirá: “Este es el que nosotros 
estamos esperando”.
 ¿Pero qué podrá decir la Iglesia, los escogidos?: 
“Nosotros ya lo hemos recibido”, es lo que podrá decir 
cuando esté cumpliéndose esa promesa. Ellos dirán: “Este 
es el que nosotros estamos esperando”, y la Iglesia dirá: 
“Este es el que nosotros hemos recibido”.

EL JUICIO DEL SEXTO SELLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de abril de 1977
Cayey, Puerto Rico

Entonces vea usted, dice aquí el cuarto Elías [Los 
Sellos, pág. 362]:

“156. ¡Aquí está! Ellos son los que producen este Sexto 
Sello (¿Quién? Moisés y Elías lo producen; lo producen). 
Lo descubren y lo abren (¡adiós!, ¿y no estaba abierto?); es 
el poder de Dios (es el poder de Dios) para interrumpir la 
naturaleza. El Sexto Sello es totalmente una interrupción 
de la naturaleza”.

¿Qué le parece eso? ¿Ve usted entonces el Sexto Sello 
en tipos y figuras allá en el pasado?
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Tenían que tener su organización, y por eso Dios hizo que 
la tierra se los tragara.
 275 En el ministerio de Jesús, cuando Él andaba sanando 
a los enfermos, era maravilloso. Decían: “¡Aquel joven, 
el profeta de Galilea! Le da la vista a los ciegos. Aun 
levanta a los muertos, ya hemos visto tres casos donde Él 
realmente levantó a los muertos”.
 276 Pero un día Él dio media vuelta, y dijo: “¡Generación 
de víboras! Por fuera dan la apariencia de limpieza. Y 
parecen ser tan 
santos, pero por 
dentro no son sino 
serpientes ([JBP] y él escribe al lado: [WSS] «hijos de la 
serpiente»)”. ¡Oh, cuando salió esa profecía, condenando 
esas organizaciones, entonces la cosa cambió! Ellos se 
volvieron	 en	 su	 contra.	Correcto.	 Y	 por	 fin,	 después	 de	
haberlo	rechazado,	le	crucificaron.
 277 Pero usted no puede matar el ministerio, eso sigue 
viviendo. Pueden poner a dormir al mensajero, pero no 
pueden callar el Mensaje. Correcto. Él siguió viviendo. Y 
noten bien cuando vino la Tercera Etapa de Su ministerio: 
[WSS] «1» Primero fue la sanidad de los enfermos.

 278 «2» La segunda fue la condenación de las 
organizaciones y el profetizar de lo que habían hecho; 
lo que era y lo que estaba por venir. Así lo hizo. ¿No es 
verdad?
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condenados desde antes; como 
Judas Iscariote, que nació como 
el hijo de perdición.
 Usted me pregunta: 
“¿Judas?”. ([JBP] Y él escribe al 
lado: [WSS] «Judas y su espíritu»). 
Sí, señor.
 273 Recuerden, él fue muy 
religioso, pero no podía seguir el 
Mensaje	hasta	el	fin.	Él	podía	 tomar	una	parte,	pero	 la	
otra parte no le cabía. Ellos pueden tomar la sanidad y 
las otras cosas semejantes, pero cuando se trata de Dios 
trayendo ardillas a la existencia por la Palabra ([JBP] y 
él escribe: [WSS] «Los Sellos, la 3ra Etapa»), entonces 

eso es demasiado profundo. Dicen: “¡No puede ser!”. Así 
fue Judas. Su espíritu puede vivir hasta ese punto. Pero 
más allá no puede. ([JBP] Y al lado escribe: [WSS] «Dios en 
carne creando… ardillas»).

 274 Podían aceptar a Moisés cuando les abrió el Mar 
Rojo, y esas cosas. Pero cuando les dijo que no podían 
hacer esto y aquello, entonces decían: “Él se hace un dios 
sobre nosotros”. Coré y los demás no soportaban eso. 

Estudio Bíblico #213 99

[JBP] Y él escribe en el libro [Los Sellos], en esa página, abajo:
[WSS] «El 6to Sello son 2 profeta. Los ministerios de 
Moisés y Elías repitiéndose».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Elías y Moisés tienen la Palabra hablada».

[Continuación del estudio bíblico]:

¿Qué le parece eso? ¿Ve usted entonces el Sexto Sello 
en tipos y figuras allá en el pasado? Una interrupción de 
la naturaleza allá en el tiempo de Moisés cuando fue a 
sacar a los hijos de Israel de Egipto, ¿ve? El Sexto Sello 
fue una interrupción de la naturaleza allá en aquel tiempo. 
¿Interrumpió qué? Interrumpió todo.

Cada vez que Dios le daba uno de Sus pensamientos 
a Moisés, y Moisés captaba el pensamiento o la Mente de 
Dios, eso entraba ahí, se sellaba, se encarnaba; y luego 
salía Moisés y decía: “¡Venga tal plaga!”.

Él no dijo en un solo día - o en una sola ocasión, él 
no habló todas las plagas; él solamente hablaba a medida 
que Dios le daba para hablar; él captaba por revelación 
el pensamiento de Dios, Dios le hablaba directamente al 
corazón.
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[Rev. José B. Pérez] Y hay una parte en el libro de Los Sellos 
donde él dice cómo le venía la revelación a él, y él decía que 
le venía el pensamiento, le venía el pensamiento… No lo tenía 
para leerlo, pero si lo conseguimos es bueno leerlo; está en el 
libro de Los Sellos… él lo tiene en una parte acá escrita...

Vamos a seguir leyendo [estudio bíblico]:

Y entonces, cuando él sabía lo que Dios le hablaba, 
cuando él lo aceptaba…; cuando él lo aceptaba y le decía: 
“Amén”, eso se encarnaba ahí adentro; y entonces tenía 
libertad para ir a hablar esa Palabra que ya estaba ahí 
encarnada. Entonces iba y la hablaba, y después se iba; 
eso era todo su trabajo. Era un transmisor de la mente de 
Dios, del pensamiento de Dios, era un transmisor de Dios.

UN PODEROSO SALVADOR
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 22 de julio de 2009
Nueva York, Estados Unidos
 El bautismo del Espíritu Santo es la evidencia de que 
vamos a estar en la Cena de las Bodas del Cordero; y luego 
la otra evidencia será el cuerpo nuevo y eterno. O sea, 
ambas cosas: el bautismo del Espíritu Santo y el cuerpo 
glorificado, es la Vestidura de Boda.
 La primera porción de la Vestidura de Boda: el 
bautismo del Espíritu Santo, donde obtenemos el cuerpo 
angelical…

[Rev. José B. Pérez] Los Sellos, página 240, vamos a ver… Sí, 
aquí está; dice… Y miren lo que escribe el hermano William allí 
(arriba también); dice:
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro acá que estamos leyendo, 
en “ALMAS ENCARCELADAS”, él en la primera página de la 
carátula, él escribió:

[WSS] «Luego de cruzar la línea no habrá deseos de 
hacer lo correcto».

Sigue diciendo, dice:

 [272] Piénsenlo por un momento. ¿Puede ser?

[Rev. José B. Pérez] Estoy en la 38 abajo, voy para la 39, del 
libro “ALMAS ENCARCELADAS HOY” (de esta versión). 
Él escribió abajo: [WSS] «El ministerio de Cristo y sus 3 
Etapas en el 4to y 5to Elías».

Dice (en la página 39):

 [272] [WSS] «1» La Primera fue cuando la sanidad 
llegaba a todo el mundo. «2» La Segunda fue cuando 

decían: “Puede ser solo Jesús, puede ser Beelzebú, puede 
ser…”. Es lo mismo que hacían allá. Son los mismos 
espíritus viviendo en la misma clase de gente; gente 
condenada que nunca podrán ser salvos, porque fueron 
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tiene siete etapas, siete edades también), no le preguntan: 
“¿Es usted cristiano?”, sino más bien: “¿A cuál iglesia 
pertenece usted?”. Ellos no quieren a Cristo —la Palabra. 
Entre usted y comience a darles la Palabra y decirles cómo 
arreglar sus vidas, y verá que no quieren eso. Ellos quieren 
algo que les permita vivir como les plazca, y todavía 
pertenecer a la iglesia y obtener su testimonio.
 146. Entonces este tipo cuadra perfectamente con su 
dieta. Y recuerden, en el final él es llamado “ella”. Eso 
está en la Biblia. Y ella es una ramera que tuvo hijas que 
cuadran exactamente con el día presente y con los deseos 
del pueblo. Allí lo tiene usted.
 147. Dios ha dicho que cuando rechazan la Palabra, 
entonces Él los entrega a sus propios deseos.

[JBP] Y arriba él escribe: [WSS] «Por no creer la verdad, 
creen la mentira, y son condenados».

[JBP] Y al lado acá, en la página 134, ahí escribió al lado, donde 
él habla de: “[WMB] Y cuando él comience a darles la Palabra y 
decirles cómo arreglar sus vidas”, ahí él escribe al lado: [WSS] 
«arreglar sus vidas».
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 36. Ahora, cuando Moisés salió bajo la inspiración de 
Dios y dijo: “Vengan moscas”, las moscas vinieron. Dijo: 
“Vengan ranas”, y las ranas aparecieron. ¿Cómo hubiera 
sido si él hubiera dicho: “Vengan moscas”, y las moscas 
no hubiesen aparecido? Sería claro que él no hablaba la 
Palabra del Señor; estaría hablando sus propias palabras. 
Él pudiera haber pensado que debería haber moscas, pero 
no hubieran aparecido porque Dios no le había dicho nada.

[WSS] «Si Dios no respalda lo que usted dice, algo anda 
mal».

[WSS] «Moisés habló bajo inspiración de Dios».

[WSS] «Cuando Dios dice: “Haz esto”, Dios lo respalda».

 37. Pero cuando Dios le dice a usted: “Anda, haz esto, 
y yo estaré allí porque esta es mi Palabra”, y lo muestra 
en la Biblia, y Dios está allí mismo respaldándolo; y si 
no estuviera escrito 
[WSS] «los Truenos» 
en la Biblia, de todas 
maneras Dios lo 
respaldaría si en verdad es Su Palabra. Entonces si es algo 
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fuera de esto, pues será revelado a profetas; y sabemos 
que todos los misterios de Dios son dados a conocer a los 
profetas, y únicamente a ellos (Amós 3:7).

[JBP] Y abajito dice:

 39. La Palabra misma es Espíritu, es el Espíritu en 
forma de Palabra. Luego cuando es vivificada, el Espíritu 
de la Palabra comienza a obrar por hechos. Como por 
ejemplo esto: Un pensamiento, primero es un pensamiento 
antes de ser una palabra; luego cuando ese pensamiento 
es expresado, entonces es una palabra. Ahora, estos son 
los pensamientos de Dios que Él ha puesto en forma de 
Palabra; pero cuando nosotros lo recibimos de Él, llega a 
ser una Palabra viva.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «pensamiento, Palabra, Vida».

[JBP] Y en la 280 también habla de eso [Los Sellos]:

 [5]. Estoy seguro que si no uso mis pensamientos, y 
esto me llega como siempre me han llegado estas cosas 
por toda mi vida, y nunca ha sido errado, tampoco estará 
errado esta vez.

[JBP] Y en la 241, sigue aquí, para leerles lo que él escribió allá, 
dice:
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 269 El ministerio de Jesús fue en Tres Etapas, ¿sabían 
ustedes eso? ¡Noten! Sea usted ahora lo más sincero que 
pueda en toda su vida, por unos momentos.
 270 [WSS] «1» Su Primera Etapa fue el sanar a los 
enfermos. Llegó a ser 
un hombre muy popular, 
y todo el mundo le creía. ¿Correcto? Así fue cuando fue 
sanando los enfermos, todo el mundo lo quería tener en su 
iglesia.
 271 Pero llegó el día cuando dio media vuelta, y «2» 

comenzó a profetizar, 
porque Él verdaderamente 

fue la Palabra, y el profeta 
del cual habló Moisés ([JBP] 
él escribe al lado: [WSS] 
«Deuteronomio 18:15-19»). 
Cuando comenzó a hablarles 
de su manera de vivir y las cosas que estaban haciendo, 
entonces llegó a perder toda su popularidad. Esa fue Su 
Segunda Etapa.
 272 Me pregunto yo si esto no se habrá repetido otra vez.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Hay una parte en el libro de Los 
Sellos, la página 134, dice:

 145. Eso fue exactamente lo que hizo. Eso es lo que 
Daniel dijo que el anticristo haría. Él cuadrará con el 
pensamiento del pueblo, él servirá el menú del día a las 
iglesias. En esta edad de la iglesia no quieren la Palabra 
—Cristo; quieren más bien una iglesia. Cuando usted 
llega a ser interrogado por uno de ellos ([JBP] recuerden 
que estamos viviendo en la Edad de la Piedra Angular, la cual 
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antes de la fundación del mundo para este tiempo final en el 
cual estamos viviendo.
 Es ese Maná escondido. Es el contenido del Título de 
Propiedad regresando nuevamente a la raza humana. Lo cual 
contiene todas esas promesas y todas esas profecías que 
fueron habladas por todos los profetas de Dios del Antiguo y 
Nuevo Testamento. Y en nuestro tiempo están siendo cumplidas 
(las que ya se han cumplido), y las que faltan por cumplirse 
se cumplirán también; porque es para nuestro tiempo, es para 
nuestro día: el Día Postrero, para el séptimo milenio, lo cual 
corresponde a la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del 
Reino.
 Ese alimento espiritual lo ha traído el siervo fiel y prudente, 
el Ángel del Señor Jesucristo, prometido en las sagradas 
Escrituras: en Apocalipsis, capítulo 22, verso 16, lo cual dice allí: 
“Yo Jesús envío mi Ángel para dar testimonio de estas cosas en 
las iglesias”.
 Ese Ángel es el que nos ha traído en este tiempo final el 
contenido de ese Título de Propiedad, del alimento espiritual 
que todos y cada uno de nosotros necesita para obtener esa fe 
de traslación, esa fe de rapto.
 Hay unos… Nos quedan varios, bastantes, pero algunos 
que tenía reservados para leerles en el día de ayer, y quería 
aprovechar esta oportunidad para leérselos, y que quede 
también incluido en el estudio que hicimos ayer (que se preparó 
ayer), para que también complemente ese estudio bajo el tema: 
“EL MISTERIO DEL ALIMENTO ESPIRITUAL A SU DEBIDO 
TIEMPO”.
 En el libro, el folleto de “ALMAS ENCARCELADAS”1, nos 
dice allí el reverendo William Branham, en la página 38 (abajo), 
dice:

1  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 41, párrs. 269-279

Estudio Bíblico #213 103

 40. Dios le reveló a Moisés lo que debía hacer: Moisés 
lo habló y sucedió. Así sucede cuando en verdad viene de 
Dios. Ahora, hallamos que esto estimula y da gozo porque 
es la Palabra de Dios, y el vino nuevo siempre estimula 
cuando revela la Palabra. Entonces a veces trae gozo sin 
medida ([JBP] y él escribe: [WSS] «Dios lo revela a Moisés, 
y él lo habló y sucedió»). Vimos también cómo a veces trae 

tanto gozo hasta tal punto que nos encontramos inundados. 
Yo sé que existe mucho fanatismo y gente manufacturada 
que tienen estas cosas únicamente cuando están tocando 
la música. Yo creo en estas cosas, pero he visto gente que 
mientras está sonando la música, están saltando y gritando, 
pero cuando cesa la música, ellos también se callan.
 
[Rev. José B. Pérez] Vamos a continuar acá. Dice (página 4 del 
estudio bíblico):

 La primera porción de la Vestidura de Boda: el bautismo 
del Espíritu Santo, donde obtenemos el cuerpo angelical; 
y la segunda parte del Vestido de Boda: el cuerpo físico 
glorificado que hemos de recibir.
 Y cuando lo tengamos vamos a estar una temporadita 
aquí en la Tierra, como Jesús: luego de estar resucitado 
estuvo una temporada de 40 días. Pues estaremos de 30 a 
40 días aquí. Y ahí habrá una manifestación muy grande 
del poder divino; porque todos los hijos e hijas de Dios, 
de la Iglesia, los miembros de la Iglesia de Jesucristo, 
los redimidos de las edades pasadas y de nuestro tiempo, 
estarán con nosotros aquí en la Tierra en cuerpos 
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glorificados, cuerpos eternos, y con todo el poder de Dios 
en ellos.
 No habrá limitaciones en cuanto a las cosas que estarán 
pasando. Dios estremecerá este mundo como nunca antes 
lo había hecho. Y después pues nos iremos de aquí a la 
Cena de las Bodas del Cordero, a la fiesta más grande que 
se haya llevado a cabo en el Cielo.
 ¿Y por qué no se había llevado a cabo antes? Porque 
estaba esperando por nosotros.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “PERFECTA FUERZA 
POR PERFECTA DEBILIDAD”5, dice, página 53 (abajo):

 362 Señor, ese es solo un ejemplo de la condición de 
muchas personas.

[JBP] Él viene hablando… pues oró por una mujer (todo ese 
relato después lo pueden leer). Hay una partecita, dice:

 [361] Ahora se encuentra aquí en esta mañana, 
completamente fuerte y sana, el cáncer se ha ido, y ella 
viene en esta mañana para ser bautizada en el Nombre del 
Señor Jesucristo. ¡Dios, gracias por ese vaso vacío, listo 
para ser llenado! Dios, ruego que bendigas a esa alma 
([JBP] y ahí entra esta parte).
 362 Señor, ese es solo un ejemplo de la condición 
de muchas personas. Yo ruego que Tus bendiciones 
reposen sobre esta congregación, solemnemente, Dios, 
solemnemente.
 363 Padre, hay una sola cosa que nos queda, según 
yo puedo ver, y eso es que tú te levantes en alguna parte 
con unos vasos vacíos y avergüences a este mundo, o que 
5  SPN61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta debilidad”, pág. 49, 
párr. 361-363

Sábado, 25 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Continuación del ESTUDIO BÍBLICO #214
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Berrmúdez 
Marín, al reverendo Andrés Cruz Gallegos, y a todos los 
hermanos, ministros, compañeros del cuerpo ministerial de 
este tiempo final, y todos los hermanos y hermanas del Cuerpo 
Místico de creyentes de este tiempo final también, que están 
reunidos hoy allá en Villahermosa, México, hoy sábado, 25 
de junio de este año 2022; los cuales tienen esta reunión con 
nuestro hermano Miguel y nuestro hermano Andrés, y me 
pidieron que les enviara un saludito.
 Y desearles las más grandes y ricas bendiciones que Dios 
tiene para todos y cada uno de nosotros en este tiempo final. 
Y pedirle a nuestro Padre celestial que todas esas bendiciones 
sean materializadas en todos y cada uno de ustedes, y en mí 
también. Porque lo que deseamos es que todas esas promesas 
y todas esas bendiciones —contenidas en la Bendición del 
Primogénito: la Bendición de la Primogenitura— sean sobre 
todos y cada uno de nosotros, para pronto ya estar allí, en la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Todas esas promesas y todas esas profecías están 
contenidas en el alimento espiritual que Dios reservó desde 
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mandes	a	Jesucristo	muy	pronto,	Señor.	Aquí	está	ya	el	fin	
([JBP] y él escribe: [WSS] «Moisés y Elías»).

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ver con qué es que son llenados 
esos vasos. Ahí él nos dice en la página 74 de “LA MARCA DE 
LA BESTIA”6, dice:

 [66]	Usted	me	dice:	“La	santificación	completa	es	en	
realidad	 el	 Espíritu	 Santo”.	 En	 eso	 difiero	 con	 usted.	
Santificación	es	lo	que	limpia	el	vaso;	el	Espíritu	Santo	es	
lo que llena el vaso. Correcto. Aquí está un vaso. Digamos 
que lo encontré y está todo embarrado con lodo, allá en la 
jaula de las gallinas. Ustedes hermanas, ¿le servirían agua 
a su esposo en ese vaso? Yo no quisiera ser su esposo. ¿Qué 
es lo primero que haría? [WSS] «1» Lo levanta del lodo 

cenagoso. Ese acto 
es	 la	 justificación.	
Luego ¿qué hace? 
Lo pasa por un 
proceso de hervir y 
esterilización para 

limpiarlo. [WSS] «2» ¿Qué	 significa	 santificar?	Es	una	
palabra	compuesta,	del	hebreo,	que	significa	“ser	limpiado	
y colocado a un lado para servicio”. Correcto. La palabra 
santificar	 en	 el	 idioma	 inglés	 significa	 “hacer	 limpio”.	
En	el	hebreo	significa	“hacer	santo”.	En	el	griego	quiere	

6  61-0217 “La marca de la bestia” (párrs. 66-67 en inglés)



Estudio Bíblico #213106

decir	“santificar”.	Santificar,	hacer	santo	y	hacer	limpio	
es	todo	lo	mismo.	Entonces	¿es	qué?	Santificado	y	puesto	
a un lado para servicio. 
Pero “bienaventurados 
los que tienen hambre y 
sed de justicia, porque 
serán saciados, y 
colocados en servicio”. 
Y serán sellados para el 
día de la redención. Oh, 
hermanos, es el Sello del 
Espíritu Santo, ese es 
el Sello de Dios ([JBP] y 
escribe: [WSS] «Efesios 4:30, 1:10-14, 2:14-22»).
 67 Ahora los judíos son los próximos para recibirlo. 
Los pentecostales lo han tenido, los metodistas, los 
bautistas, todos salieron de distintas organizaciones y 
están sentados aquí en esta noche. Yo mismo era bautista 
([JBP] dice el hermano Branham). Todavía soy bautista, 
pero soy bautista pentecostal, con el Espíritu Santo. Soy 
un bautista nazareno pentecostal presbiteriano. Ustedes 
saben lo que quiero decir. De todo eso. Es que es el 
Espíritu Santo, y eso es lo que importa, y eso es lo que 
me selló en el Reino de Dios; y eso es lo mismo que ha 
sellado todo metodista, todo católico, todo presbiteriano. 
Todos somos seres humanos, y por un solo Espíritu somos 
todos unidos en una iglesia, ni que pertenezcamos por 
una estrechada de manos, ni por una sola agua. Pero 
por medio de un Espíritu todos somos bautizados en un 
Cuerpo, por medio del Espíritu Santo, y sellados hasta el 
día de nuestra redención. Amén. Ese es el Espíritu Santo.

[JBP] Un poquito más adelante dice (pero ahí mismo):
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[Rev. José B. Pérez] Y ahí hay una gran enseñanza para esa 
santificación que cada uno de nosotros necesita, para estar 
preparados como Templo espiritual del Señor, para recibir la 
plenitud de Dios.

[WSS] «Santificación	al	creer», [JBP] al creer lo que Dios 
está cumpliendo.

Bueno, que Dios nos siga ayudando, porque lo que deseamos 
es ya irnos de aquí a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Vamos a dejar en este tema que tenemos para hoy: “EL 
MISTERIO DEL ALIMENTO ESPIRITUAL A SU DEBIDO 
TIEMPO”, o sea, en tiempo presente, a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el Dr. William Soto Santiago.
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 Bien. ¿Lo creen? Recuerden, sobre la Tierra solamente 
va a haber dos clases de gente. Se está haciendo muy 
tarde y tengo que terminar. ¿Cuántos creen que el Espíritu 
Santo es el Sello de Dios? ([JBP] y él escribe: [WSS] «E.S.»). 
Recuerden, lo presentamos de ambos lados. Esta otra 
iglesia tibia es el hermano denominacional. (¿Ven lo que 
digo?) Es uno que camina por un lado.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí en el mensaje 
“PERFECTA FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD”, página 
54, dice:

 [363] … hay dos cosas todavía por hacer (y las tenemos 
que presenciar muy pronto) porque sabemos que estamos 
en	el	fin;	algo	muy	tremendo	se	levantará	inmediatamente,	
o veremos la Venida del Señor.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «Las dos cosas que veremos:
1. La Venida del Señor.
2. Moisés y Elías».

 364 Toda la profecía ha sido cumplida. La última cosa 
antes de la resurrección de la Iglesia, antes de que fuera 
levantada en Apocalipsis, capítulo 3, es la venida de un 
mensajero a la Edad de la Iglesia de Laodicea ([JBP] ese 
era el hermano Branham), “el cual tomaría el corazón del 
pueblo de nuevo a los padres primitivos de la Iglesia”, 
volverlos al genuino Pentecostés, lo cual ellos se claman 
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poseer. Habrá, Señor, miles y miles, como en los días de 
Noé, que serán perdidos. Muchos de ellos serán perdidos. 
Padre, vemos todo eso ya cumplido.
 365 Ven ahora, Señor Jesús, y llévate a Tu Iglesia. 
Señor, si es Tu voluntad, antes que esa Iglesia sea raptada, 
concede que surja el Poder. ¡Oh, Dios, llena estos vasos! 
¡Señor, levántalos y sacude este mundo una vez más! 
([JBP] ¡Lléname, Señor! Igual usted puede decir lo mismo). 
Sabemos que será fuera de tiempo, que no habrá ningún 
arrepentimiento, ya estará fuera de su alcance ([JBP] ese 
reino de las tinieblas, como leímos allí también, estará fuera de 
tiempo). ¡Pero, Señor, demuestra Tu Poder, llena esos vasos 
y sacude a este mundo como jamás ha sido sacudido! 
Entonces llévate a Tu Iglesia y deja a este mundo en 
su confusión, tal como está ahora, ¡oh, Dios!, están 
batallando.
 366 Luego, sabemos que el Gran Espíritu Santo vendrá 
a los judíos ([JBP] y él escribe: [WSS] «con Moisés y 
Elías»). Porque hemos visto los 144.000 parados sobre 

el Monte Sinaí, parados juntos con el Cordero, pero la 
Novia ya estaba en el Cielo. 
Ella ya había sido levantada, y 
el Cordero había vuelto (como 
José), para darse a conocer a 
Su pueblo. Y la Biblia dice que 
habrá un quebrantamiento entre 
ellos cuando le miren parado 
allí ([JBP] y él escribe: [WSS] 
«Moisés», y también escribe: 
[WSS] «José»). Cuando se dé a 
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temas, podemos ir leyéndolos; y así tener Alimento, todo este 
Alimento que él nos dejó escrito, que es pero verdaderamente 
que muy-muy valioso; porque uno lee todo eso, y uno, al saber 
el significado de lo que eso significa a la Luz de hoy, eso nos 
abre un panorama tan grande que va a llegar el momento en 
que (como dice allí) abrirá esa dimensión y podremos ver todo 
lo que Dios estará cumpliendo y haciendo en esa dimensión, 
para poder nosotros luego ser transformados.
 Hay un mecanismo ahí, para acceder y poder ver lo que 
está pasando para recibir nuestra transformación.
 Ya eso es tiempo de adopción, ya son hijos e hijas de Dios 
manifestados, adoptados, estando en estos cuerpos; porque, 
mírenlo, no les leí esta partecita… es en el mismo que había 
leído de “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”, 30 de agosto del 
64, dice:

 275 Ahora, no tengo tiempo ahora para darles 
Escrituras; solo búsquenla cuando llegue a la casa, 
porque yo sé mi mente. Tengo que volver a buscar en mi 
concordancia para conseguirlo. Jesús le dijo a Pedro, 
quien	había	sido	ambos:	salvo	y	santificado.	Él	creía	en	
Jesús,	estaba	santificado.	Jesús	dijo	en	San	Juan	17:17:	
“Padre, santifícalos en la Verdad; Tu Palabra es la 
Verdad”.

[JBP] Y él escribe abajo: [WSS] «Santificación	al	creer».
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moverse. ¿Ve? Ahora, no puede hacer eso hasta que 
Dios lo ha revelado entonces, lo que sea el caso. ¿Ve? 
Entonces cuando sepa lo que sea el caso, entonces puede 
decir como Jesús. Él era la Palabra. ¿Es correcto? Y aun 
Jesús, el hombre, el tabernáculo, dijo: ‘Yo no hago nada, 
excepto lo que el Padre me enseña primero’. Entonces no 
es la Palabra hasta que es manifestado a usted”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Le es la Palabra encarnada cuando le es revelado 
a usted».

Y él escribe nuevamente: [WSS] «Habla = Tercera Etapa».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí [estudio bíblico]:

 La Novia conocerá el secreto de cómo pasar a la otra 
dimensión. La Novia conocerá el secreto de cómo hablar 
la Palabra y que la Palabra se cumpla.
 La Novia conocerá todos estos secretos de cómo 
decirle a este árbol: “Pásate de aquí allá”, y se pasará. La 
Novia conocerá todos esos secretos, porque todos están 
revelados en el Mensaje de la hora.

[Rev. José B. Pérez] Bueno, ahí… yo creo que ya podemos…, 
hasta aquí.
 En todos estos extractos hay muchas pero muchas citas 
que él escribe; las cuales, a medida que vamos teniendo estos 
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conocer le preguntarán ([JBP] y él escribe también: [WSS] 
«144.000 hebreos»): “¿En dónde recibiste esas heridas?”.
 Y les responderá: “En la casa de Mis amigos”.
	 Entonces	dirán:	“Es	Él	a	quien	crucificamos”.
 367 Entonces Él dirá como dijo José: “No teman, porque 
Dios hizo esto para salvar la vida de los gentiles. No fue 
culpa vuestra”. Luego dice la Biblia que se separarán, una 
familia de la otra, y que se lamentarán como si su único 
hijo hubiese sido sacado de la casa.
 368 ¡Oh, Padre!, ese 
día está tan cerca, es la 
finalización	 de	 aquellas	
setenta semanas. Si el 
tiempo en verdad está a la 
mano, Señor.
 369 ¡Oh, Dios!, que 
la voz de los verdaderos 
profetas de Dios ([JBP] y 
él escribe: [WSS] «Moisés. 
Apocalipsis 11») clamen en contra de esta moderna dama 
del día, esta iglesia moderna, y la teología de la iglesia 
moderna.
 370 Sacude a estos predicadores que tienen miedo de 
hablar la Verdad. ¡Oh, Dios!, toma a estos hombres y 
sacúdelos como nunca, avergüénzalos.
 371	 Pero	 sabemos	 esto,	 y	 podemos	 confiar	 en	 ello	
completamente: “Ningún hombre vendrá sin que el 
Padre lo llame. Y todo lo que el Padre ha dado, vendrá”. 
Alcanzarán solamente hasta donde Tú	 tienes	 fijado	 que	
alcancen. Pero Tú dijiste: “No temáis, manada pequeña, 
porque es la buena voluntad de vuestro Padre daros el 
Reino”. Sabemos que eso es verdad. Tú nos has avisado 
siempre, que apenas serían unos pocos que estarían 
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preparados cuando ese tiempo llegare. Entonces habrá 
una gran resurrección, y todos aquellos que han sido 
redimidos a través de las edades resucitarán.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La resurrección la trae Moisés y Elías».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPITULO 4, PARTE 1”7, en la página 29, dice:

 148 La misma Voz que mandó a Juan a subir, la misma 
Voz que dijo a Juan: “Sube acá”, es la misma Voz que 
mandará a la Iglesia algún día (¡Amén!), mandará la 
Iglesia.
 149 También, la misma Voz que mandó a Juan a subir, 
es la misma Voz que ordenó a Lázaro muerto salir de la 
tumba, es esa misma Voz del Arcángel. Cristo es la Voz de 
Arcángel: “Voz de Arcángel”. ¡Oh!, esa Voz de Trompeta 
de Cristo mandó a Juan a subir, la misma Voz que mandó a 
Lázaro ([JBP] y él escribe Rapto…: [WSS] «Voz de Arcángel, 
la Resurrección y Rapto»). ¿Notó usted que en la tumba de 
Lázaro, Él habló con voz fuerte? (Él no dijo: “Lázaro, ven 
fuera”). “¡Lázaro, ven fuera!”. Lo llamó de los muertos.
7  SPN60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, pág. 24, párrs. 
148-152
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que Dios ya nos ha dado. Todo es tan y tan sencillo. Todo 
es tan y tan simple.
 La Novia necesita conocer todo lo que ha sido 
revelado. La Novia conocerá cómo hacer contacto con la 
otra dimensión, la Novia conocerá todos esos secretos.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver la 370, página 44. Nos dice:

 370 – “Ahora, si Él es la Palabra Viviente, entonces 
esto escrito en la Biblia es parte de Él. Luego, si usted 
puede recibir esto, a Él (quien es la Palabra), esta 
Palabra entra a usted por fe (la hace viva, porque la…). 
¡Oh! Agarre eso. La Palabra viene a usted si el Espíritu 
Santo está allí, está vivo tan pronto como entra y cada 
promesa es verdadera. ‘Por tanto, si dijeres a este monte 
‘muévete’”…

[JBP] Esa es la Escritura que a él le venía siempre a la mente, 
y que no podía predicar; o no quería predicar, porque no la 
entendía; no conocía qué significaba. Y a él le vino a la mente 
antes de allí, de la creación de las ardillas.

 370 – “‘Por tanto, si dijeres a este monte ‘muévete’ 
y no dudas en tu corazón’. Porque (¿qué?) usted es la 
Deidad hablando. ¿Lo crees? ([JBP] ¡Claro que sí! ¡Claro que 
lo creemos!). La Biblia lo dice. Y lo que digas acontecerá 
si no lo dudas. Si puedes sacar todo lo que es del mundo 
afuera de usted, deje que el Espíritu Santo lo haga un 
pleno hijo o hija de Dios (no mundo, o no condenación, 
no duda). ¿Qué es entonces? Ya no es usted sino Dios 
en usted. Luego usted toma la Palabra, es una promesa, 
y dice: ‘Padre, es Tu promesa. Satán…’. Algo tiene que 



Estudio Bíblico #214170

Branham) para la visita de los ángeles.
 O sea que el tiempo más glorioso es este tiempo, que 
debemos de aprovecharlo día a día; porque ya cuando llegue 
ese tiempo, ya no habrá tiempo para prepararse.

 211 – “Amigo, yo no sé lo que es o será, pero el que 
me escucha: yo confío que será algo más para ayudar 
a Su pueblo que sufre. / Al entrar allí por primera vez, 
yo quería llevar a mi esposa conmigo; y si no se podía, 
entonces quería llevar dos mujeres a la vez. Yo no digo que 
operará, pero para que usted sepa que ha sido predicho 
que esperamos algo nuevo que acontecerá. Pero yo no 
digo que Él me dijo. Naturalmente que puede acontecer 
en cualquier tiempo, lugar. Estamos esperándolo”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El cuartito y el Nombre».
«Y Meda o dos mujeres», ([JBP] es lo que escribe ahí).
«El nuevo ministerio».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo, página 4 [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, usted esté preparado. No tropiece en 
nada. Clame al Señor, ore al Señor, para que usted esté 
preparado; y ore al Señor para que el Señor nos siga dando 
todo lo que Él quiere darnos.
 Porque Él nos va a dar todo lo que necesitamos; y todo 
será tan sencillo que nos quedaremos maravillados, como 
hasta ahora nos hemos quedado maravillados de las cosas 
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 150 Y él contestó: “Aquí estoy”. Y él salió de los 
muertos, después que estuvo muerto y su cuerpo podrido.
 151 Esa misma Voz dijo a Juan: “Sube acá, y yo te 
mostraré algunas cosas que están por suceder”.
 152 Esa misma Voz que sonará cuando los muertos en 
Cristo se levanten: “Porque la trompeta…”. ¡La trompeta! 
¿Qué es una trompeta? La Voz de Cristo ([JBP] y él escribe 
allí: [WSS] «los Truenos»), el mismo que lo llamó y lo 

levantó. Él oyó la Voz como una trompeta, ahora él dijo: 
“¡Sube acá!”. ¿Ve cómo será la resurrección? Será en un 
momento, en un abrir de ojos. Esa Voz de claro sonar, y Él 
llamará la Iglesia, porque Él está fuera de ella. ¡Esa gran 
Voz llamando! Dios, ayúdame a oírla ese día.

[JBP] Y aquí sigue diciendo, en la página 55 [“PERFECTA 
FUERZA POR PERFECTA DEBILIDAD”]:

 [371]	Pero	en	este	último	día,	aquí	en	el	fin,	la	Iglesia	
ciertamente estaría en la minoría.
 372 Padre, nosotros vemos eso, vemos el Mensaje del 
día y vemos también su rechazamiento, vemos a los que se 
desasocian, y todas estas cosas.
 373	Hallamos	 también	a	gentes	que	confiesan	que	no	
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son “nada”. Y que su único deseo, Señor, es el ser llenados 
de Ti. Ruego que con ellos sacudas al mundo, unos pocos 
días antes de la Venida del Señor.

[JBP] Y él escribe ahí abajo:
[WSS] «Antes de ir a los judíos».
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 ¿Ven?, si usted toma un individuo que siempre: “Oh, 
Señor, lléname de poder, e iré aquí, y echaré demonios”. 
Él	nunca	lo	hará.	Dios	sabe	mejor	que	confiar	en	alguien	
como ese. ¿Ven? Él nunca lo hará.

[JBP] Y el hermano William escribe: [WSS] «¿A quién usa 
Dios? Al que no dará un espectáculo»; porque todo eso 
va a ser en secreto; y nadie se llevará la gloria en todo lo que 
Dios estará haciendo en el cumplimiento pleno en la Visión de 
la Carpa. ¡La gloria es de Dios!

[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí diciendo… Vamos a terminar 
aquí en esta partecita [Citas]:

 211 – “Pues ahora yo he visto adelante hacia ese 
tiempo	-	estoy	esperando	y	confiando	en	Dios	que	algún	
tiempo… durante esta semana quiero usar este cuartito 
aquí	para	llevar	a	los	enfermos	y	afligidos	adentro,	y	ver	
si Él me encuentra y principia el nuevo ministerio otra vez 
en el Tabernáculo. Yo amaría ver eso acontecer”.

[JBP] Nosotros también amaríamos eso: verlo acontecer. Pero 
recuerden que para ese tiempo ya el pueblo tiene que estar 
preparado. No vamos a esperar a ese tiempo para prepararnos.
 O sea que el mejor tiempo es este tiempo, porque es el 
tiempo en donde estamos siendo preparados con todo lo que 
necesitamos, tanto de arreglar toda nuestra vida, consagrada 
a Dios, como Dios le dijo que se consagrara él (el hermano 
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no me gustaba pararme al frente. Y entonces él era cuando más 
me pasaba a dar saluditos. Y yo: [JBP] “Pero si te dije que no 
me pasaras”, y él se echaba a reír; porque no me gustaba así 
pararme al frente a hablar.
 Y uno de los saludos que di, que después platicando con 
él, se refería al rapto. Cuando pasé a dar el saludo, el primero 
(vamos a decir, uno de los primeros mensajes allí, o saluditos 
que di) fue: [JBP] “Las gotas de rocío que en la mañana 
tiemblan al ver el sol, porque ya quieren irse, quieren que el sol 
las absorba”9; o sea, estábamos allí hablando de rapto.
 Y cómo ahora Dios nos ha guiado para hablar de rapto, y 
eso fue en el 97-98. Vean cómo Dios va guiando en todo, para 
que Dios use al que no haga un espectáculo; que es lo que dice 
aquí. Dice:

 [272] Grandes líderes como esos tratan de huir del 
trabajo; ellos saben lo que les espera ([JBP] o sea, será 
duro, pero la victoria está asegurada).

9  1998-08-15 “La libertad gloriosa del tercer éxodo”:
 [Dr. William Soto Santiago]: Vamos a tener por aquí en un saludito a 
José Benjamín Pérez, y también en unos cánticos. Que Dios les continúe 
bendiciendo a todos.
 [Saludo del hermano José Benjamín Pérez]: Damos gracias a Dios por esta 
bendición tan grande. El Señor les continúe bendiciendo grandemente en esta 
hermosa mañana.
 Él una vez nos comparó esta salida con las gotitas de rocío que en la 
mañana - durante la noche tiemblan deseando que llegue la mañana para que 
el sol las absorba; y nosotros, como gotitas de rocío, también temblamos y 
clamamos a Dios para que el Sol de Justicia nos alumbre y nos revele con Su 
Palabra, para que así nos lleve a la Casa de nuestro Padre celestial.
 Y eso lo deseamos y lo estamos pidiendo de todo corazón: que pronto 
seamos raptados y llevados a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Vamos a cantar. Nos acompañan también ustedes con sus palmas, y 
también con su voz. “Ando con Cristo”. Y nuestro hermano William también va a 
estar por aquí acompañándonos.
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(lo que se pueda leer), de cómo era esa actividad allí en ese 
momento que el hermano Branham vio.
 Porque hay muchos detalles que a medida que se va 
acercando ese tiempo… él siempre me decía: [WSS] “Fíjate 
cuando ocurra…, fíjate cuando esto, fíjate cuando esto, fíjate 
cuando esto”. Y lo único que yo dije fue lo de la persona saliendo, 
empujando la camilla, que él me dijo: [WSS] “Cuando ya veas 
eso, ya es momento de…, por ahí estaría la resurrección”. Pero 
para llegar a ese momento hay una serie de eventos y formas, y 
diferentes cosas que ya se van viendo y se van enfilando hacia 
esa culminación.
 Pero por eso lo dejamos todo…, que sea Dios el que nos 
ayude, y que vaya guiándonos en todo, porque es Él el que se 
lleva la gloria. Aquí nadie se va a llevar la gloria.

Hay una parte que encontré que él también escribe algo de eso, 
donde él dice… Mira lo que dice aquí. Esto es de “PREGUNTAS 
Y RESPUESTAS”8 del 30 agosto del 64. Y lo había tenido, y: 
“Oye (dije), hoy yo creo que es bueno leer esta partecita aquí”; 
y miren cómo aquí es colocado esto. Dice:

 272 Usualmente la gente que tiene dones son gente que 
no quieren dones. ¿Ven? Pablo trataba de huir del asunto, 
así también Moisés. Grandes líderes como esos tratan de 
huir del trabajo; ellos saben lo que les espera.

[Rev. José B. Pérez] Como cuando el hermano William me decía: 
[WSS] “Benjie, hoy para que des un saludito”, y yo le decía: 
[JBP] “Hermano William, pero si yo no…, no me gusta hablar 
frente a la gente. Yo soy tímido en eso. No…”. (Y todavía soy 
tímido). [JBP] “No me gusta, hermano William”. En la escuela 

8  SPN64-0830M “Preguntas y respuestas #3”, pág. 1021, párr. 272
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estaban	 parados	 en	 línea.	 Había	 un	 pequeño	 edificio,	
edificio	de	madera,	dentro	de	esa	carpa.	Había	una	mujer,	
parada allí o un hombre, tomando nombres. Y la gente 
iba entrando con muletas y camillas, y saliendo al otro 
lado andando. Yo pensé qué estaría pasando allí dentro. 
Y entonces ese Ángel del Señor, del cual ven ustedes su 
retrato,	se	fue	de	mí,	y	fue	sobre	el	pequeño	edificio,	y	se	
paró allí, y fue hacia abajo. Y una voz habló, y dijo: ‘Yo te 
encontraré en ese lugar’. Pues ahora yo he visto adelante 
hacia ese tiempo”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Visión de la Carpa. Milagros 
aconteciendo antes de llegar el hermano Branham».

[Rev. José B. Pérez] O sea que eso era un reflejo, como 
escribe el hermano William allí: estaba reflejando lo que estaría 
ocurriendo en este tiempo, en ese momento.
 Él no se iba a poner a hablar allí de nombres y de cosas así, 
porque él estaría dando a conocer, o revelaría, todo aquello del 
cual el Ángel le dijo: [WMB] “De esto no dirás nada”7. Por eso 
todo lo que él hablaba era siempre como si en él era que se 
estuvieran cumpliendo las cosas. O sea, como David, cuando 
dijo: “Horadaron mis manos y mis pies”. ¿Ve? Siempre en los 
profetas se reflejaba lo que Dios haría más adelante.
 Y hay un montón de citas, pero para adelantar…, ya luego, 
después, vamos a leer todo eso que él escribe allí, de cómo 

7  Los Sellos, “El Séptimo Sello”, pág. 471, párr. 161

Lunes, 20 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

En la mañana: los Truenos y la Lluvia
Rev. José B. Pérez

Muy buenos días al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a 
todos los ministros, hermanos y hermanas, que se encuentran 
reunidos en los diferentes países, hoy lunes, 20 de junio de este 
año 2022.
 Hoy varios lugares están congregados, teniendo 
compañerismo alrededor de la Palabra de Dios, y teniendo 
estudios bíblicos en los diferentes países, y me han pedido 
pues unas palabras de saludo; y para todos van mis saludos 
desde acá, desde Cayey, Puerto Rico, para todos y cada uno 
de ustedes. Y pidiéndole a Dios que nos siga ayudando, y nos 
siga dando en este tiempo todo lo que cada uno de nosotros 
necesita para obtener esa Fe de Rapto; y la promesa es que la 
vamos a obtener.
 Dios en Sus promesas, cuando Él las habla, en cada edad 
y en cada dispensación, no es para que se queden allí en letra; 
sino que son habladas por medio de los santos hombres de 
Dios, profetas de Dios, inspirados por el Espíritu Santo para 
hablarlas, y —en el tiempo asignado por Dios— Dios hacerlas 
una realidad en medio del pueblo que recibiría esas promesas.
 Por lo tanto, esas promesas cuando son ya habladas, ya 
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al ser una Palabra hablada, tiene que tener su cumplimiento; 
no puede quedarse en letra, tiene que hacerse realidad; esa 
Palabra tiene que hacerse viva, tiene que traer, surgir vida (esa 
Palabra, esa promesa), y así ser cumplida.
 Se cumple en el momento que se hable, o tarde un poco 
de tiempo; pero nunca se va a tardar ni se va a adelantar: 
siempre va a ser en el momento en donde Dios ya prometió 
que esa promesa se va a cumplir. Por lo tanto, las promesas 
que Dios ha cumplido de edad en edad y de dispensación en 
dispensación, todas las que Él ha hecho para cada tiempo, Dios 
las ha cumplido.
 Y en nuestro tiempo hay promesas que Él tiene, que van 
siendo cumplidas a medida que va pasando el tiempo, el año, 
el mes, el día, el minuto… Cuando llegue ese ciclo, ahí Dios 
cumple esa promesa que fue hablada.
 La promesa para cada hijo de Dios en este tiempo, que ha 
sido llamado y juntado por el Mensaje de Gran Voz de Trompeta 
que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo, William Soto 
Santiago, contiene todas las promesas en ese Mensaje; 
contiene todas esas profecías, todas esas promesas, para Dios 
cumplirlas en este tiempo final.
 Cada una de ellas se van a ir cumpliendo a medida que el 
pueblo de Dios vaya siendo preparado para recibirlas.
 No podemos recibir las promesas de Dios, las que van 
surgiendo en cada edad y en cada etapa dentro de la Piedra 
Angular, si no estamos listos para recibir tales promesas.
 Y para el fin del tiempo, nos ha sido hablado por el reverendo 
William Branham y por el Ángel del Señor Jesucristo William 
Soto Santiago, que habrá en el fin del tiempo una Gran Carpa 
Catedral, en donde la Gloria de Dios, el Pilar de Fuego, estará 
allí obrando grandes maravillas a nivel internacional.
 Pero antes de eso, el milagro más grande que estará 
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Y también escribe: [WSS] «Él lo va a hacer.
Antes de Su Venida = la Carpa».

[Rev. José B. Pérez] Y él…, en una parte él escribe…, donde él 
dice que todo estaba aconteciendo aun sin el hermano Branham 
estar allí; porque el cuarto Elías estaba reflejando lo que estaría 
sucediendo en el fin del tiempo. Es en el párrafo 211. Página 25, 
párrafo 211, dice:

 211 – “Y me fue dicho a mí, en un tiempo atrás por 
una visión que el Señor me dio, un año pasado supongo, 
o sea, ya un poco más… Lo tengo escrito en un libro en 
casa, de un cambio de ministerio. Tiempo pasado estaba 
en una visión y vi una grande Carpa. Oh, era un asunto 
gigantesco. Y había apenas acabado de hablar, y muchas 
almas estaban en el altar, y estaban como llorando con sus 
manos alzadas quietamente y suavemente. Un simpático 
hombre de habla suave salió a la plataforma, y dijo: 
‘Ahora formen una línea de oración mientras el hermano 
Branham se alista’. ([JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Elías 
reflejándose». ¿Ve? Muchas veces piensan que es el hermano 

Branham el que va a estar allí obrando; y eso, van… miren 
esto). Al estar parado de este modo, la línea de oración 
quedaría	a	mi	 izquierda.	Y	me	fijé	 y	un	grupo	de	gente	
que parecía que cubrían una cuadra de la ciudad o más, 
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cómo fue que la lluvia tardía, lluvia temprana y la lluvia 
tardía estarían juntas”.

[Rev. José B. Pérez] La cita 96, que habla de la Carpa y la 
resurrección. La 96 dice… ¡Miren aquí lo que él escribe…! 
Esta nosotros la habíamos citado6, pero del otro libro de Citas, 
el grueso. Y miren lo que él escribe acá en este. Página 12, 
párrafo 96, dice:

 96 – “Muchas veces, está escrito ‘entre medio de 
las líneas’. Cuando obtengamos nuestra Carpa grande 
y la pararemos en alguna parte, entonces tomaremos el 
tiempo para hablar de esas cosas que están ‘entre medio 
de las líneas’. Observa la resurrección, y las cosas cómo 
se mueven.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «En la Carpa = la resurrección». 

[JBP] Y miren lo que dice aquí, arribita del párrafo 95, dice:

 95 – “Él va a hacer alguna cosa hermosa. Y yo solo sé 
que Él lo va a hacer, poco antes de Su Venida. Y yo siento 
que nosotros somos parte de ello”.

[JBP] ¡Qué tremendo! Somos parte de esa etapa.
Y él escribe: [WSS] «la Carpa».

6  Estudio Bíblico #212, 2022jun17 (viernes), pág. 7
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ocurriendo será el abrir la Palabra, el milagro de la revelación. 
Ese es el milagro más grande que una persona podrá recibir. 
Aunque le falte un pie, o un ojo, un brazo: restaurarlo eso es 
sencillo; pero traer la revelación, abrirle los ojos espirituales a 
un escogido, a un ser humano, eso es un milagro mayor.
 Y en nuestro tiempo, ese Pilar de Fuego que ha estado 
en medio de la raza humana, está allí obrando en medio del 
pueblo, para bendición de todos los escogidos de Dios.
 Luego ese mismo Pilar de Fuego se moverá al cuartito de 
madera; lo cual ya allí hará todos esos milagros y maravillas, 
ya siendo vistos; o sea que serán milagros que se pueden ver; 
no cómo van a ocurrir, sino que se va a ver el resultado de ese 
milagro.
 Y el resultado del milagro que Dios está haciendo ahora, 
dentro del alma, dentro de ese cuartito, allá en el corazón, 
dentro del Lugar Santísimo de cada uno como individuo; luego 
Dios va a dar a conocer ese milagro que está ocurriendo 
dentro del cuartito allí de nosotros; ese milagro luego Dios lo 
va a mostrar públicamente: en hijos e hijas de Dios en cuerpos 
eternos y glorificados, los cuales estremecerán el mundo; 
como fue hablado en el día de ayer, que el Señor llenaría unos 
cuantos vasos, y va a sacudir este mundo1. Y el mundo va a ver 
el milagro tan grande que ocurrió dentro de cada hijo e hija de 
Dios.
 Así también el mundo estará viendo allí ya milagros, como 
piernas, brazos, y personas que tengan alguna enfermedad, las 
van a ver públicamente; pero el milagro más grande que va a 
hacer Dios por medio de un ser humano, que son los hijos e hijas 
de Dios, es el milagro de transformar estos cuerpos a cuerpos 
eternos y glorificados, y todo eso lo ha producido la Palabra, 
la revelación: el milagro de abrirnos nuestros ojos espirituales, 

1  Estudio Bíblico #213, 2022jun19 (domingo), págs. 36 y 40
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para poder tener y obtener la Fe de Rapto.
 Todo será sencillo, como nuestro hermano William muchas 
veces, repetidas ocasiones, lo ha dicho: [WSS] “Todo será en 
una forma sencilla”. Y de ese Pilar de Fuego nos habla nuestro 
hermano William en un mensaje que está colocado en un 
extracto de “La Visión de la Carpa - Volumen I”, página 122. 
Dice:

EL AMOR DIVINO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 28 de mayo de 1989
Cayey, Puerto Rico
 Jesús dijo: “Salí de Dios, y vuelvo a Dios”. Así que Él 
regresó a ser nuevamente el Pilar de Fuego…

[JBP] Hay una parte que él escribe (creo que lo pusimos en 
estos días, lo colocamos)2, que él escribe: [WSS] «Jesucristo 
= el Pilar de Fuego».

 [WSS] … y le apareció a San Pablo en forma de 
pilar de fuego. Y ese Pilar de Fuego era Jesús, el que 
había aparecido en carne humana, y había tenido aquel 
ministerio de tres años y medio, y había muerto por usted 
y por mí; pero había regresado a donde y de donde Él 
había venido.
 Y encontramos que así, a través de las edades de la 
Iglesia, se estuvo moviendo Jesús, el Pilar de Fuego, como 
en el desierto: caminando desde Egipto hasta la tierra 
prometida; en medio de los gentiles: desde el este hasta 
el oeste, de edad en edad, y de mensajero en mensajero; 
2  Estudio Bíblico #203, 2022may15 (domingo), pág. 34 / Estudio 
Bíblico “El Pilar de Fuego guiándonos a la tierra prometida”, 2022may28 
(sábado), pág. 5
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[JBP] Él arriba escribe allí: [WSS] «Di la Palabra».
«La Visión de la Carpa».

Y también escribe: [WSS] «la resurrección».

[Rev. José B. Pérez] Y hay una parte donde dice: [WMB] “Miren 
cómo se mueve allí” (que esa la leímos en estos días), que 
va también con ese párrafo. (Si la tienen rapidito, la citamos 
también). Dice:

 249 – “Yo creo que pronto vendrá a acontecer. / Y 
solo recuerden, así como yo les dije del discernimiento, 
tomando la mano, los secretos del corazón, cómo esas 
cosas fueron cumplidas cada vez; así esta ha acontecido 
de igual manera del modo que se dijo que iba a ser. Y está 
exactamente con la Escritura. Así como fue probado a 
ustedes de saber el secreto del corazón, cómo es que Jesús 
vio sobre la multitud y discernió, pudo decirle a la gente 
que tocó su vestido, y etcétera ([JBP] o sea, pudo decirles 
quién le había tocado el vestido: la mujer del flujo de sangre5); 

5  San Lucas 8:43-48
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[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Fe de rapto. La Visión de la Carpa.
Ardillas creadas = por la Palabra hablada».

[JBP] Y recuerden que… Vamos a leer este otro, porque también 
lo tiene unido aquí. La 249, dice:

 249 – “Yo creo que la Iglesia del Dios Viviente se 
está moviendo a una esfera ahora que va a sacudir al 
mundo entero. ([JBP] Y él escribe: [WSS] «el sacudimiento 
mundial») / ¡Oh!, va a acontecer en poco tiempo. Yo estoy 

esperando que pase en esta reunión. Yo estoy queriendo 
que pase ahora, que el ungimiento golpee la Iglesia entera 
del Dios Viviente, y ella se ponga de pie como un gran 
ejército marchando. Los enfermos serán sanados por una 
palabra; los ciegos verán; los sordos oirán; los muertos 
se levantarán; y el poder de Dios sacudirá el mundo con 
la Iglesia del Dios Viviente. Estamos en el proceso de eso 
ahora. Yo creo que pronto vendrá a acontecer. / Y sólo 
recuerden…”.
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pasando de un mensajero a otro, llevando a cabo Su Obra 
a través del tiempo.
 Hasta que llega a este tiempo, en donde fue visto en 
la Visión de la Carpa, la visión que tuvo nuestro amado 
hermano y amigo William Marrion Branham. Él lo vio 
volar de él…
 Porque siempre ese Pilar de Fuego, Jesús, ha estado 
en el mensajero de cada edad; y cuando ha terminado Su 
labor en un mensajero, en una edad: ha volado, ha pasado 
a otra edad, a otro mensajero, a otro pueblo, para guiar a 
ese pueblo hasta llegar a la tierra prometida; lo cual ocurre 
en este tiempo final.
 Ahora, siendo el séptimo mensajero el instrumento de 
ese Pilar de Fuego, el instrumento del Señor Jesucristo en 
forma de Pilar de Fuego, encontramos que estaba con él, 
estaba en él. Y luego, cuando vuela de él, vuela mostrándole 
(en esa visión) que Él pasaba de ese ministerio en la cuarta 
manifestación de Elías, pasaba a una nueva edad, para una 
nueva manifestación en un nuevo ministerio, en una nueva 
edad, para un nuevo pueblo.

[JBP] Por eso, recuerden que siempre tienen que tener en 
mente que las Escrituras tienen doble y hasta triple (escribió 
él) cumplimiento. Las profecías, las promesas, la Palabra, 
las Escrituras, tienen uno, dos o tres cumplimientos. O sea, 
pueden cumplirse en cierta forma en un mensajero, en cierta 
forma (de otro ángulo) en otro mensajero…; y así también lo es 
con naciones, con pueblos. Y eso debemos de tenerlo siempre 
en mente, para saber identificar, localizar, esa promesa o esa 
Escritura en el tiempo en el cual estamos viviendo, pero en el 
tiempo presente.
 Dios, recuerden que es un Dios presente; no es un Dios del 
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pasado. Él es un Dios que vive siempre en un Eterno Presente.

 Sigue diciendo [“El Amor Divino”]:

 [WSS] Por eso él lo vio volar de él y se fue a otro lugar. 
De lo cual no estaremos hablando muy detalladamente, 
porque hay cosas que todavía faltan por ser cumplidas, las 
cuales no queremos interrumpir.

[JBP] Y fíjense todo lo que ha ocurrido de ese tiempo para acá, 
todo lo que Dios obró por medio del mensajero, etapas que 
pasamos con él, todo eso; si él se ponía a decir allí todo lo que 
iba a estar ocurriendo, el enemigo de Dios podía hacer mucho 
daño a la Obra de Dios.

 [WSS] Ahora, en esa visión encontramos que el 
Ángel del Señor le dice a nuestro hermano Branham3: 
“¿Recuerdas el nombre que tú buscabas cuando tuviste la 
Visión de la Carpa?”. Porque en esa Visión de la Carpa y 
de ese cuartito pequeño, ahí hay un nombre, el cual tiene 
que ver con la Obra que corresponde para el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, la cual corresponde a una nueva 
edad.
 
[JBP] Hay una parte que él… en la Biblia, citando Primera de 
Reyes, capítulo 9, verso 1 al 3 (lo pueden anotar allí)… Y él allí 
nos dice:

Primera de Reyes, capítulo 9, verso 1:

3  Citas, pág. 40, párr. 321 / Compilación de extractos “La Introducción 
de la Segunda Venida de Cristo”, pág. 316, párr. 24
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la reunión cuando la Carpa empiece’. 
Yo dije: ‘¿Es esto a lo cual se va 
dirigiendo? Si es, Señor, entonces yo 
te tomaré por Tu Palabra’. Yo dije: 
‘Y vendrá una ardilla roja joven y 
se sentará en esa rama desnuda allí 
y yo le dispararé de aquí mismo’. Yo 
dije: ‘Si esto es mi nuevo ministerio 
que viene entrando, algo más grande 
que	 Él	 finalmente	 confirmará	 en	 ese	
pequeño	edificio…’”.

[JBP] Al lado él escribe: [WSS] «La 
confirmación	 de	 la	 Tercera	 Etapa	
será…», pero ahí, ya se cortó esa parte; 
pero si vamos al párrafo, de seguro ahí 
está diciendo: “Será en el cuartito” o “en 
ese pequeño edificio”…; pero no lo vamos 
a colocar porque no está escrito y no 
tenemos ahí la evidencia que eso está 
escrito por él; o sea que solamente lo 

dejaremos a lo que se entiende ahí: [WSS] «La	confirmación	
de la Tercera Etapa será…», lo otro no lo vamos a colocar.

 248 – “Yo dije: ‘Si eso fuere…’. / Yo dije: ‘Si el Señor 
estaba	confirmando	mi	ministerio	allí,	que	me	haría	saber	
que Él va a ayudar a Su gente y dejarme a mí hacerlo’, 
yo dije: ‘Entonces el mismo Jehová-Jireh… Yo estaba en 
necesidad de una ardilla igual como él estaba [Abraham] 
en necesidad de un carnero, y yo creo Jehová-Jireh lo 
colocó allí, y por Su misma Palabra hablada’”.
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Y abajo escribe:
[WSS] «ardillas creadas y la Carpa». ¡Gloria a Dios!

Y ahí mismo, ahí en el próximo parrafito, ahí mismo abajo… 
Todos esos están juntos. Dice (la 245):

 245 – “Yo creo que viene otro estremecimiento 
mundial [WSS] «viene otro estremecimiento mundial». 
Estas cosas que les he dicho son la Verdad. En el día del 
juicio yo los encontraré allá con la misma historia. Es tan 
cierto como estoy parado aquí. Ahora, yo estoy seguro 
que todos ustedes pueden ver lo que es. Es una venida de 
un ungimiento más grande y más profundo del Espíritu 
Santo”.

[JBP] Y al ladito…, porque esos tres están entrelazados; él 
los entrelaza con flechas, con rayitas y la flechita. En la 248 
dice… que también habla de… el hermano Branham relata de 
la creación de las ardillas. La 248, dice:

 248 – “Yo pensé: ‘¿Es esta la Escritura que estás 
tratando de traer a mí? ¿Es este el otro paso al cual 
venimos? Tú me diste una visión y dijiste que sería 
confirmado	 en	 un	 edificio	 pequeño	 ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «La Carpa». Ahí se refiló el papel, las hojas, pero se 
entiende que escribe: [WSS] «La Carpa»), en algún lugar en 
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 1 Cuando Salomón hubo acabado la obra de la casa de 
Jehová, y la casa real, y todo lo que Salomón quiso hacer,
 2 Jehová apareció a Salomón la segunda vez, como le 
había aparecido en Gabaón.
 [JBP] Y el hermano William escribe:
 [WSS] «Dos veces le apareció Jehová».

 3 Y le dijo Jehová: Yo he oído tu oración y tu ruego 
que	has	hecho	en	mi	presencia.	Yo	he	santificado	esta	casa	
que	tú	has	edificado,	para	poner	mi	nombre	en	ella	para	
siempre; y en ella estarán mis ojos y mi corazón todos los 
días.

 [JBP] ¿Ve? Allí Él colocó Su Nombre, y él dice que… dice: 
“Y en ella estarán mis ojos”.
 Y vean cómo esas Escrituras allí, usted se va al Apocalipsis, 
capítulo 11, y encuentra allí los Dos Olivos.
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 Y también él escribe allí al lado:
 [WSS] «1 Reyes 11:9, Ezequiel 48:35, Isaías 65:15, 
Zacarías 14:9; Apocalipsis 3:12, 2:17, 22:4, 14:1, 7:2, 
19:11-16».
 Todas esas Escrituras coloca allí; pero vean allí cómo Él 
está diciendo que estará allí: “Mis ojos”.
 En este tiempo son los ministerios de Moisés y Elías.
 Cómo el Nombre de Dios está: fue ese templo, esa 
edificación que hizo Salomón allí. Dice: “Que has edificado, que 
he santificado, para poner Mi Nombre en ella para siempre”.
 Y acá ustedes pueden ver que el Ángel le dijo: [WMB] 
“¿Recuerdas el nombre que tú buscabas cuando tuviste la 
visión?”. ¿Ve? También hay un nombre allí.
 ¿Y cuál sería ese nombre? Por consiguiente, no hay otro 
nombre más glorioso y más grande que el Nombre Eterno y 
Nombre Nuevo de Dios, el cual está colocado en esa Gran 
Carpa Catedral.
 Por consiguiente, Dios estaría habitando donde estaría 
ese Nombre. Y ese Nombre, si está allí y Dios va a habitar allí, 
dondequiera que el Nombre esté va a estar el Pilar de Fuego, 
va a estar la Columna de Fuego.
 Por lo tanto, en cada Templo espiritual (porque somos 
Templo de Dios), en el Lugar Santísimo está colocado ese 
Nombre; por lo tanto, Dios entonces habitará también en nuestro 
Templo, porque Su Nombre está en nosotros.

Sigue diciendo aquí [“El Amor Divino”]:

 [WSS] Y luego de la séptima edad, nuestro hermano 
Branham precursó la Segunda Venida del Señor, precursó 
la nueva edad que vendría: la Edad de la Segunda Venida 
del Señor, la Edad de la Piedra Angular, la Edad del Amor 
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esto?’. ([JBP] Y escribe «3» otra vez. Cinco veces escribe el 
número 3, en diferentes partes de la oración de este párrafo). 
«3» A ese entonces un profundo y dulce ungimiento del 

Espíritu Santo me 
levantó como de mis 

pies, y dijo: «3» ‘Di lo que quieras, y te será dado’. / 

Yo dije: ‘Señor Dios, si eres Tú y esta es una señal que 
estás preparando para cambiar mi ministerio a algo más 
grande que yo he buscado por tanto tiempo’, yo dije: 
‘Deja que acontezca, que Tú contestes mi oración’. / Yo 
dije: ‘Habrá una ardilla roja que salga de la orilla de esa 
rama y yo le dispararé aquí’”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «Las ardillas creadas. Di lo 
que quieras y será hecho», escribe el hermano William.

Y también al ladito dibuja la 
pirámide, y escribe:

[WSS] «La Carpa».
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Y también coloca la 
pirámide y dibuja una 
flechita dentro de la 
pirámide. Dos flechas 
de la parte abajo en 
las edades, y luego ya 
la tercera incluyendo la 
brecha y entrando a la 
Piedra Angular.
 Y ahí mismo hace 
un dibujo hacia la… una 
flecha hacia la página 
29, que está ahí mismo 
al ladito, que quedó ese párrafo ahí también, en la 244. Dice:

 244 – El hermano Branham relata de la creación de las 
ardillas: “Algo 
se movió para 
atrás, y dijo: 
«3» ‘Di lo que quieras…’.

[JBP] O sea, ahí ya vemos que la parte tres es la Tercera Etapa, 
el hablar a creación.

 «3» ‘Di lo que quieras, y se te dará’. Yo dije: ‘Señor, 
¿estás cambiando mi ministerio? «3» ¿Es este el cambio 
del cual tú has estado 
hablando? ¿Es esto a lo 
que está viniendo? ¿Es 
esto lo que va a ser, «3» 
algo en esta cosita que 
yo vi en la visión? ¿Es 
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Divino.
 Él quedó entre la séptima edad y la edad octava, 
preparando a la gente para entrar a una nueva edad, una 
edad eterna.

[JBP] Ahora, quiero hacer una pausa aquí porque quiero leerles 
en el mensaje “EL EVANGELISMO DEL TIEMPO FINAL”4. 
Y fíjense en algo muy importante. No sé si este extracto lo 
llegamos a conocer, lo llegamos a hablar en algún estudio, pero 
es bueno que quede ahora acá también, y lo repasen.
 Página 22 de este mensaje predicado por el reverendo 
William Branham. Dice… él viene hablando de cuando ya 
entraron al arca y se cerró la puerta; y él venía diciendo que el 
primer día había un sol bien bonito; y bueno, ahí sigue diciendo:

 91 Usted sabe, y sin duda Satanás se sentó allí arriba, 
en el tope de ese agujero en el arca, en esa ventana, y 
dijo: “¿Piensas tú que todavía tienes la razón?”. Pues 
esa es la manera que el diablo hace a todos nosotros. Pero 
mientras Dios lo ha dicho, quédese con eso. ¡No importa 
lo que pase, quédese con eso!
 92 El segundo día pasó, y pasó el tercer día. Noé estaba 
perseverando.	Pero	finalmente,	después	de	los	siete	días…

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «las 7 edades de la Piedra Angular / y las 7 
dispensaciones»5.

[JBP] Y eso es algo muy importante, porque vean cómo eso tiene 
un cumplimiento en este tiempo muy pero que muy marcado 
4  SPN62-0603 “El Evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 18 (párrs. 
91-92 en inglés)
5 Ver fotografía del escrito en la página 12
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en estas siete etapas y edades que pasa la Edad de la Piedra 
Angular; y luego es esa edad eterna, esa edad octava.
 Así como hay siete edades de la Iglesia y está la Edad de 
la Piedra Angular, dentro de la Piedra Angular se recorren siete 
etapas también; y ya la octava es eterna.
 Hay unos dibujos que se enviaron también en algún estudio, 
que él lo pone de esa forma6.

 [92] Eso fue el 17 febrero, cuando entró. Y entonces 
después de los siete días, entonces en esa mañana cuando 
se despertó, los truenos estaban rugiendo. Muy grandes 
gotas de lluvia estaban cayendo alrededor.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «En la mañana: los Truenos y la Lluvia».

[JBP] Vayan localizando todo eso en el Programa Divino, y 
verán que cuadro tan hermoso Dios nos está mostrando allí, en 
todo lo que Dios iba a tener en este tiempo tan y tan glorioso. 
Verdaderamente que no hay palabras para agradecerle a Dios 
por todo lo que Dios está haciendo en medio de Su pueblo en 
una forma sencilla.

6  Estudio Bíblico #211, 2022jun12 (domingo), págs. 27, 36-38
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[WSS] «Dios va a hacer algo más grande = hablará a 
creación»). ¿Ve? Va 
escalando. ([JBP] Y 
él escribe: [WSS] «1, 
2, 3», y eso pues es: 
Primera Etapa, Segunda 
Etapa y Tercera Etapa. Y ahora lo va a desglosar). De [WSS] 

«1» tomando la 
mano, «2» hacia 

el discernimiento, y ahora ella… Recuerden, estoy 
hablando esto, el 
discernimiento 

pronto llegará a la orilla. «3» Habrá algo mucho más 

grande y mucho más mejor que viene en camino”.

[JBP] Y él dibuja la Estrella de David, y escribe:

[WSS] «3ra Etapa».
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 Por lo tanto, así la culpa la llevamos toditos; tanto 
la congregación como los ministros. Entonces las 
congregaciones, por no clamar al Señor desesperadamente 
para que nos dé lo que nos falta, entonces el Señor no 
ha podido darle a Sus ministros lo que tenía que darle. Y 
si alguno sabía algo, se quedaba callado, con miedo de 
que, al decirlo, la gente al no estar preparada, entonces 
tropezaran y se fueran.
 Pero ya hemos llegado a un momento en que Dios ha 
comenzado a revelarle a Su pueblo todo lo que Él quiere 
revelar.
 ([JBP] Como él me decía: [WSS] “Benjie, no te preocupes 
si se te van en contra, sigue adelante”. O sea, ya esas palabras 
las tomo hasta… las hago tan personal, tan mías; porque así fue 
como en ese tiempo él me decía: [WSS] “Aunque se te vayan 
a poner en contra, sigue adelante; no te detengas”. Y ahora 
nos damos cuenta que es todo eso lo que necesita el pueblo 
para obtener - todo lo que necesitamos para estar listos para el 
rapto).
 Pero ya hemos llegado a un momento en que Dios ha 
comenzado a revelarle a Su pueblo todo lo que Él quiere 
revelar. Él ha comenzado y va a continuar. ([JBP] ¡Y vamos 
a continuar!).

[Rev. José B. Pérez] Y miren ustedes algo aquí bien importante. 
Busquen allí en el libro de Citas… Página 28 del libro de Citas, 
párrafo 239, dice:

 239 – “Mi ministerio de este discernimiento y etc., 
pronto terminará ahora [WSS] «el discernimiento 
terminará»; o siempre estará allí, pero pronto terminará, 
porque Él va a hacer algo más grande ([JBP] y él escribe: 
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 [92] Aquellos que habían venido y permanecieron un 
día o dos para averiguar, diciendo: “Bien, veremos si 
algo está acontece”, fue demasiado tarde entonces. 
Ellos tocaban y gritaban, las calles se llenaron de agua 
y comenzó a subir sobre las colinas. La gente recurrieron 
a las tierras altas. Ellos trataron de entrar en barcos y 
demás ([JBP] y eso es algo tremendo ahí), pero si el barco no 
fue construido de Dios…

[JBP] Interpretaciones humanas que le dan al pueblo (ministros 
y personas), tratando de que con eso van a salvar al pueblo 
de los juicios divinos de la gran tribulación, están muy lejos 
de la verdad; porque no son construidos por Dios. Sistemas 
denominacionales, ismos y cosas, que lo que hacen es enjaular 
al pueblo, y no le dan esa libertad para que se preparen y se 
monten en el Barco construido por Dios para escapar.

 Ellos trataron de entrar en barcos y demás, pero si el 
barco no fue construido de Dios ([JBP] o sea, ‘construido 
de Dios’: no fue construido de la mano de Dios; más bien fue 
construido por hombres, seres humanos) aquel muy grande 
sacudimiento de la tierra, en ese tiempo lo sacudió debajo 
de las aguas.

 [JBP] Y ahí el juicio divino vino sobre todos aquellos que no 
creyeron en el tiempo de Noé; los cuales, cuando Cristo murió, 
fue a las partes más bajas y le predicó allí a las almas que fueron 
desobedientes en ese tiempo de Noé7.
 Vamos a seguir aquí en donde nos quedamos [“El Amor 
Divino”]:

7  1 Pedro 3:18-20
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 [WSS] Por eso cuando él habla de la Visión de la 
Carpa, él une la Visión de la Carpa con la victoria del amor 
divino; porque es en la realización de la Edad de la Piedra 
Angular en donde la Visión de la Carpa se lleva a cabo en 
forma gradual: primeramente en forma espiritual, y luego 
—más adelante— tomará otra forma, para beneficio de la 
Novia (o sea, los elegidos, los escogidos), para beneficio 
también de las fatuas (la Iglesia), y para los perdidos ver 
una manifestación divina, la cual no será para salvación 
de ellos.
 Esa es la Tercera Etapa en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa y el cumplimiento de la Gran Victoria de y en 
el Amor Divino; la cual se realiza en la Edad del Amor 
Divino.
 Ahora, ya hemos visto que nuestra edad es la Edad del 
Amor Divino, porque es la Edad de la Piedra Angular. Y 
usted ha visto que hay siete pasos o siete virtudes; y luego 
de esos siete pasos o siete virtudes, lo próximo es Amor: 
amor divino; y es nada menos que Dios, el Espíritu Santo.

[JBP] ¿Ve? Eso que acabamos de leer, ahí lo une con todo esto, 
y ya puede estar viendo allí todas esas virtudes dentro (también) 
de la Edad de la Piedra Angular; y luego lo próximo es el Amor 
Divino; por eso es que la Gran Victoria será en el Amor Divino.

 [WSS] Así que estando en la Edad del Amor Divino, 
la edad en donde el Señor Jesucristo, el Pilar de Fuego, 
que es Jesucristo en forma de Espíritu… Y Jesucristo, en 
forma de Espíritu fue prometido para ser manifestado en 
toda Su plenitud en este tiempo final.
 Por eso el séptimo mensajero dice8: “Y cuando 

8  Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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 (…) Por lo tanto, sabiendo que estamos en esta hora 
final y que el rapto está esperando por la Novia, muchas 
veces pensamos y decimos que estamos esperando que el 
Señor nos lleve; cuando realmente lo que está sucediendo 
es que el Señor está esperando por nosotros, que lleguemos 
a la perfección, para Él llevarnos de aquí.
 (…) Sepa usted que el diablo trata de usar al que se 
deje usar de él. Y aun si un escogido, sea hermano de la 
congregación, o sea pastor, o sea ministro, o sea quien sea: 
si se deja usar, el diablo lo va a usar.
 Y siempre el diablo tratará de usar al que se deje 
usar, ¿para qué? Para interrumpir el Plan de Dios, para 
impedir que sea hecho lo que debe ser hecho, y que el 
pueblo conozca lo que debe conocer ([JBP] o sea, impedir 
eso: impedir que el pueblo conozca lo que se debe conocer); 
porque la Novia tiene que conocer toda la Palabra de Dios.
 (…) Algún día nos iremos de aquí ([JBP] ¡Y que pronto 
sea así!); y cuando nos vayamos de aquí, entonces vamos 
a ver lo necesario que era que se nos predicase toda la 
Palabra de Dios. Y también veremos que si tuvimos que 
estar unos cuantos años aquí, fue porque no se nos había 
predicado todo lo que necesitábamos.
 ([JBP] Fíjense cómo él desde ese tiempo ya nos está 
hablando estas cosas que ahora uno las entiende cómo se van 
cumpliendo en este tiempo también).
 Quizás… Aquí la culpa nos la vamos a echar toditos, 
la culpa nos la echamos toditos; porque la Novia, si no 
está preparada para el rapto, no se va. Y si la Novia no 
está preparada es porque no se le ha predicado lo que se 
le tenía que predicar. Y si no se le ha predicado, es porque 
la Novia no ha clamado al Señor para que Dios dé lo que 
tiene que dar.
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nuestro propio pensamiento. y decir solo lo que Él dice. 
Así es la verdadera confesión. Confesar	significa	‘decir	lo	
mismo’.	Si	yo	confieso	algo	que	sucedió,	entonces	tendría	
que decir exactamente lo que sucedió. Esa es la verdadera 
confesión.	“Y	Él	es	el	Pontífice	de	nuestra	confesión	(o	sea,	
nuestra profesión)”. Diciendo lo mismo que dijo Dios, y 
así todo estará correcto; porque estaremos simplemente 
repitiendo la Palabra de Dios ([JBP] y él escribe al lado: 
[WSS] «renunciar a nuestro pensamiento»).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en donde nos 
detuvimos [estudio bíblico]:

 (…) El profeta dice: “Estamos haciendo un cambio de 
dispensación”. Ahí lo tiene, un cambio de dispensación.
 Ahora, cuando una dispensación ha terminado y 
otra comienza, esa dispensación que comienza no está 
menospreciando a esa dispensación que terminó, no señor. 
Es el mismo plan que comenzó en la primera dispensación, 
que se sigue desarrollando en la segunda, y se sigue 
desarrollando en la tercera, hasta llegar a la perfección 
total el Plan que Dios tiene; porque Dios se perfecciona 
en tres.
 Y el Plan de Dios estaba determinado que sería llevado 
a cabo en tres dispensaciones: comenzando con la Ley 
y continuando con la Gracia, hasta llegar a esta tercera 
dispensación donde estamos en la Reclamación.
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el Espíritu Santo que nosotros tenemos hoy, llegue a 
encarnarse, nosotros le coronaremos Rey de reyes y Señor 
de Señores”. Eso está prometido para nuestra edad, la 
Edad del Amor Divino.

[JBP] Y si hay una victoria es porque va a haber una batalla en 
este tiempo final.
 Nos dice en la página 50 del libro “Las Profecías del fin 
del tiempo - Parte 8”:

LA BESTIA Y LA IMAGEN DE LA BESTIA
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 5 de julio de 2014
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Recuerden, el trono de los Césares, cuando estaba en 
las piernas de hierro vino a ser el trono de Satanás que le 
ofreció a Cristo; y por consiguiente, Cristo no lo aceptó; y 
entonces se levantó en contra de Cristo, el Rey del Trono 
de David. Fue una lucha en aquel tiempo. Por eso Cristo 
decía: “El príncipe de este mundo vendrá, el príncipe de 
este mundo ha de venir”9, o sea, el príncipe del reino de 
los gentiles.
 Y luego, en la etapa de los pies de hierro y de barro 
cocido, sigue esa herencia; y eso es lo que corresponde al 
anticristo, vean… de Segunda de Tesalonicenses, capítulo 
2, verso 1 en adelante.
 Y habrá una persecución grande en este tiempo final 
en contra de los escogidos de Dios, de la Iglesia del 
Señor Jesucristo; y esa persecución vendrá del reino de 
los gentiles, de la etapa de los pies de hierro y de barro 
cocido. En otra ocasión estaré dando más información 

9  San Juan 14:30
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sobre las cosas que sucederán.
 El reverendo William Branham dijo que cuando esa 
apretura venga: no nos preocupemos (en el sentido de 
tener miedo), porque en ese tiempo será que Dios se 
manifestará en toda Su plenitud10, que la Tercera Etapa 
que fue mostrada parcialmente a través del reverendo 
William Branham, hablando la Palabra creadora, estará en 
plena manifestación cuando venga la apretura.
 Y que la Tercera Etapa será en una Gran Carpa Catedral 
que tendrá un edificio pequeño, un cuartito de madera; y 
ahí estará el Ángel del Pacto, Cristo, el Espíritu Santo, la 
Columna de Fuego, llevando a cabo una Obra Divina en 
favor de los creyentes.
 Por eso queremos que pronto se cumpla la Visión 
de la Carpa, porque sabemos que ahí será que la misma 
Columna de Fuego, el Ángel del Pacto, Cristo en Espíritu 
Santo, que ha estado en Su Iglesia de edad en edad, desde 
Jerusalén y toda Judea, y todo Israel, y luego Asia Menor 
(entre los gentiles), y luego Europa en cinco edades, y 
luego Norteamérica; y en Norteamérica en la séptima 
edad acompañando al reverendo William Branham, 
y acompañando a los creyentes en Cristo; pasará a una 
manifestación plena en el Día Postrero, en medio de la 
Iglesia del Señor Jesucristo, que en algún lugar tendrá el 
cumplimiento de una Gran Carpa Catedral, donde estará 
la presencia de Dios, la presencia de Cristo en Espíritu  
Santo en la Columna de Fuego; y de ahí se extenderá 
toda esa revelación divina, toda esa manifestación divina, 
a través de internet, de satélite, de televisión, y así por 
el estilo, para todos los creyentes en Cristo de todas las 
naciones.

10  Citas, pág. 119, párr. 1054
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 1057 – “Tenemos que esperarnos aquí un minuto 
hasta que esto acontezca acá para alcanzarlo, y entonces 
viene el tiempo. / Y la presión está en un lugar donde tú 
estás oprimido, entonces mira lo que estoy preparando 
para decirte en estos momentos. Mire la Tercera Etapa 
entonces, será absoluta y totalmente para los perdidos, 
pero será para la Iglesia y la Novia”.
 [JBP] Vean cómo esos tres grupos surgen cuando lo 
sobrenatural (dice allí) es manifestado.

[“TRES CLASES DE CREYENTES”, pág. 21]:

 152 Ahora, vea esto: Cuando lo sobrenatural es 
manifestado, eso produce tres clases de creyentes ([JBP] 
y él escribe abajo: [WSS] «Cuando lo sobrenatural es 
manifestado, produce tres clases de creyentes»). Así 
sucedió en Egipto. Allí también apareció el incrédulo, el 

creyente y el creyente manufacturado. Así que allí también 
estaban	 las	 tres	 clases.	 Aquí	 tengo	 escrito	 lo	 suficiente	
para continuar toda la noche si tuviese que explicar cómo 
es esto. Dondequiera que miramos hallamos esos tres 
grupos. Siempre ha sucedido así.
 153	 Ahora,	 fijémonos	 bien	 en	 estos	 setenta;	 ellos	
salieron de la presencia del Señor porque Su enseñanza 
no estaba de acuerdo con lo que ellos pensaban que era 
la verdad.
 154 Pero a nosotros no nos toca pensar nada. ¡Lo 
importante es lo que Él dice! Tenemos que renunciar a 
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día! Uno se pone a decir algo…
 149 Y todo el mundo llega (he visto esto en las 
campañas), llegan grandes multitudes; y cuando nos 
ponemos de pie y comenzamos a decir algo, se quedan 
viéndonos y esperando por pocos momentos. Pero cuando 
comenzamos	 a	 decir:	 “Jesucristo	 se	 identificó	 como	 el	
Mesías, porque Él fue el Profeta”; al decir eso, algunos 
vasos se consideran llenos, se van. ¿Qué es? ¡Es que son 
incrédulos!
 ([JBP] Y él escribe: [WSS] «Los incrédulos se van»).

 150 Usted me dirá: “Usted está suponiéndose eso”. 
Eso no es cierto. No soy culpable de esto. Estoy diciendo 
exactamente lo que la Biblia dice aquí en esta porción.
 151 Ellos eran incrédulos y se marcharon, aunque 
eran discípulos; pero esto que oyeron era contrario a 
lo que ellos creían. Decían: “¿Quién puede creer tales 
cosas?”. Eran fariseos y saduceos que habían salido de 
sus organizaciones y se habían unido al Maestro.
 152 Ahora, vea esto: Cuando lo sobrenatural es 
manifestado, eso produce tres clases de creyentes.

[Rev. José B. Pérez] Y recuerden que en el libro de Citas, en la 
página 119, nos dice allí que la Tercera Etapa… En el párrafo 
1057, dice:
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[JBP] Por eso tenemos que tener en nuestros países todos los 
equipos correspondientes, para que el cumplimiento - mientras 
se esté cumpliendo esa etapa de La Gran Carpa Catedral, desde 
el principio no esperar a que llegue la etapa de los grandes 
maravillas y milagros internacionales físicos, no esperar a que 
llegue ese tiempo para ponernos a prepararnos, sino que desde 
ya (y ya yo creo que se le está haciendo tarde).
 Así que aproveche y tenga todo listo, porque todo lo que 
está siendo ya cumplido es, en este tiempo, es todo esto que ya 
él ha venido hablando, que cuando él dice: [WSS] “Cuando eso 
ocurra…”.
 Muchas cosas ya están ocurriendo en nuestros propios 
ojos. Y es bueno que en cada lugar ajusten bien todo el audio, 
el sonido.
 Fíjense que en el hermano Branham hay una parte, en el 
libro de Citas, que habla de que se estará oyendo Su Voz. Eso 
está allí en el 97… En el libro de Citas hay varios extractos que 
él habla de esa Visión de la Carpa… el párrafo 87, en el 97… 
pero hay uno que habla… el 100 (aquí como a mitad, por ahí 
habla), dice: 

 100 - “Se suponía que yo fuera a Arizona durante ese 
tiempo y armara una Carpa. Y allí yo iba a tener —en la 
visión— este lugar pequeño en el lado, justamente como 
Él me había dicho y cómo hacerlo, donde yo no estaría en 
la presencia de la gente. Ustedes… El micrófono saliendo 
hacia afuera, hablando de todo ello”.

[JBP] Mira qué hermoso eso, cómo uno ve todo eso siendo 
materializado en cada tiempo, justo en ese momento que va a 
estar ocurriendo eso.
 O sea que muchas veces uno piensa: “¿Cómo será?”. Y es 
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una de las cosas que se puede estar cumpliendo ahí también. Y 
Dios es mi testigo que lo estoy hablando de mi corazón, con mi 
corazón abierto, de lo que puedo yo hablar; porque es algo que 
está ocurriendo.
 Por ejemplo: Ustedes ahora me están escuchando por la 
bocina, ¿ve? La voz está saliendo por un micrófono que está 
captando mi voz y está saliendo ahora a ustedes a la bocina. 
Eso puede representar algo que más adelante ya se cumpla 
plenamente, eso que el hermano Branham habló allí; pero ya 
estamos familiarizados con eso nosotros, ¿ve?: Nos mandamos 
saluditos, nos hablamos, nos decimos: “Dios les bendiga, 
hermano”, por medio de audio. ¿Ve? Ya era algo que al mismo 
hermano Branham Dios le mostró que vendría una etapa así. 
Es algo… ya ustedes pueden ver que es algo común entre 
nosotros.
 Pero allí, en esa ocasión, él está profetizando algo que va 
a estar ocurriendo; y ya luego veremos cómo todo eso se va a 
cumplir ya plenamente, esa palabra que él está hablando aquí 
en este relato. Dice:

 100 - “El micrófono saliendo hacia afuera, hablando 
de todo ello. Él dijo: ‘Esto no será imitado’. Así entonces, 
cuando ello se estableciera al lado ([JBP] o sea, al lado 
izquierdo que es donde él vio ese cuartito de madera). Pero 
entonces ustedes podrían oírlo... ([JBP] fíjense) Pero la 
gente es la que opera ese don. No soy yo. Yo no tengo nada 
que ver con ello. Es sólo someterme y ustedes mismos 
hacen la operación de ello. Vuestra fe es lo que lo hace. Y 
allí es donde entonces, cuando toda la fe comienza a venir, 
ahora ustedes sólo se pueden imaginar lo que le hace a 
ustedes. Y yo solo puedo quedarme por unos pocos. Pero 
cuando	lo	tenga	fijo	y	arreglado	en	esa	manera,	yo	puedo	
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 [142] … entonces estos no pudieron recibir la Palabra 
([JBP] y ahí fue que él escribe: [WSS] «Los incrédulos no 
pueden recibir la Palabra»).
 143 Ellos podían recibir los milagros, y hasta efectuarlos 
ellos mismos; pues ellos salieron y predicaron y lanzaron 
demonios; y aun con todo eso, ellos eran incrédulos. Esto 
está en Lucas, capítulo 10, donde Él envió a los setenta, 
de dos en dos. Ellos lanzaron demonios, de tal manera 
que hasta Jesús se regocijó, y les dijo: “Yo veía a Satanás 
como un rayo que caía del Cielo”. Ellos echaron fuera los 
demonios; y aun Judas estaba allí entre ellos. Ahora, así 
vamos a ver al incrédulo.
 144 Pero tan pronto como Jesús comenzó a decir lo 
que Él era: “la resurrección” y “la Vida”. Y además les 
dijo: “¿Qué si viereis al Hijo del Hombre que sube donde 
estaba primero?”.
 145 “¿Qué cosa es esta? Este hombre trata de decirnos 
que Él viene del Cielo. Eso es demasiado para nosotros; 
no podemos creer eso”.
 146 Él dijo: “¿Qué es? La carne, de lo cual ustedes 
hablan, nada aprovecha; más bien el Espíritu es el que da 
vida”.
 147 Allí lo tienen. Es el Espíritu el que da vida a la 
Palabra; es el Espíritu, no el credo. Es el Espíritu Santo 
quien	le	vivifica	la	Palabra,	y	de	esa	manera	llega	a	ser	
algo vivo, algo que usted lo ve por la fe. Y sabe que así es, 
porque	la	Palabra	así	lo	dice,	y	el	Espíritu	le	vivifica	la	
Palabra a usted.
 148 Y hallamos que al hacer esto, los incrédulos, cuando 
uno dice algo con lo cual ellos no concuerdan, ellos se 
marchan diciendo: “¡Yo no tengo que creer eso!”. ¡Eso 
mismo está llegando a ser tan notorio en el mundo hoy 
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[JBP] Él escribe: [WSS] «Los incrédulos = Los 70».

Y abajo escribe:
[WSS] «Los incrédulos no pueden recibir la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] O sea, ese Alimento que Dios le ha estado 
dando a… (¿Lo consiguieron?) Dios a través del pueblo.
 (¡Ah! Este mismo era). En Las Edades, para que lo anoten 
allí, lo tengan allí: la página 398 del libro de Las Edades 
dice… Vamos a buscarlo en el libro de él. Está en “La Edad 
de Laodicea”… acá es otra página, pero en la 398 del que 
estamos usando, dice:

 [125]. Para valorar el éxito de su obra, ella cuenta 
los números en vez de buscar el fruto. Los doctores de 
la teología han cerrado la puerta que conduce a la fe y 
prohíben la entrada a todo mundo. Ni entran, ni permiten 
que otros entren ([JBP] ahí esa era la parte, sí, que la estaba 
buscando y no la había encontrado) (Gracias).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí donde nos 
quedamos  [“TRES CLASES DE CREYENTES”]:

En la mañana: los Truenos y la Lluvia 131

tomar cientos tras cientos de ellos cada noche ([JBP] él 
decía que eso era un fila interminable). Y el Señor hará lo 
excesivamente abundante. Ustedes sólo anoten eso.

[JBP] O sea, escriban eso, que eso es ASÍ DICE EL SEÑOR; 
por lo tanto, eso se va a cumplir.
 Bueno, muchas gracias por… Era un saludito a varios grupos 
que estaban reunidos hoy, y muchos me decía que tenían libre; 
y miren todo lo que se leyó; que yo sé que todo esto es de 
gran bendición para todos nosotros, porque esto es Palabra 
del Señor, esto es ASÍ DICE EL SEÑOR, lo que hemos estado 
leyendo, que es lo que necesitamos cada uno de nosotros para 
seguir creciendo en el conocimiento del Programa Divino y así 
seguir obteniendo la Fe de Rapto, la fe que lo trae los Truenos.
 Todo lo que Dios va a cumplir en este tiempo, que son 
las profecías y las promesas para nuestra edad y nuestra 
dispensación, tienen que ser habladas para que esa Palabra 
se encarne, se haga viva en cada uno de nosotros; y germine 
y produzca cuerpos eternos, cuerpos glorificados; que es lo 
que va a producir toda esa Palabra con la Fe de Rapto que 
nos está siendo traída por medio de la Columna de Fuego, 
el Espíritu Santo, obrando en medio nuestro, en medio de Su 
Iglesia; tal como lo prometió el Señor y fue hablado por medio 
de los profetas, y más abiertamente por el reverendo William 
Branham, y todavía más aún, más abiertamente, por nuestro 
apreciado hermano William Soto Santiago.
 Ellos no hablaron más de lo que tenían que hablar, para que 
el diablo no interrumpiera el Programa Divino; y eso estuvo muy 
bien. O sea, nosotros le agradecemos que dejó todo como tenía 
que quedarse; y le agradecemos, y le estamos agradecidos a 
Dios, por la manera en que Dios dejó este tiempo final para Él 
cumplir y culminar la Obra en medio de la Iglesia-Novia.
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 Nosotros no nos quejamos de la manera en que Dios lo ha 
hecho sino que le decimos:
 Gracias, Señor, que lo has simplificado; que lo has puesto 
y lo has cumplido en una forma tan sencilla que todos los niños 
y todo…; lo has hecho en el común del pueblo, en algo tan 
sencillo.
 Y por eso te alabamos, te glorificamos, y te agradecemos 
por la manera que ya Tú tenías en Tu mente desde antes de 
la fundación del mundo para cumplir las promesas, de darle al 
pueblo de Dios, a la Novia, a los escogidos de este tiempo final, 
de la Edad de la Piedra Angular, darles la Fe de Rapto, darles la 
fe para ser adoptados y ser raptados, y luego irnos a la Cena de 
las Bodas del Cordero, luego que este mundo sea estremecido 
por 30 o 40 días; y así irnos luego allá a la Casa de nuestro 
Padre celestial.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Ha sido un gran honor y privilegio poder enviarle este 
saludito a ustedes, reyes y sacerdotes, que son pertencientes a 
la Realeza de nuestro Padre celestial, de ese Reino eterno, los 
cuales nos estamos preparando para nuestra transformación.
 Adelante, escogidos de Dios, primogénitos de Dios, que la 
victoria ya sabemos cuál será: Será la Gran Victoria en el Amor 
Divino.
 Continúen pasando un día feliz, una semana de grandes 
bendiciones…; que muchas puertas se abran; y que estemos 
siempre en comunión con el Señor todos los días de vuestra 
vida, pensando, meditando, en las cosas del Señor.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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generaciones, desde Noé, hasta hoy. Podríamos predicar 
seis meses de avivamiento [WSS] «campaña» sobre eso 

solamente, presentando los distintos ejemplos de aquellos 
que creyeron. El creyente no tiene dudas. El creyente lo 
cree, sin importar cómo suena o sin importar lo que los 
demás digan, o cuán imposible parezca ser.
 141 De todos modos el creyente lo cree. ¿Qué cree? La 
Palabra. Él no cree en los dogmas, sino en ¡la Palabra! 
No cree en denominación, sino en ¡la Palabra! No es lo 
que alguien diga, ¡sino lo que la Palabra dice! Ahora 
recuerden bien, ese es el creyente. El creyente no anda 
claudicando. Él no anda diciendo: “¿Cómo puede ser 
tal cosa? ¡Podría yo explicar esto!”. ¡Ese más bien es el 
incrédulo! Al creyente no le importa lo que sea: “¡Si es 
la Palabra, entonces es la Palabra! Correcto”. Ese es el 
creyente.
 142 Ahora queremos estudiar acerca del incrédulo. 
Estos se sentían bien, por cuanto les daban palmaditas 
en la espalda y les llamaban “discípulos”. Por cuanto 
todo caminaba bien, ellos estaban bien. Pero cuando 
este que ellos consideraban como un profeta, sabían que 
verdaderamente era un profeta, porque podía sanar a los 
enfermos, etc., cuando Él salió con la Verdad y les llegó 
la reprimenda, lo cual era contrario a lo que ellos creían, 
entonces estos no pudieron recibir la Palabra.
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dos millones y medio de gente allí fuera a ese desierto. Y 
Jetro vino, y le dijo: “Moisés, eso va a matarte, tu carga 
es muy grande”. Dios tomó parte de su espíritu y lo puso 
sobre los 70 ancianos, y ellos profetizaban; eso no lo 
debilitó ni un poquito. Él… pero Moisés era todavía la 
última respuesta, porque él tenía el ASÍ DICE EL SEÑOR.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El ASÍ DICE EL SEÑOR».

[JBP] Y al lado: [WSS] «Los líderes confunden al pueblo», 
ahí también lo escribió.

[Rev. José B. Pérez] Y eso siempre produce las tres clases de 
grupos. Siempre cuando lo sobrenatural se manifiesta… él lo 
escribe también por allí eso… Dice en la página 17, dice [“TRES 
CLASES DE CREYENTES”]4:

 139 Entonces, en segundo lugar, tenemos al incrédulo. 
Hablemos de él un poquito. ¿Qué es lo que hace el 
incrédulo?
 140 ¿Qué hace el creyente? Él acepta la Palabra; así 
ha sido con los creyentes de cualquier raza, y en todas las 

4  SPN63-1124E “Tres clases de creyentes”, pág. 20, párrs. 139-154

TEMA

Saludo a reunión de ministros 
en Ibagué, Tolima, Colombia

Jueves, 23 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico
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[Rev. José B. Pérez] Y ahí, en este mismo mensaje, en la página 
34 dice [“EL EVANGELISMO DEL TIEMPO FINAL”, pág. 29]:

 143 Y amigos, son siempre los líderes; cada vez, 
por el cambio de estas dispensaciones, han tenido a la 
gente toda enredada. No fue tanto con la gente, si el 
Evangelio hubiera permanecido en el púlpito en donde 
esto pertenece.

[JBP] Y escribe el hermano William:
[WSS] «Los líderes confunden al pueblo».

[JBP] Y en la 36 también, habla de eso también, dice (arriba) 
[pág. 30]:

 [152] El Mensaje todavía continúa.
 Israel seguía el Pilar de Fuego. Donde Él se detenía, 
ellos se detenían; donde Él iba, ellos iban. El Pilar de 
Fuego sigue moviéndose, sí.
 153 Ahora, descubrimos que son los líderes que hacen 
eso. Los líderes siempre han sido los mezclados. Miren 
el viejo Datán allí atrás en el tiempo de la Biblia, en la 
Dispensación de la Ley de Moisés. Él era quien guiaba a 
la multitud mixta, Datán. Fue Coré cuando Dios levantó a 
Moisés, Su profeta, y él tenía la Palabra del Señor. Él tenía 
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[JBP] Hay una parte que no encontré, donde él dice que no 
reciben y tampoco dan al pueblo. (Debe estar en un mensaje… 
porque en el de Citas busqué en el search –en el buscador–…). 
Y dice que: [WMB] “Ni reciben, ni tampoco dan a conocer”; o sea, 
ni comen ni dejan comer. Y ahí nos habla de una sentencia. Dice:

 … para aquel que no quiera darle toda la Palabra en Su 
Casa a la congregación…

[JBP] Recuerden que es el Alimento que nos prepara, es 
el Alimento que necesitamos. Y como él dice allí: [WSS] 
“Cómaselo, porque en algún momento lo va a necesitar”; todo 
es Carne, todo es Alimento, Comida sólida, en nuestro tiempo, 
en nuestra edad.

 … que no quiera darle toda la Palabra en Su Casa a la 
congregación, a los hijos de Dios; por causa de que cuando 
los hijos de Dios no reciben todo el Alimento necesario: no 
pueden crecer. ([JBP] ¿Ve? Usted no le da al niño una cosita 
nada más y lo otro lo guarda. Le da las máximas vitaminas, para 
que crezca su hijo, y crezca saludable). Y estamos creciendo 
espiritualmente, hasta llegar a la estatura de un Varón 
perfecto.
 (…) Por lo tanto, en este tiempo, como en los tiempos 
de los apóstoles, estamos comenzando una nueva 
dispensación. A ellos les tocó el comienzo de una nueva 
dispensación y para ellos fue duro: tuvieron persecuciones 
y pruebas de todos lados.
  ¿Y usted cree que para nosotros no será duro? Sí, será 
duro también, porque siempre el comienzo de una nueva 
dispensación siempre choca con la dispensación que ya ha 
pasado.

Jueves, 23 de junio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Saludo a reunión de ministros en Ibagué, Tolima, Colombia
Rev. José Benjamín Pérez

A todos los hermanos allá en el departamento del Tolima, en 
Colombia, con nuestro hermano, reverendo Francisco Torres, y 
todos los ministros allá, que están en la ciudad de Ibagué hoy 
jueves, 23 de junio de este año 2022.
 Que Dios les bendiga grandemente, les prospere 
espiritualmente y materialmente también, y continúen 
escuchando y preparándose con el Mensaje de Gran Voz de 
Trompeta que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo, el 
cual contiene todo lo que cada uno de nosotros necesita para 
pronto ser transformados.
 Para él fue un privilegio grande, como él nos decía, en 
esas primeras palabras que nos habló, que: [WSS] “Fue un 
privilegio y una bendición poder traer el Mensaje de Gran Voz 
de Trompeta que llama y junta a los escogidos ([JBP] y nos ha 
llamado y nos ha juntado), el cual prepara a la Iglesia-Novia 
para ser transformada y llevada a la Cena de las Bodas del 
Cordero”1.
 Así que es un glorioso Mensaje que Dios nos ha traído de 
Edad de Piedra Angular, que nos prepara para esos gloriosos 
1  Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5 
(Domingo, 13 de agosto de 2017)
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eventos proféticos prometidos para nuestro tiempo.
 Así que continuemos en esta preparación tan hermosa, y este 
tiempo que Dios nos ha permitido tener, arreglando todo lo que 
haya que arreglar, para así tener nuestras vidas consagradas al 
Señor, como la tuvo el reverendo William Branham para recibir 
la visita de los ángeles allá en el 1963. Que así sea también 
con cada uno de nosotros: que estemos con nuestras vidas 
consagradas a Dios para recibir esa Visita que tanto estamos 
anhelando; para nosotros, al verlos, ser transformados.
 Que Dios les bendiga grandemente; y continúen junto con 
sus congregaciones en esta trayectoria hacia la tierra prometida 
detrás del Arca, detrás de la Palabra. En este tiempo final, el 
Espíritu Santo nos está guiando, para así llegar a esa gloriosa 
promesa de nuestra adopción, de nuestra transformación.
 Dios les bendiga y Dios les guarde, y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de nuestro Padre celestial.
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 71 Ahora, estamos en el tiempo del atardecer; y 
los mensajeros a través de la edad, hallamos que en 
el principio cuando un mensajero fue enviado, por 
interpretar erróneamente su palabra o dudar una palabra 
eso era aniquilación total y separación eterna de Dios, el 
interpretar erróneamente la palabra de ese mensajero. El 
primer mensajero fue Dios Mismo, y cada otro mensajero 
ha sido Dios hablando a través del hombre desde 
entonces, el cual es la Palabra de Dios. Porque no hay 
ningún hombre entonces por el cual Él hable, sino aquel a 
quien Dios habla. Pero desde que Él ha hecho al hombre 
y lo redimió, ha sido Dios hablando a través del hombre. 
Él no usa la agencia de algún aparato mecánico, sino la 
agencia del hombre, un hombre rendido y consagrado a 
Dios.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Dios hablando siempre a través del hombre».

 
[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo en la página 3, arriba 
[estudio bíblico]:

 O sea que hay bendición para el que alimente Su 
Familia con toda la Palabra para la hora, pero hay también 
Palabra de juicio para aquel que no quiera darle toda la 
Palabra en Su Casa a la congregación…
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LO QUE HEMOS VISTO Y OÍDO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de julio de 1974
Ponce, Puerto Rico
 Y si las cosas que me fuesen reveladas de parte del 
Señor, yo tratase de guardarlas para mí y no dárselas a 
conocer a usted, entonces yo estoy tomando el Pan de los 
hijos y comiéndomelo yo todito, y dejando a los hijos que 
se mueran de hambre; porque somos como una familia.
 Y el profeta dice: “El pastor es el Padre de la Familia”. 
Por eso dice que al Padre de la Familia el Señor lo puso 
para que le diera el Alimento necesario a Sus hijos. Y 
bienaventurado es aquel siervo cuando su Señor viniera 
y le hallare haciendo así: alimentando a todos en la Casa 
con la Palabra de Dios.
 Si yo tomase el Pan que corresponde para toda esta 
Familia, para toda esta Casa, si yo lo tomase para mí 
nada más: yo solamente estaría gordito espiritualmente, 
y usted todo flaco, lleno de anemia espiritual, y sin ánimo 
para servirle al Señor; y cuando llegara el momento de la 
transformación y el rapto, pues usted no estaba preparado.
 Pero hay una sentencia también para todo aquel que 
cuando su Señor viniere no le hallare haciendo como debía 
de hacer; hay una sentencia. Dice: “Y pondrá su parte con 
los hipócritas, y allí será el lloro y el crujir de dientes”2.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL EVANGELISMO DEL 
TIEMPO FINAL”3, en la página 17, dice:

2  San Mateo 24:48-51
3  SPN62-0603 “El evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 14 (párr. 71 
en inglés)

TEMA

EL MISTERIO
DEL ALIMENTO ESPIRITUAL

A SU DEBIDO TIEMPO
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 29 de agosto de 1997
Champotón, Campeche, México

Viernes, 24 de junio de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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LAS DAMAS Y LOS MINISTROS LUCHANDO 
POR EL ALIMENTO ESPIRITUAL QUE TRAE EL 
ÁNGEL DE DIOS ENVIADO PARA GUIAR A SU 
PUEBLO
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 4 de marzo de 2009
Torreón, Coahuila, México
 Él es la Palabra, el Verbo. Cuando nos comemos la 
Palabra creyendo en Él, estamos comiéndonos a Cristo 
—en términos espirituales— como Alimento para nuestra 
alma.
 Por ejemplo, para la edad, diferentes edades, para una 
edad pasada (cuarta o quinta edad), el alimento espiritual 
puede estar representado en conejos; para otra edad puede 
estar representado en gallinas; todo eso es muy bueno; 
pero para este tiempo final está representado en ardillas, 
que fueron creadas por Dios y fueron cazadas y fueron 
usadas como alimento.
 Cada cosa, cada etapa, y el Alimento de cada etapa, 
está representado en algo. Y si a alguien le suena raro que 
esté representado así: Bueno, y cuando usted se sienta a la 
mesa al mediodía o en la tarde, ¿no colocan un pedazo de 
gallina o de cabrito o de carne de res? Por lo tanto, esas 
cosas físicas son tipo y figura de alimento espiritual. Tan 
sencillo como eso.
 Así que siendo que nuestra edad también es representada 
en una Edad de Águila, los creyentes son representados en 
águilas (¿ve?), entonces el alimento para las águilas está 
representado en ardillas creadas por Dios, ardillas de las 
que se comen.
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 Si me puede elevar con la fe a este nivel, aun para la 
gente, aun siendo que ellos no pueden subir a ese nivel. Si 
no lo pueden hacer, Él puede usar mi fe. Puede elevarme 
a ese lugar para subir por ustedes. Estoy creyendo y 
hablando por ustedes.
 219 Yo soy su hermano, intercedo por ustedes, y trato en 
todo lo posible de mantenerlos ante Dios. Y estoy parado 
ahora mismo ante el gran Trono Blanco, apuntando mi 
dedo	hacia	 el	 Sacrificio	 expiatorio,	 y	 declarando	 en	Su	
Nombre que ya está la Obra consumada. Tiene que suceder. 
Sí, ustedes saben que ya ha sucedido, y yo también ([JBP] 
dice el hermano Branham).

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Fe. Creer por otros».

[WSS] «No necesitarán fe las gentes».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en este mensaje [estudio 
bíblico]:

ESTUDIO BÍBLICO #214
VIERNES, 24 DE JUNIO DE 2022

TEMA: EL MISTERIO
DEL ALIMENTO ESPIRITUAL

A SU DEBIDO TIEMPO
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 29 de agosto de 1997
Champotón, Campeche, México

Escritura: Deuteronomio 8:1-3

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos permita comprender y 
entender Su Palabra en este estudio bíblico para esta ocasión.

JESUCRISTO, PODER DE DIOS
Y SABIDURÍA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de diciembre de 2009
Villahermosa, Tabasco, México
 Y ahora, muchas veces nos preocupamos más por 
nuestro cuerpo que por nuestra alma; por ejemplo, 
alimentamos nuestro cuerpo con comida literal; pero 
nuestro espíritu y nuestra alma no puede ser alimentado 
con pan, con carne y con otras cosas.
 “No solamente de pan vivirá el hombre, sino de toda 
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Palabra que sale de la boca de Dios”. La Palabra de Dios 
es el alimento para el alma del ser humano. Si no recibe 
ese Alimento, espiritualmente la persona muere. Va 
enfermándose espiritualmente, va perdiendo la fe en Dios 
y las cosas divinas; y cuando viene a ver, dice: “Yo no 
creo en Dios, no sé si existe o no”. ¿Por qué? Porque no 
se alimentó con la Palabra de Dios, que es la que contiene 
esas Vitaminas, ese Alimento, para que la persona tenga 
esa fe en Dios; porque “la fe viene por el oír la Palabra de 
Dios”.
 Una persona que no oye y que no lee la Palabra de 
Dios: su fe ha muerto, muere su fe.
 Con la Palabra de Dios viene la fe; sin la Palabra, pues 
se va la fe (la poquita que pueda tener la persona).

[Rev. José B. Pérez] Hay un mensaje que él predicó, en el tema:

ALIMENTÁNDONOS CON EL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 17 de marzo de 1998
(Segunda actividad)
San José de los Campos, Brasil
 Y por medio de ese ministerio, operado en el Ángel 
de Jesucristo, en el siervo fiel y prudente del Día Postrero, 
todos nosotros recibimos una dieta bien balanceada; no 
solamente hablando de una cosa, sino de toda la Biblia: 
desde el Génesis hasta el Apocalipsis.
 Y todas esas cosas no son relleno, no son para rellenar 
([JBP] o sea, como para perder el tiempo, a ocupar el tiempo en 
eso); ni tampoco es hueso, como un pollo (como los pollos, 
que tienen hueso, pero usted no se come el hueso); pero en 
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la dieta de Cristo todo es carne; o sea, todo es alimento.
 Algunas veces podemos decir: “Esto yo no lo necesito 
mucho”; pero ¡cómaselo! porque en algún momento lo va 
a necesitar.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LA FE PERFECTA”1, 
predicado por el reverendo William Branham, nos dice en la 
página 32:

 [217]	¿Quién	es	Él?	Es	Cristo	 identificándose	como	el	
Mesías,	y	hoy	se	identifica	como	el	mismo	Mesías	de	ayer,	
el mismo por todos los siglos.
 218 El gran Sanador, que está aquí, es el mismo que 
dijo: “Estas señales seguirán a los que creyeren. Pondrán 
sus manos sobre los enfermos, y sanarán. Y si dijereis a 
este monte: ‘Muévete de aquí para allá’, y no dudareis en 
vuestro corazón, antes creyereis…”. Ahora, si Él puede 
crear ardillas, las cuales no tienen la capacidad de creer…; 
pero fue mi propia fe que hizo eso, fue mi fe en lo que Él me 
retó a que pidiera. Él me hizo el reto para que lo pidiera. 
Luego yo acepté el reto en obediencia; y en obediencia a 
Su Palabra lo pedí, ¡y allí aparecieron! Dios en el Cielo 
sabe que eso es la verdad. Entonces, ¿no puede también 
sanar a los enfermos?
 [WSS] «Creación de ardillas».
 [WSS] «El	Mesías	hoy	identificado».

1  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 36, párrs. 217-219
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